© Média 1000, 2017

ISBN 978-2-74482-659-7

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

Comme je vous le disais dans mon billet du Kinési pervers, de Nicolas Stoecklin, travaillé depuis longtemps par un vieux fantasme (photographier ma copine Ludivine en tenue d’Eve, dans un lieu public), je lui avais proposé un lundi soir, de descendre manger au restau qui se trouve dans mon immeuble. Et elle n’avait pas morflé en voyant que j’emportais mon polaroïd. Je connais bien les patrons, vu que c’est quasiment ma cantine, ils savent que je suis un vieux pervers, ce qui les amuse plus qu’autre chose, et que Ludivine n’est pas bégueule (ce qui les attendrit).

Il n’y avait quasiment personne quand nous nous sommes pointés. J’avais bien choisi le moment. Onze heures du soir. La patronne et son fils ont vu tout de suite que j’avais du vent dans les voiles et que Ludivine était un peu exaltée. Avec ses bottillons à étriers et cette robe sous laquelle elle était nue (et ça se voyait), elle n’avait rien d’une rosière. Bon, nous papotons avec la patronne, nous prenons un verre. Nous étions sur la banquette, j’avais ma cuisse contre celle de Ludivine. Nos bras se frôlaient, de temps en temps, je posais ma main sur elle, sur sa peau nue ou sur le haut de la hanche, à l’arrière, là où s’amorce la fesse… Ludivine ne proteste jamais quand on la touche en public (c’est une des choses que j’aime chez elle — il y en a d’autres). Il m’arrive de lui prendre les seins à pleines mains, dans la rue, elle continue à papoter de sa voix pointue de fausse idiote, comme si de rien n’était.

Arrive le moment du dessert. Nous observions les photos qui ornaient les murs du restaurant, où l’on expose souvent des photos ou des tableaux. Il y avait quelques nus, très léchés, avec des drapés, des effets de clair-obscur. Sujet de conversation rêvé avec la patronne. Et toc, le plus naturellement du monde, comme si j’y pensais à l’instant, je lui lâche le morceau. Verrait-elle un inconvénient à ce que je photographie Ludivine en petite tenue, dans le restaurant ? Bien sûr que non, voyons. Il y avait un dîneur solitaire à qui on a demandé si ça ne l’ennuyait pas non plus. Pas du tout ! Et donc, j’ai joué à Helmut Newton (avec un polaroïd, avouez !)

A Ludivine, j’ai d’abord demandé de faire sortir ses seins du décolleté, au-dessus de l’assiette, et de continuer à manger ses fraises à la crème fraîche. C’était charmant. Puis je l’ai prise debout, la robe troussée à mi-corps, la moumoute à l’air, avec son air d’être dans la lune. Là, impossible que la patronne et le client n’aient pas remarqué la rougeur de ses fesses. Mais pas un mot… Encouragé, je me suis montré de photo en photo plus exigeant. Pour finir, elle a retiré sa robe et nue comme l’enfant qui vient de naître (sauf ses bas et ses bottines à étriers), elle a consenti à « prendre des poses lubriques » (ça ne vous ennuie pas, monsieur, c’est pour ma collection personnelle — faites, faites !).

Mais là, la patronne commençait à faire une drôle de tête, si bien que je n’ai pas osé demander à Ludivine d’aller s’accroupir, dans le minuscule jardinet de rocaille qui orne le fond du restaurant, et de faire un petit pipi parmi les plantes ornementales. Ce qui aurait pourtant été si bucolique ! Croyez-moi, ça m’a gâché mon plaisir. Ce qui l’a un peu requinqué, c’est que quelques noctambules, vissés sur le trottoir, n’avaient rien raté de la prestation. Ludivine a remis sa robe, nous sommes sortis du restau sous leurs applaudissements ironiques et nous sommes remontés chez moi.

« Tu es content de toi ? m’a-t-elle demandé. Tu leur as bien montré ma chatte ? ».

Mais elle n’était pas vraiment fâchée. Voyez-vous, c’est une fille qui a l’esprit très large dès qu’il est question de fesses.

« La prochaine fois, lui ai-je dit, il faudra que je te photographie à poil dans une église. Tiens, celle de Notre-Dame-des-Champs… En sortant du restau japonais. »

Le croiriez-vous ? Elle m’a envoyé paître. Par moment,s je la trouve quand même un peu pudibonde.

Mais bon, personne n’est parfait comme aurait dit Billy Wilder. Et la bonne à tout faire en compagnie de laquelle je vous laisse vous l’aurait dit comme lui : il faut faire contre mauvaise fortune bonnes fesses…

A bientôt, infâmes sexistes, mes frères, mes sœurs… Votre vieux Crincrin, alias

E.

Chapitre premier

Lorsque sa mère mourut, Yvette venait d’avoir treize ans. Elle avait conservé un visage d’enfant avec des fossettes au creux des joues et des yeux rieurs mais son corps était déjà celui d’une femme. Sa poitrine développée, ses fesses pommées, ses cuisses charnues attiraient les regards des hommes. Nombreux étaient ceux qui se retournaient sur elle dans la rue, la frôlaient dans les transports en commun ou bien même lui murmuraient des obscénités.

Sa mère était morte à l’hôpital après avoir été renversée par un chauffard sur un passage clouté. Yvette se retrouvait seule. Elle n’avait ni frère, ni sœur. Pas davantage d’oncles ou de tantes. Il y avait longtemps que sa mère, qui vivait de petits boulots et qui déménageait tous les six mois, avait rompu avec le reste de la famille. Il n’y avait pas d’autre solution pour Yvette que de se rendre chez son père qu’elle n’avait jamais vu et qui habitait dans le fin fond de la Normandie.

Elle prit le train jusqu’à Rouen puis fit le reste du trajet jusqu’à Bazouges-sur-Scie, un petit bourg à côté de Dieppe, en autocar. Les hommes qui l’avaient vue monter dans le bus, n’avaient cessé de la détailler pendant tout le trajet avec insistance. Ils laissaient peser leurs regards allumés sur ses seins qui ballottaient sous son chandail et sur ses jambes fortes que sa légère et courte robe découvrait très haut. Trop préoccupée pour se rendre compte de quoi que ce soit, Yvette se contentait de détourner les yeux lorsqu’ils lui adressaient un clin d’œil grivois, jusqu’à ce qu’un homme d’un certain âge s’installe en face d’elle et se tripote le sexe au travers de son pantalon. Elle s’empourpra et resta le nez collé à la vitre pendant le reste du voyage.

Elle était inquiète. Sa mère lui avait toujours parlé de son père comme d’un homme grossier, brutal et ivrogne. Il la battait dès qu’il avait trop bu et ça avait été la cause de son départ. Peut-être allait-il refuser de recevoir sa fille chez lui ? Elle serrait contre elle un petit sac en plastique dans lequel elle avait fourré à la hâte quelques vêtements, sa brosse à dent, un flacon d’eau de Cologne et Jeannot, son petit ours en peluche qui ne l’avait jamais quittée depuis l’enfance.

– C’est Bazouges, lui précisa le chauffeur du car. Tu vas pas rigoler dans ce trou !

Elle se retrouva déboussolée sur la place de la mairie, au pied du monuments aux morts. Les quelques villageois qui vaquaient à leurs occupations la regardaient avec méfiance et s’empressaient de passer leur chemin de crainte qu’elle ne s’adresse à eux. Yvette finit par accoster une veille femme qui sortait de l’église. Elle lui indiqua de la main, sans un mot, la direction à prendre pour trouver la maison de Robert Lehideux, son père. Il lui fallut encore marcher un bon moment pour atteindre la masure dans laquelle il vivait. Il pleuvait, le ciel était gris. Elle avait froid et peur.

Arrivée devant la pauvre maison, elle cogna à la porte. Personne ne lui répondit. Elle attendit quelques instants et frappa encore. Rien. Elle poussa la porte. La salle vide était sombre avec un plafond bas, noir de suie. L’air confiné sentait le moisi et le tabac. Yvette hésita un instant avant d’entrer. Puis elle s’assit sur une chaise de paille, tremblante, tenant toujours précieusement son maigre bagage sur son ventre. Elle finit par s’habituer à la demi obscurité. Une cuisinière à bois diffusait un peu de chaleur. Sur une table couverte d’une toile cirée des assiettes sales attiraient les mouches. Un verre de vin renversé faisait une tache rouge. Quatre chaises, un bahut bancal et un lit repoussé contre le mur, constituaient le reste de l’ameublement.

Yvette n’osait bouger. Elle n’était pas chez elle. Son cœur se mettait à battre dans sa poitrine quand elle croyait entendre des pas au dehors. Elle attendit de plus en plus inquiète. La nuit tomba et la pièce devint sombre.

Lorsque son père entra, ce père dont elle n’avait aucun souvenir, elle bredouilla à mots hachés, très intimidée, qu’elle était sa fille, que sa mère était morte et qu’elle n’avait d’autre endroit où aller. Il resta quelque temps immobile dévisageant sa fille, la bouche ouverte en se grattant le crâne. Son regard était si vide qu’il ne semblait même pas réfléchir. Puis ses yeux se posèrent sur la poitrine de sa fille et une lueur apparut dans son regard. Il toussa pour s’éclaircir la voix. Il se décida enfin à parler d’un ton bourru.

– Allume donc, t’es dans le noir. On n’a pas l’électricité à Paris ? Alors c’est toi Yvette ? T’as pas faim ? Y a de la soupe de reste sur le coin de la cuisinière. Sers-nous donc.

Robert Lehideux, ouvrier agricole, rendait à gauche et à droite de menus services, tous les travaux que personne n’avait envie de faire. On le voyait sillonner le canton sur sa mobylette bruyante. Paresseux, vantard, mal embouché, lubrique, toujours fourré au bistrot, le peu qu’il gagnait, il le buvait aussitôt. Les hommes se servaient de lui, rigolaient et lui payaient un verre. Ses grossièretés les divertissaient. Les femmes le fuyaient. Elles craignaient toutes de le rencontrer dans quelque endroit isolé. Certaines d’entre elles, disait-on, y étaient passées mais aucune ne s’en vantait. On lui attribuait tous les méfaits commis sur le territoire de la commune et les gendarmes l’avaient à l’œil.

Yvette débarrassa la vaisselle sale, passa un coup de torchon sur la nappe, disposa le couvert pour elle et son père et apporta la casserole. Il la regardait aller et venir dans la cuisine de ses yeux larmoyants et cernés de rouge. Il déboucha une bouteille de vin.

– T’en veux ?

Yvette secoua négativement la tête. Ils mangèrent la soupe sans échanger une seule parole. Pas plus ce soir là que les suivants, il ne lui posa la moindre question au sujet de la mort de sa mère. Yvette n’osait pas lever les yeux. Elle avait tout de suite remarqué que la salle dans laquelle ils se trouvaient était l’unique pièce de la masure et qu’il n’y avait qu’un lit. Lorsqu’il eut reposé sa cuillère et vidé son quatrième verre de rouge, comme elle avait sommeil et qu’elle n’avait plus qu’une envie, dormir, elle osa poser la question qui lui trottait dans la tête.

– Et où est-ce que je vais coucher ?

– Ben, dans le lit, bien sûr ! Où tu veux donc coucher, dans le chenil ?

Elle se leva. Elle ôta sa robe tout en sentant peser sur son corps le regard lourd de son père qui s’était resservi un verre de vin. Elle ne voyait pas comment elle allait pouvoir faire sa toilette. Il lui faudrait attendre le lendemain, qu’il soit sorti. Elle frissonna autant de froid que de crainte et le plus vite qu’elle put, se fourra sous les draps et se réfugia dans un coin du lit en tirant sur elle la couverture.

– Bonne nuit.

Son père ne répondit pas et vida un dernier verre de vin avant de se déshabiller.

Elle ouvrit un œil et le vit qui s’avançait vers le lit. Cet homme au corps alourdi par la mauvaise graisse, à la chair pâle et au torse velu, bandait.

Elle referma aussitôt les yeux. Peut-être avait-elle mal vu ? Il éteignit la lumière. Le lit grinça lorsque son père s’allongea à côté d’elle. Il respirait de plus en plus fort. Son corps pesant creusait le matelas et faisait rouler Yvette vers lui. Elle essaya de s’accrocher au drap mais la pente l’entraînait malgré elle. Son flanc touchait celui de l’homme. Il s’approcha d’elle toujours haletant, l’enjamba, la chevaucha et pesa de tout son poids. Yvette tremblante gardait ses jambes resserrées, mais de ses genoux il écarta les cuisses de sa fille. De ses doigts rugueux il lui fouilla le sexe, frotta sa queue entre les lèvres et s’introduisit en elle.

Chapitre II

Ce n’était pas le premier homme qui baisait Yvette.

Thérèse, sa mère, portée elle aussi sur la boisson, recevait fréquemment des hommes dans le petit appartement qu’elles habitaient au Pré Saint-Gervais. Certains demeuraient quelques temps. Une semaine, parfois plusieurs mois. Les autres ne faisaient que passer un soir ou une nuit.

En dépit de son corps développé, Yvette était une adolescente timide. Elle rougissait facilement. Et surtout elle n’était pas particulièrement curieuse des choses du sexe qui semblaient tellement captiver ses camarades au collège. Elles ne parlaient que de ça, les filles, de leurs règles, du développement de leurs poitrines, de baisers mouillés, de séances de pelotage au cinéma, de la grosseur des queues des garçons, de ce qu’elles avaient fait ou de ce qu’elles allaient faire. Lorsqu’elles abordaient ces sujets scabreux, Yvette préférait s’isoler et éviter ces conversations.

Elle regardait bien avec étonnement dans la glace au dessus du lavabo ses seins, mais elle les trouvait trop gros et ne faisait rien pour les mettre en valeur comme la plupart de ses amies qui avaient envie d’attirer les regards des garçons. Parfois aussi, seule dans son lit, elle laissait descendre sa main vers son entrecuisses et se frottait la vulve tout étonnée de la sentir s’humidifier au bout d’un certain temps. C’était bon, plutôt doux. Ça l’apaisait de toutes les tensions de la journée, des profs qui râlaient parce qu’elle ne savait pas ses leçons, de sa mère qui lui gueulait après pour un oui ou pour un non, et elle finissait par s’endormir, la main coincée entre les cuisses.

Yvette dormait sur un divan dans l’entrée et sa mère dans la salle à manger. Une nuit, elle fut réveillée par les cris de sa mère. Elle crut d’abord que Thérèse se faisait agresser et appelait au secours. Son compagnon pris de boisson devait la battre. Surmontant sa terreur, Yvette se précipita pour lui porter secours. Elle découvrit Thérèse, renversée sur le canapé, avec un homme qui s’agitait entre ses cuisses. L’homme qu’Yvette voyait de dos avait les fesses nues et son pantalon était tombé à ses pieds. Il donnait de violents coups de reins. Elle pouvait voir ses couilles qui pendaient entre ses jambes et sa queue qui entrait et sortait du sexe de sa mère dont les jambes encerclaient les hanches de l’homme. Ses mains agrippaient le dos et les ongles entraient dans la chair. Parfois dans son élan, l’homme la soulevait et alors son cul ne reposait plus sur le canapé.

Yvette n’était pas innocente au point de ne pas se rendre compte que sa mère, loin de souffrir, prenait un plaisir extrême à ce que lui faisait subir son compagnon et que ses râles ponctués de cris aigus ne faisaient qu’exprimer de la jouissance.

Elle aurait dû retourner se coucher, mais elle demeurait fascinée par le spectacle inédit. C’était bien de cela dont parlaient les plus délurées de ses camarades, prétendant l’avoir déjà fait avec un cousin, un copain de leur frère, dans la cave de leur immeuble ou dans les toilettes de la Maison des jeunes. Et Myriam qui n’avait que douze ans et pas même de poitrine et qui prétendait avoir couché avec son oncle sur la plage l’été dernier ! Yvette n’était pas certaine du tout qu’elle aimerait qu’un garçon la secoue ainsi.

L’homme finit par se relever. Il avait une verge énorme dressée contre son ventre, luisante de sécrétions. Comment cela pouvait-il, sans faire mal, s’enfoncer dans le sexe d’une femme ? L’inconnu souleva Thérèse, la força à se mettre à quatre pattes.

– Donne ton cul, salope !

Yvette vit les fesses de sa mère et la fente rouge et béante de son sexe. L’homme lui donna des claques sur le derrière et enfonça sans ménagement ses doigts dans la chatte. Thérèse qui gémissait semblait prendre un grand plaisir à ces brutalités. Puis finalement, l’attrapant par les hanches, il introduisit son membre. Thérèse cette fois cria sans retenue.

– Vas-y, vas-y, défonce-moi !

L’adolescente n’en perdait pas une miette. L’intense satisfaction qu’avait l’air de prendre sa mère à cette activité la perturbait. Comment était-il possible qu’une verge entre dans un conduit si petit ? Elle se mit la main entre les cuisses pour vérifier son étroitesse : sa chatte était mouillée.

L’homme poussa un grognement sourd et s’écroula sur sa partenaire. Yvette s’éclipsa pour ne pas être vue en train de les espionner. Dans son lit, elle se caressa, éprouvant plus de bonheur que d’habitude.

Quelques temps plus tard, Bernard, l’ami du moment de sa mère, vint à l’appartement pendant son absence. Yvette lui ouvrit la porte.

– Ta mère n’est pas là ?

– Tu sais bien qu’elle travaille en ce moment. Elle rentrera pas avant huit heures.

L’homme hésita quelques instants puis s’installa dans le canapé en allumant une cigarette.

– Je vais l’attendre, donne-moi une bière et viens t’asseoir à côté de moi. On va parler un peu.

Elle lui apporta la bouteille et s’apprêta à se replonger dans ses cahiers pour terminer ses devoirs lorsque Bernard l’attrapa par le bras pour la retenir.

– Te sauve pas comme ça, sauterelle ! J’ai dit qu’on allait causer. Je te fais peur ? Tu vas pas me faire croire que tu as peur des garçons ? Tu dois être moins farouche avec eux. Tu aimes bien qu’ils t’embrassent ?

Il l’attira à lui et l’embrassa. Sa bouche chaude était pleine de salive. Yvette ne trouva pas ça particulièrement bon, mais elle se laissa faire. Les autres filles en faisaient bien autant. Il fallait qu’elle apprenne elle aussi pour paraître moins godiche face à ses copines. Elle aurait préféré que ce soit avec un garçon de son âge. Ça l’embarrassait de se trouver avec un adulte qui en plus était l’amant de sa mère. Qu’est-ce qu’allait dire Thérèse ?

– Si tu me montrais tout ce que tu caches sous ta robe.

Il porta la main à la poitrine d’Yvette et commença à lui caresser les seins. Il déboutonna le haut de la robe et glissa ses doigts sur la peau. Yvette ne savait pas trop quoi faire. Il la chatouillait et en même temps elle se mit à avoir chaud dans tout le corps. Lorsqu’il faisait rouler entre ses doigts la pointe du sein ça la faisait frissonner. Son ventre se crispait et même elle croyait bien mouiller sa culotte comme lorsqu’elle se touchait. Elle voulut qu’il arrête tout de suite. Elle lui dit :

– Maman va rentrer.

Mais elle le dit si bas qu’il n’entendit pas ou fit comme s’il n’avait pas entendu. Il continuait à jouer avec les pointes de ses seins qui étaient devenues toutes dures et sensibles. Il s’inclina sur son buste et prit le mamelon entre ses dents. Ça, c’était vraiment bon. Il suçait puis pressait le bout avec ses dents. C’était comme si elle allait tourner de l’œil. Elle lui passa la main dans les cheveux. Il se redressa et fourragea sous sa jupe. Elle resserra les cuisses instinctivement mais il la força à les rouvrir aussitôt. Il flatta sa chair puis s’introduisit dans sa culotte et lui toucha le sexe. Il en sépara les lèvres et élargit le bord du vagin.

Elle poussa un petit cri.

– Mais tu mouilles, ma cocotte, comme une vraie femme !

Il déboutonna sa braguette et sortit sa verge. Elle se tenait raide avec le gland congestionné. Yvette la regarda, fascinée. C’était cette queue qu’elle avait vu entrer et sortir de la chatte de sa mère. Elle lui parut encore plus grosse que dans son souvenir.

– Suce la !

Elle fut encore plus effrayée par cette proposition. La sensation agréable qu’elle avait éprouvée lorsqu’il lui avait touché les seins puis la chatte avait disparu. Sans doute aurait-elle du se sauver. Mais l’appartement était petit et Bernard la rattraperait facilement.

– Suce ! Qu’est-ce que tu attends ?

En lui tordant le poignet, il la contraignit à se mettre à genoux. Elle ouvrit la bouche. L’odeur était forte. Elle ne savait pas comment s’y prendre. Elle tendit la langue jusqu’à toucher le gland. La peau en était incroyablement lisse. Elle arrondit ses lèvres et le prit dans sa bouche comme une sucette. Bernard s’enfonça dans sa gorge. Elle eut un haut le cœur. Elle recommença et enduisit la pointe du sexe de salive. Il suffisait de faire comme avec un esquimau glacé, se disait-elle.

Tandis qu’elle le léchait, il lui caressait les seins et la sensation douce l’envahit de nouveau. Son sexe se crispa.

– Viens. Enlève ta culotte. Qu’est-ce que c’est que ces culottes ? Tu portes encore des culottes de môme !

Elle rougit et jeta vite son slip en coton derrière un fauteuil.

Il l’allongea sur le tapis.

Elle ne résista pas. Espérant découvrir les émotions fortes qui faisaient crier sa mère, Yvette fut déçue. Les caresses l’avaient bien troublée mais la pénétration douloureuse au commencement ne lui procura pas de jouissance.

Bernard, en rentrant plus tôt l’après-midi, recommença deux ou trois fois à embrasser Yvette sur la bouche, à la peloter avant de la baiser, sans qu’elle parvienne à y prendre du plaisir. Mais lui avait l’air d’aimer ça. Il l’encourageait quand elle le suçait. Il lui disait qu’elle s’y prenait bien. Lorsqu’il était sur le point d’éjaculer, il grognait et finissait par pousser un cri au moment précis où il lâchait son jus. Elle n’était donc pas si nulle que ça puisqu’elle savait donner du plaisir à un homme.

Un soir, après un dîner bien arrosé au cours duquel Bernard veilla à faire boire Yvette, il prit ses deux femmes par la taille sur le canapé, arrondissant sa main autour du sein de chacune d’elle. Il avait apporté du mousseux. Il fit sauter le bouchon. Il voulait à tout prix faire la fête.

–Un peu de champagne maintenant les filles ? On va rigoler !

Thérèse qui avait vu la main de Bernard sur la poitrine de sa fille, se dégagea de son étreinte qui se faisait de plus en plus pressante et envoya la gamine se coucher.

– Non, reste avec nous Yvette. On va continuer la petite fête tous les trois ensemble.

Thérèse essaya bien de protester mais elle n’était déjà plus en état de se mettre en colère. Bernard refusa de céder.

– C’est pas une heure pour aller se coucher. Elle a bien l’âge de profiter de la vie, elle aussi. As-tu as seulement vu comme elle a de beaux nichons ? Allez, laquelle de vous deux a les plus gros lolos ?

Il déboutonna le corsage de Thérèse. Elle se débattait, agitait les bras dans tous les sens et gloussait parce qu’il la chatouillait.

– Arrête, idiot, tu me chatouilles et je vais pisser dans ma culotte.

Bernard se retourna vers Yvette.

– Montre à ta mère tes nichons, je suis sûr que c’est toi qui as les plus gros.

Flattée de la remarque de l’amant de sa mère, elle obéit aussitôt et ôta son tee-shirt. Elle aussi était la maîtresse de Bernard. Elle aussi était une femme maintenant. Elle avait envie de se venger des réflexions humiliantes et continuelles de sa mère qui la considérait toujours comme une petite fille. C’était comme avec ses culottes en coton qu’elle l’obligeait à porter. Depuis que Bernard la baisait, elle volait des slips à sa mère pour qu’il ne puisse pas rire d’elle. Elle exhiba fièrement sa poitrine dont elle ne tirait encore aucune vanité quelques jours plus tôt. Ses seins étaient ronds et fermes comme des pommes tandis que ceux de sa mère, plus lourds, avaient la forme de poires. Les pointes en étaient noires entourées d’une large aréole sombre tandis que ceux de sa fille étaient d’un rouge pâle. Bernard soupesait les seins de sa maîtresse et s’amusait à tirer sur les longs tétons pour la faire crier.

– Fais pas ça, tu sais bien que ça me rend folle, gémissait Thérèse.

Bernard poussa la tête d’Yvette contre le buste de sa mère.

– Suce lui les nichons.

Sa joue reposait sur la poitrine de sa mère. Elle passa sa langue sur la grosse mûre noire puis se mit à téter. Sa mère tenta de la repousser puis se mit à roucouler, la tête renversée en arrière. Yvette trouva drôle de faire jouir sa mère et suça de plus en plus fort. Bernard pendant ce temps releva la jupe de Thérèse et tira sur la ceinture du collant pour le baisser. Elle l’aida en soulevant les fesses. Yvette vit la toison noire et drue sur le ventre de sa mère qui écarta les cuisses. La main de Bernard plongea dans les poils, dégagea les lèvres brunes et épaisses du sexe et glissa ses doigts dans la fente.

– Salaud, salaud, fais pas ça ! cria Thérèse.

L’âcre parfum qui se dégageait des poils surprit Yvette qui n’avait jamais remarqué d’autre odeur en provenance de sa chatte que celui du pipi.

– Lèche la.

C’est la curiosité qu’elle ressentait à voir sa mère de plus en plus agitée qui poussa Yvette à s’agenouiller entre ses cuisses. Avant d’y mettre sa bouche elle regarda ce sexe de femme mûre si différent du sien. Les nymphes charnues, toutes dentelées, étaient d’un brun foncé. Elles débordaient du renflement des grosses lèvres, luisantes de sécrétions. Le vagin béait en profondeur et Yvette comprit qu’il était bien en mesure d’absorber une queue comme celle de Bernard. Cela ne l’étonna pas vraiment puisque son trou à elle qui était bien plus petit avait put accueillir la bite. Tout en haut du sexe se redressait une crête de chair qu’elle n’avait pas observée chez elle. Il y avait quelque chose de monstrueux dans cette fente sombre, ce gouffre. Combien de bites y avaient pénétré ? C’est là dedans que se fourraient tous les hommes qui défilaient à la maison. Elle en fut soudain jalouse.

Elle appliqua brutalement sa bouche contre le sexe de sa mère. Le goût puissant la fit reculer. Mais Bernard qui avait déboutonné sa braguette la regardait faire. Elle baisa la vulve en remuant sa langue comme il lui avait appris lorsqu’il l’embrassait sur la bouche. Elle insista en en promenant le bout de sa langue contre cette petite excroissance qui se trouvait tout en haut et qui était si dure. Elle la mordilla. Thérèse prise de convulsions, poussa un cri. Elle pressait la tête de sa fille contre son ventre. Elle agitait le bassin. A demi étouffée Yvette continuait à balayer le sexe de sa langue ; elle avait le visage barbouillé d’un liquide gras.

– Ah, ce qu’elle me fait, celle-là !

Yvette ne s’était pas rendue compte que Bernard s’était levé. Elle sentit seulement qu’il lui releva la jupe, baissa sa culotte et frotta sa queue dans sa raie du cul avant de la lui fourrer dans la chatte, profondément. Ce fut différent des fois précédentes. Il ressortit et glissa de nouveau jusqu’au fond. Yvette releva la tête. Rien n’existait d’autre que cette queue qui allait et venait en elle.

– Occupe-toi donc de ta mère.

Elle n’en était plus capable. Elle était anéantie par cette colonne de chair qui s’activait en elle. Thérèse, la poitrine dénudée, troussée jusqu’à la taille, les cuisses écartées, frustrée dans son plaisir, se branlait.

Yvette serait bien restée ainsi, seule avec Bernard. Si seulement ça pouvait durer longtemps. Elle découvrait le bonheur de faire l’amour. Mais il ne tarda pas à sortir d’elle pour aller baiser sa mère qui le réclamait. Avec Thérèse il se déchaîna. Il lui tenait les mollets relevés et lui donnait de grands coups de rein. Elle poussait des cris aigus qui le stimulaient. Elle enfonçait ses ongles dans la chair de son dos ruisselant de sueur. Le sang coulait des égratignures. A son tour il poussa un long râle puis s’abattit sur le canapé. Yvette fut dépitée de voir qu’il ne bandait plus alors qu’elle le désirait encore. Elle n’avait pas eu son compte. Elle en voulut terriblement à sa mère qui gisait sur le linoléum, cuisses écartées.

De rage, elle rampa jusqu’à Bernard et donna de petits coups de langue à sa queue. Puis elle arrondit sa bouche autour du gland. Elle retrouva sur la verge de son amant le goût de sa mère. Lorsqu’il banda de nouveau il la prit pour la deuxième fois. Mais elle ne retrouva pas la même sensation de plénitude.

Le lendemain, Bernard disparut après avoir vidé le portefeuille de Thérèse.

Chapitre III

De nature docile, Yvette, comme elle avait accepté Bernard, l’amant de sa mère, supporta sans se rebeller son père et ses brutalités. Il rentrait tard, s’asseyait à table et, d’un ton bourru, réclamait sa soupe. Il la rudoyait si elle ne le servait pas assez rapidement. Il se versait du vin et mangeait en silence. Yvette restait debout et n’osait pas bouger. Lorsqu’il avait fini, il l’attirait vers lui.

– Approche un peu pour dire bonjour à ton père.

Il passait sa main rugueuse sous la courte robe et l’attrapait par les fesses. A sa demande, elle ne portait plus de culotte.

– A quoi ça sert ? Juste à la mouiller quand tu pisses !

Il se relevait, titubant, ouvrait son pantalon, sortait sa queue et bousculait sa fille. Il n’attendait pas toujours d’être couché pour la baiser. La plupart du temps, il la renversait sur la table. La nuit, alors qu’elle dormait à ses côtés, pelotonnée le plus loin possible de lui, il lui arrivait de se réveiller et de la prendre dans son sommeil.

Yvette avait été habituée à prendre en charge les soins du ménage. Elle remit de l’ordre dans la maison sans confort de son père. Elle lava le sol, épousseta les meubles, tria le linge, fit des lessives. Puis elle se trouva sans activités. Les journées étaient longues. Elle vivait comme une sauvage. Elle ne voyait personne. Elle avait peur qu’on se moque d’elle. Elle n’osait se rendre au bourg n’ayant plus de vêtements à sa taille. Elle ne possédait qu’une seule robe de laine trop serrée pour son corps qui se développait et pour ses formes qui débordaient, des tricots qui moulaient avec indécence sa poitrine, une jupe qui lui arrivait au ras des fesses ainsi qu’une blouse dont la plupart des boutons manquaient.

Elle donnait du grain aux poules déplumées et faméliques, ramassait les œufs, faisait cuire ce que son père rapportait à la maison. Le reste du temps elle lisait de vieux romans photos découverts au grenier. Elle rêvait comme dans les histoires qu’un beau jeune homme venait la chercher dans un cabriolet décapotable et l’emmenait au bord de la mer. Il la serrait dans ses bras et l’embrassait. Elle interrompait sa lecture pour concentrer son attention sur son ventre qui palpitait. Elle glissait sa main entre ses cuisses et soupirait. Elle levait les yeux lorsqu’une voiture passait. La plupart de temps ce n’était que la camionnette du boulanger ou celle du boucher.

Mis à part la soupe aux légumes et les patates, il n’y avait pas grand chose à manger. Le père apportait parfois un morceau de viande ou bien un lapin écorché. Elle devait se débrouiller avec ça. En revanche, le vin ne manquait jamais.

Un jour une camionnette s’arrêta. Ce n’était pas le prince charmant de ses rêves. C’était le boulanger. Il contempla Yvette un bon moment. Elle s’interrogea pour savoir ce qu’il pouvait bien lui vouloir et pourquoi il la fixait ainsi sans dire un mot, avec sa toque farineuse sur le haut du crâne. Il se décida enfin à lui demander s’il lui fallait du pain.

– D’habitude, c’est papa qui revient avec.

– Tu es la fille à Bernard ?

Il retourna à son camion et revint avec un pain et une brioche.

– Entrez, mais j’ai pas d’argent pour vous payer.

– Je m’arrangerai avec ton père. La brioche, c’est pour toi. T’as pas besoin de lui dire, pour la brioche. Des fois qu’il serait pas d’accord. Je m’appelle Henri.

Il resta planté au milieu de la cuisine, les mains croisées sur son estomac rebondi sans quitter des yeux les seins qui pointaient de manière provocante sous la blouse dégrafée de l’adolescente.

– Tu me les montres, dis ?

– Vous montrer quoi ?

– Tes nichons.

Yvette ouvrit sa blouse. Elle n’avait aucune raison de ne pas montrer ses seins à cet homme qui le lui demandait et qui lui apportait une brioche dont la bonne odeur lui montait aux narines. Il y avait longtemps qu’elle n’en avait pas mangé et elle était gourmande. Ses seins étaient devenus plus lourds et la pointe avait viré au rouge sombre. Sa poitrine de femme contrastait avec son air d’adolescente ingrate, son buste étroit et sa taille frêle.

Henri fit quelques pas en avant. Il avança les mains et s’empara de chacun des globes qu’il pressa à la hâte, comme si on allait les lui enlever. Il se pencha pour sucer les pointes qui se dressaient comme deux framboises.

Il tendit son gros ventre pour se frotter contre les cuisses d’Yvette. Il bandait. Pour se coller davantage, il fourra ses mains sous la blouse et les plaqua sur les fesses. Il respirait fort. Il murmura dans un souffle à l’oreille d’Yvette :

– Dis, s’il te plaît, tu veux bien me la sucer ?

Yvette ne comprenait pas pourquoi il lui demandait ça si craintivement. Les hommes, jusqu’à présent, avaient pris moins d’égards avec elle. Elle se mit à genoux, déboutonna la braguette du boulanger, extirpa la bite coincée dans le slip et l’engloutit dans sa bouche.

Le boulanger semblait prendre beaucoup de plaisir. Il lui tenait la tête par derrière et faisait aller et venir son gland découvert entre les lèvres serrées. Il était à ce point excité qu’il ne tarda pas à décharger. Le sperme chaud emplit la bouche d’Yvette qui l’avala. Elle avait du mal à s’y faire car elle lui trouvait un goût écœurant.

Henri se rajusta, grogna quelques mots de remerciement et s’empressa de quitter les lieux.

– Je t’apporterai des gâteaux la prochaine fois.

– Avec de la crème chantilly, j’adore ça !

Il prit l’habitude de venir deux fois par semaine. Il garait sa camionnette derrière la maison pour qu’on ne la remarque pas et regardait par dessus son épaule pour vérifier que personne ne le voyait, le pantalon ouvert, en train de se faire sucer par une gamine. Yvette le trouvait bien brave et ses pâtisseries étaient tellement bonnes !

Ensuite ce fut le tour du boucher. Avec lui, ce n’était pas pareil. Gustave Leroux était brutal et conquérant avec les femmes. Il jetait le rôti de bœuf enveloppé d’un papier sanglant sur la toile cirée et lançait :

– Je t’apporte la commande de ton père. T’as l’argent pour me payer ? Parce que la maison fait pas crédit. Non ? Dans ce cas là je vais me payer moi-même. Retrousse ta robe !

Yvette se déboutonnait sans protester.

Gustave ouvrait sa braguette et sortait sa queue épaisse au gland luisant qui se redressait sur son estomac. Il en était fier et répétait :

– T’en as déjà vu une comme ça ?

Yvette ne trouvait pas la queue du boucher très différente de celle de Bernard, l’amant de sa mère et son premier homme. Il l’attrapait par la taille et lui enfonçait sa langue dans la bouche. Il la faisait pivoter, l’inclinait sur la table et l’enfilait par derrière. Au bout de quelques minutes il criait :

– Prends ça, salope !

Puis il se retirait. Yvette n’éprouvait pas grand chose. Elle avait beau se concentrer sur le va et vient de la queue dans son vagin, ça ne marchait pas. Rien ne se passait. Le boucher éjaculait, se retirait, se rajustait et partait, content de lui.

Plus rarement, le crémier, un grand homme aux yeux tristes, plus jeune que les autres et qui aurait pu être un grand frère pour Yvette, livrait du beurre, du fromage et des desserts lactés dont Yvette raffolait. Les premières fois, il n’osa pas la toucher. Il déposait les laitages sur la table, la regardait de ses grands yeux mélancoliques. Il cachait derrière son dos ses mains qui tremblaient.

– Bon, ben, à la prochaine.

Il repartait en reculant. Un jour il saisit la main d’Yvette et la posa sur sa braguette. Il bandait. C’est Yvette qui prit l’initiative de tirer la fermeture Eclair et d’aller chercher la queue dans le slip. Il la laissa faire. Elle le caressa doucement. La verge était gonflée mais pas encore dure et elle en fut émue. Pour une fois, on ne l’agressait pas avec des mains qui s’emparaient de son corps et avec une queue dressée qui cherchait absolument à la pénétrer. La peau était douce sous ses doigts. De son autre main, elle cueillit les testicules. Elle le branla. La bite se mit à grossir, à raidir. Finalement un jet de sperme jaillit et éclaboussa sa blouse.

Le crémier confus s’excusa et voulut à tout prix essuyer le sperme avec son mouchoir. Yvette le repoussa gentiment.

– Ce n’est pas la peine, elle est déjà sale.

Par la suite il se contenta toujours de se faire branler. Il bandait difficilement et pendant tout le temps où elle le tripotait, il lui faisait des baisers dans le cou. Après avoir éjaculé dans la main d’Yvette, il se sauvait tout penaud.

– Faut que j’y aille !

Elle ne comprenait pas pourquoi les hommes si décidés et entreprenants lorsqu’ils arrivaient, repartaient gênés, sans dire un mot, semblables aux chiens à qui on jette une bassine d’eau. Comme s’ils avaient honte de s’être servis d’elle. Elle craignait de ne pas avoir su les satisfaire. Mais alors pourquoi revenaient-ils la voir toujours aussi pressés, se jetant sur elle comme s’ils n’avaient pas baisé une femme depuis des semaines ?

– Est-ce que vous avez des enfants, demanda-t-elle au crémier un jour ?

Il la regarda effaré et s’empourpra.

– Je dis ça parce que vous pourriez peut-être me prêter leurs livres de classe.

Yvette, désœuvrée, avait envie de se remettre à apprendre. Cela faisait bientôt un an qu’elle n’avait pas mis les pied à l’école. Elle n’avait jamais été une élève studieuse mais elle était consciente de la nécessité d’apprendre. Le crémier lui apporta plusieurs livres dont un contenait des reproductions de tableaux qui l’émerveillèrent. Une d’entre elles représentait une femme nue, bien en chair qui se baignait tandis qu’en arrière plan deux vieillards la contemplait. « Suzanne au bain » lui fit penser à elle. Suzanne avait des seins ronds comme les siens mais des hanches bien plus larges. Elle n’avait pas de poils sur le ventre. On ne voyait rien de ce qui se passait vraiment mais elle savait que les deux hommes âgés se masturbaient en observant Suzanne et que lorsque leurs bites seraient bien raides ils lui sauteraient dessus. Est-ce que le peintre avait peint la suite ?

Yvette ne parlait pas de ces visites à son père. Elle ne lui disait rien et il ne la questionnait jamais sur ce qu’elle faisait de ses journées. Elle se contentait de raconter tout à Jeannot, son ours en peluche. Son père ne s’étonna pas davantage de trouver désormais du pain frais, du fromage et de la viande pour le dîner.

A l’automne, rentrant de la chasse, son père revint en compagnie de quatre hommes parmi lesquels se trouvait le maire de Bazouges-sur-Scie, le notaire, Gustave le boucher et Fernand, le garde champêtre barbu. Ils rigolaient tous en se donnant de grands coups sur l’épaule et parlaient bruyamment. Ils posèrent leurs fusils, leurs gibecières et des bêtes mortes sur la table. Un faisan au plumage doré pissait le sang. La tache noire s’élargissait sur la toile cirée. L’odeur du gibier était forte. Yvette en eut un haut le cœur.

– Sers nous un coup, ma fille.

Yvette avait encore grandi. Sa robe était devenue bien courte. Elle ne portait pas de soutien-gorge et sa poitrine qui avait forci, écartait de manière indécente le tissu entre les boutons. Les tétons pointaient sous la toile légère.

– T’as un sacré beau brin de fille, mon vieux Gustave. Tu vas tout de même pas la garder pour toi tout seul, plaisanta le maire en forçant Yvette à s’asseoir sur ses genoux.

– Quel âge ça te fait, ma fille ?

– Bientôt seize ans, monsieur.

Elle trouva que le maire avait les mains douces et elle frémit lorsqu’il s’introduisit sous la blouse, prit possession d’un sein et en pinça la pointe entre ses doigts. Son père, lorsqu’il lui touchait brutalement la poitrine lui faisait mal avec ses mains calleuses.

– T’aime ça, ma cocotte !

Le maire avait apporté une caisse de Beaujolais nouveau.

– Gustave, débouche donc ça ! Ça fait soif, sacré nom de Dieu !

La bouteille circula. On en déboucha une seconde. Les hommes continuaient à commenter leur chasse sans quitter Yvette des yeux et le maire lui pelotait les seins qui maintenant étaient dénudés. Ils voyaient tous que la fille ne protestait pas et ça les émoustillait.

Le maire offrit un verre à Yvette.

– Bois donc un coup à notre santé !

Yvette n’osa pas refuser mais elle but trop vite. Elle s’étrangla. Du vin tomba sur sa robe et la tacha.

– Te voila toute mouillée. Ôte donc ta robe, ma cocotte. On est entre nous, hein les gars ?

On approuva bruyamment M. le Maire.

– C’est qu’elle a tout là où y faut, comme une vraie femelle !

Elle se retrouva nue entre les quatre hommes qui se turent en la voyant ainsi. Ils tendirent les mains vers elle. Chacun en voulait sa part. Le maire avait fourré sa main entre ses cuisses qu’il avait écartées pour mieux lui tripoter la chatte. Elle sursauta lorsque les doigts s’introduisirent entre les lèvres et pénétrèrent son vagin. Il s’y prenait tellement bien qu’elle soupira d’aise.

– C’est bon, dis ?

– Oui monsieur.

Les hommes se pressaient autour d’elle. Le notaire accroupi mêlait ses doigts à ceux de son ami dans le sexe d’Yvette. Les autres, et surtout le boucher qui était si fier de sa queue qui bandait ferme, ne tardèrent pas à sortir leurs verges et à les lui fourrer dans la main. Yvette, débordée par les événements, s’évertuait à s’occuper de tous et les branlait l’un après l’autre mais ça l’empêchait de sentir ce qu’on lui faisait.

– Elle sait y faire la garce. C’est-y toi qui y a appris tout ça, mon salaud ? Au lieu de nous regarder avec des yeux ronds, débouche nous en donc une autre !

Le maire remplit de nouveau son verre et le tendit à Yvette.

– Bois, ça te fera pas de mal.

Elle but d’un trait. Puis il plaça ses mains sur ses fesses, lui demanda de se relever et de se rebaisser lentement tandis qu’il introduisait son membre dans la chatte. La queue la remplit. Elle aurait voulu demeurer ainsi avec cette colonne de chair plantée en elle. Le vin lui tournait la tête. D’elle même elle comprit qu’elle devait se soulever pour faire coulisser la bite. Le maire qui avait passé ses mains sous ses aisselles lui donnait le rythme. Ses seins sautaient sur sa poitrine. Le souffle de l’homme lui chauffait la nuque. Il la faisait aller de plus en plus vite. Puis, il se tendit et arrêta tout mouvement.

– Vingt dieux, petite garce, tu m’as eu.

Yvette s’écarta. Du sperme lui coulait sur les cuisses. Comme les autres n’avaient pas cessé de la tripoter, elle n’avait pu se concentrer et c’était encore raté. Ceux qui avait attendu en se touchant la queue, repoussèrent les pièces sanguinolentes de gibier et la basculèrent sur la table. Le premier entre ses cuisses fut évidemment le boucher qui n’en pouvait plus. Il lui attrapa les chevilles, lui releva bien haut les cuisses, se jeta sur elle et la pénétra.

– Je vais t’en donner du jus, petite pute, tu vas voir ça !

Le notaire et le garde champêtre lui succédèrent. Yvette savait que l’émotion ne reviendrait pas.

– Gustave, débouche une autre bouteille, elle nous donne soif ta fille !

Après leur départ, son père était si sombre qu’Yvette crut qu’il allait la battre. Elle n’aurait pas du céder aux hommes. Mais il n’avait rien dit. Alors pourquoi lui en voulait-il ? Elle se tenait debout, nue au milieu de la pièce. Le sperme lui coulait sur les cuisses. Elle se contentait de cacher son sexe avec sa main. Elle aurait bien voulu se laver. Il aurait fallu que son père sorte. Il continuait à boire. Il reposa son verre vide et la baisa à son tour.

Les hommes du village prirent l’habitude de rendre visite l’après-midi à Yvette. Certains préféraient se faire sucer, d’autres la baiser. Yvette donnait satisfaction à chacun selon ses goûts. Pour elle, cela ne faisait pas beaucoup de différence. Elle prenait surtout du plaisir à faire plaisir aux hommes mais elle n’éprouvait pas grand chose. Il n’y avait que Monsieur le maire qui parvenait à la faire frissonner, surtout lorsqu’avec ses doigts il lui branlait le point sensible situé en haut de son sexe.

Au village, les commérages allaient bon train. Les femmes, bien que soulagées en leur for intérieur d’être débarrassées de leur corvée conjugale, n’en commencèrent pas moins à trouver ça choquant.  tre cocufiées par une gamine, ça passait mal. Tant que c’était entre elles, elles trouvaient ça normal mais par cette pouilleuse ! Elles ne parlaient plus que de ça. Comment faire cesser le scandale ? Dans un premier temps elle décidèrent de consulter le curé.

Le curé se rendit sur place pour interroger Yvette. Elle répondit aux questions emberlificotées qu’il lui posait, sans la moindre pudeur, avec toute la perversité de l’innocence.

Le curé était un brave homme qui avait été employé de banque jusqu’à l’âge de cinquante ans. Il avait même été marié et s’il était veuf, il n’en était pas moins homme que les autres. Il résista bien un peu alors qu’il sentait sa queue gonfler dans son pantalon. Les récits circonstanciés de cette gamine trop formée allumaient ses sens. Il ne parvenait pas à savoir si elle était naïve ou dévergondée. Il ferma les yeux et tendit la main vers la poitrine d’Yvette. La tentation était trop forte.

– C’est ça qu’ils te font, les autres ?

– Oui, monsieur le curé.

– Que te demandent-ils de leur faire ?

– De leur toucher la bite, de les branler, de les sucer.

– De les sucer, répéta-t-il en soupirant.

La chair du sein était élastique. Le téton était déjà durci. Du bout du doigt, il joua avec. Puis il ôta sa main comme s’il s’était brûlé.

– Cache moi ça, cache !

Yvette comme toujours s’abandonnait et ne comprenait guère ses hésitations. Elle le trouvait bien compliqué. Il ne tarda pas à revenir à la charge.

– De les sucer ! Tu sais que ce n’est pas bien ?

– Non, pourquoi ça serait pas bien ? Et si c’est pas bien pourquoi ils me le demandent ?

Cette logique déconcertait le curé qui n’avait pas vraiment envie d’expliquer pourquoi cela n’était pas bien et il mit la main entre les cuisses d’Yvette.

– Et ici, ils te touchent également ?

– Oui monsieur le curé.

– Et tu aimes ça ?

– Oui.

Yvette ferma les yeux. Les doigts glissaient dans sa fente. Le brave homme ne résista plus. Il ouvrit son pantalon pour libérer sa bite qui tendait son slip.

Yvette se mit à genoux devant lui.

Après l’échec de cette médiation, les femmes décidèrent d’en finir et adressèrent au juge d’instruction une lettre anonyme.

Chapitre IV

La camionnette bleue des gendarmes se gara dans la cour. Ils étaient deux, un jeune et un plus âgé avec des moustaches. Ils descendirent de leur véhicule et annoncèrent à Yvette qu’ils étaient venus la chercher. Ils lui expliquèrent que son père avait été arrêté à la sortie d’un bistrot à la suite d’une dénonciation des gens du village qui prétendaient qu’il couchait avec elle. Lorsqu’ils avaient cogné à la porte, elle se trouvait seule à la maison, vêtue comme à son habitude d’une robe d’enfant ridiculement trop petite pour son corps de femme. Par l’échancrure les globes lourds des seins qui gonflaient le tissu apparaissaient de manière impudique.

– Ben, oui c’est vrai qu’il couche avec moi, bredouilla-t-elle sur le point de fondre en larmes. Et alors qu’est-ce qu’il y a de mal à ça ? C’est mon père. Il a le droit, non ?

Le jeune gendarme, Julien, qui accompagnait l’adjudant, n’avait d’yeux que pour cette poitrine provocante. S’approchant de la fille, il ne put s’empêcher de dénuder complètement le sein. L’adjudant, plus âgé, en aurait bien fait autant mais il se contenta de réprimander son collègue en tirant sur sa moustache.

– Pas touche à ça, petit ! Voyons, c’est une mineure !

Puis il ordonna à Yvette, en essayant de donner un ton autoritaire à sa voix, de passer quelque chose de plus convenable et de faire immédiatement un baluchon de ses affaires. Ce fut rapide parce qu’elle ne possédait presque rien. Elle fourra ses quelques effets personnels dans un sac en plastique en se gardant bien d’oublier Jeannot le petit ours, son confident de toujours.

Parvenus à la gendarmerie, les hommes de l’ordre se montrèrent très compréhensifs à l’égard d’Yvette. Pour eux la conduite du père, cette brute de Gustave, était inqualifiable. Comment pouvait-on abuser de sa propre fille ? C’est ce qu’ils tentèrent d’expliquer à Yvette qui les écoutait avec la plus grande attention. Elle essayait de comprendre. Des hommes en uniformes, c’était des hommes sérieux qui lui en imposaient. Pourtant elle ne parvenait pas à distinguer clairement en quoi ce qu’on reprochait à son père était grave et méritait qu’on le mette en prison. Il n’avait fait que ce que les autres avaient fait, l’amant de sa mère, le maire, le boucher, le boulanger, sans oublier le crémier timide qu’elle aimait bien, qui lui apportait des friandises et qu’elle ne verrait plus.

Une fille, c’était bien fait pour servir au plaisir des hommes, non ? Si les hommes possédaient une queue qui raidissait tout le temps lorsqu’ils voyaient une fille toute nue et si les filles avaient une fente entre les cuisses, c’était bien pour quelque chose ? Elle n’avait fait que ce qu’elle avait vu faire par sa mère. Elle se souvenait de Thérèse à genoux entre les jambes de Bernard, en train de lui sucer la bite. C’est ce qu’elle avait fait avec le Maire, avec le boucher, le boulanger et les autres. Et puis elle aimait bien ça, sucer la queue des hommes.

C’était drôle lorsqu’ils lâchaient leur sperme dans sa bouche et qu’ils se dégonflaient d’un seul coup. Avant ils la tripotaient, ils la pinçaient comme s’ils avaient été en colère, ils grognaient, ils la traitaient de tous les noms. Ils étaient durs, forts, méchants. Ils lui commandaient en lui jetant des yeux terribles. Puis dès que leur jus avait jailli dans sa bouche, dans sa main ou dans son sexe, ils devenaient tout faibles, ils tremblaient, et gémissaient comme des petits enfants. Ils ne lui faisaient plus peur du tout. Ils s’enfuyaient sans même prendre le temps de refermer leur braguette comme si le diable était à leurs trousses.

– Tu es toute pâle. Tu n’as pas froid ?

Les gendarmes lui firent chauffer un café. Ils lui trouvèrent un vieux gilet d’homme et un pardessus trop long. Elle avait l’air déguisée. Puis l’adjudant s’installa derrière son bureau et elle sur la petite chaise qui lui faisait face.

– Tes nom, prénom, ta date de naissance, le nom de ta mère. Où habitais-tu avant de venir chez ton père à Bazouges ?

Après les formalités d’usage, il s’interrompit et dévisagea longtemps l’adolescente. Enfin, après avoir toussé pour cacher son trouble, il lui posa des questions sur ce que faisaient les autres. Qui étaient les autres ? Il prenait des notes sur son cahier. Il fit semblant de ne pas entendre lorsqu’Yvette cita le maire. Finalement il préféra la questionner sur les actes plutôt que sur les individus.

– Ils venaient souvent ? Qu’est-ce qu’ils te faisaient ?

Il fallait passer le temps en attendant l’arrivée de l’assistante sociale qui devait la prendre en charge. Elle venait de Rouen et avec la circulation qu’il y avait en cette fin de semaine, elle mettrait un certain temps.

Il faisait une sacré chaleur dans les locaux de la gendarmerie et Yvette avait ôté son manteau et ouvert le tricot de laine. La chair pâle de sa poitrine était de nouveau visible. Les deux hommes avaient soif. Ils sortirent des canettes de bière du réfrigérateur. Ils en proposèrent à Yvette qui n’aimait pas tellement ça parce que c’était amer mais elle n’était pas en mesure de refuser quelque chose à ces hommes là. Elle but sa bière au goulot.

– On est désolés, on n’a pas de verre.

Comme ils la regardaient boire, elle pensa que c’était comme si elle suçait une bite et elle rougit.

Ils poursuivirent leur interrogatoire en lui posant des questions précises sur les agissements des amis de son père.

– Alors comme ça ton père, il te la donnait à sucer ? Et qui encore ? Le boucher ? On dit qu’elle est grosse celle du boucher, c’est vrai ça ? Raconte-nous comment il s’y prenait ?

Sans malice, Thérèse répondait en donnant des détails précis, ce qui mettaient les deux hommes dans tous leurs états. Elle les fit rire lorsqu’elle raconta que le boucher prétendait qu’il avait la plus grosse du village et comme il se pavanait en marchant dans la cuisine lorsqu’elle était sortie de son pantalon et toute raide sur son gros ventre.

– Et puis qu’il avait de grosses couilles !

– C’est pour le rapport, répétaient sans cesse les gendarmes, en revenant sur les moments les plus croustillants.

– Alors, comme ça, le boulanger te broutait le minou ? Sur la table de la cuisine ? Il t’allongeait sur la table de la cuisine ? Par terre aussi ? A même le sol ! Quel cochon ! C’est pas avec sa femme qu’il pourrait faire ça !

Ça les fit beaucoup rigoler tous les deux. L’adjudant s’en tapait sur les cuisses. Julien était le moins bavard mais le plus rouge. Il tournait et retournait dans la pièce, la main dans la poche de son pantalon. L’adjudant avait déboutonné le col de sa chemise et répétait deux fois les questions.

– Et le boucher, par derrière ? Tu étais debout ou penchée sur la table ?

Malgré sa naïveté, Thérèse finit par se rendre compte, devant leur insistance à réclamer des détails croustillants et à leurs rires qui devenaient de plus en plus gras au fur et à mesure que les canettes se vidaient, que ses réponses excitaient les hommes. Pour leur faire plaisir et parce qu’elle aussi la bière la mettait de belle humeur, elle revenait sur chacune des scènes scabreuses.

– Un jour, le notaire m’a fait monter sur la table pour reluquer sous ma robe. Comme je ne porte jamais de culotte, il pouvait tout voir. Après il m’a dit de m’accroupir sur son visage pour pouvoir regarder ma chatte de plus près. Ensuite fallait que je me baisse jusqu’à ce que sa langue me chatouille la fente.

– Ben dis donc ! Si elle savait ça la notairesse !

– Ça ferait du vilain, pour sûr, elle qui est sèche comme une trique et qui est toujours fourrée à l’église !

L’adjudant était en nage, il s’épongeait sans cesse le front avec son mouchoir. Il tripotait son crayon dont il avait cassé la mine et il y avait belle lurette qu’il ne prenait plus de notes pour son rapport.

– Ensuite, il m’a demandé de déboutonner sa braguette, de sortir son machin.

Le chef se leva, toussa, ôta sa veste et se rassit. Sa chemise était trempée de sueur. Il se gratta le front puis il se décida, d’une voix mal assurée, à demander à Yvette de se déshabiller pour vérifier si on l’avait battue ou fait subir des sévices.

– C’est pour le rapport, répéta l’homme en triturant sa moustache.

Yvette, docile, ôta sa robe et se retrouva toute nue devant les deux gendarmes. Ils la firent allonger sur la table, sous la lumière crue de la lampe de bureau. Pas un coin de peau n’échappa à leurs investigations. En même temps, ils ne cessaient de lui poser les mêmes questions.

– Ton père ne te battait jamais ? Les autres ne te menaçaient jamais ? Ils ne t’attachaient pas avec des cordes ?

Pourquoi l’aurait-on attachée, puisqu’elle ne se défendait pas ? Ils lui tâtèrent les seins, lui écartèrent les cuisses, lui touchèrent le sexe qu’ils trouvèrent gluant de sécrétions. Ils se jetèrent un regard. Les mains de l’adjudant tremblaient lorsque ses doigts explorèrent la vulve. Il éclaircit sa voix.

– Aucun ne t’a battue, brûlée avec des cigarettes, enfoncé des objets dans la… dans le… dans le vagin ?

– Non.

– Personne n’a cherché à te faire mal ?

– Non, mais pourquoi ils auraient dû me faire du mal ?

– Tu as toujours tout accepté ? Et ça te faisait… ça te donnait du plaisir ?

– Pas au début, mais après j’aimais bien, surtout quand ils me suçaient les seins ou la chatte.

L’adjudant lui demanda de se retourner, de se mettre sur le ventre. Le regard de la petite le gênait. Le derrière d’Yvette était bien dodu et blanc comme du lait. Une touffe de poils bruns fleurissait dans la raie. L’adjudant caressa les fesses. La peau en était douce. Il soupira. Il les pelota pour en constater l’élasticité. Il écarta les cuisses pour bien voir le gonflement de la vulve et la fente ouverte du vagin. Les lèvres étaient luisantes. Julien approcha ses doigts et les introduisit. Il la branla. Yvette se laissa faire. Il était beau avec son uniforme. Elle aurait bien aimé qu’il vienne en elle, mais il s’arrêta.

– Maintenant assieds-toi et montre-nous comment ils faisaient.

L’adjudant ouvrit sa braguette, sortit un sexe qui bandait et le mit dans la main d’Yvette.

Yvette sans protester saisit la queue du gendarme et la caressa. Elle lui passa, comme elle savait faire, l’autre main sur les couilles. Il gémit. Elle se pencha et cueillit la bite entre ses lèvres. Elle fit tourner la langue sur le gland. Julien avait sorti lui aussi son sexe. Il avait une grosse queue. Plus grosse que celle du boucher. Julien lui plaisait. Elle aurait bien aimé se trouver toute seule avec lui. Mais elle devait faire plaisir aux deux hommes pour pas faire de jaloux et d’abord à celui qui commandait. Sa bouche allait de l’un à l’autre. L’adjudant lui éjacula dedans tandis que le plus jeune lâcha son sperme sur ses cuisses.

Ils se rajustèrent, honteux, et se firent soudain menaçants.

– Et vas pas raconter ça, surtout ! Si tu dis quoi que ce soit, on jurera que c’est pas vrai et, tu sais, les gendarmes, tout le monde les croit !

L’assistante sociale finit tout de même par arriver. Sanglée dans un imperméable vert, un chignon perché sur le haut du crâne, des lunettes aux verres épais, elle se montra immédiatement revêche et considéra Yvette comme une fille dévoyée. Elle la traita avec brusquerie, lui jeta sur les épaules une couverture qu’elle était allée chercher dans la voiture.

– Ce n’est pas étonnant si tu te montres toujours dans cette tenue que les hommes te sautent dessus ! Tu n’as pas honte ?

Les gendarmes se tenaient debout l’un à côté de l’autre, embarrassés. Dès que la femme demandait quelque chose, ils s’empressaient de lui donner satisfaction. Il lui firent un récit arrangé à leur sauce de ce qu’Yvette était censée leur avoir raconté.

– Vous m’enverrez une copie de votre rapport. Quelle horreur, comment peut-on en arriver là !

Pendant tout le trajet jusqu’au centre d’accueil de la banlieue de Rouen, la femme ne jeta pas un seul regard en direction d’Yvette. Yvette ne comprenait pas la raison d’une telle animosité. Elle aurait bien voulu qu’on lui explique ce qu’on allait faire d’elle. La conduisait-t-on en prison comme son père ?

Pourtant elle n’avait rien fait de mal. Elle avait toujours obéi aux ordres qu’on lui avait donnés. Elle avait nettoyé la maison de son père, elle lui avait lavé son linge, elle s’était toujours débrouillée de son mieux pour que son père ait à manger. Qu’y avait-il de mal à tout cela ? Si elle était mal habillée, ce n’était pas de sa faute, elle n’avait pas d’autres vêtements et il n’y avait jamais d’argent à la maison. Ce n’était pas de sa faute non plus si sa poitrine avait grossi et affolait tellement les hommes.

– Et papa, on va pas le laisser en prison, tout de même ? osa-t-elle demander.

– Tu es totalement inconsciente ma fille, se contenta de répondre l’assistante agacée.

Chapitre V

Le foyer où on conduisit Yvette ressemblait à une prison. Elle qui avait jusqu’à ce jour vécu sans barrières ni contraintes remarqua immédiatement la porte extérieure fermée à clé et les barreaux aux fenêtres. Elle éprouva un désir instinctif de se sauver mais cela ne lui parut pas possible. Et puis, où serait-elle allée ? Toujours blottie sous sa couverture, elle dut attendre une bonne heure dans les courants d’air avant qu’on finisse par s’occuper d’elle. Elle se sentait misérable et avait envie de pleurer mais elle se dit que ça ne servirait pas à grand chose.

Une religieuse un peu souriante se dirigea vers elle. Elle lui demanda son nom et l’interrogea sur ce qu’elle avait fait pour se retrouver ici. Yvette ne répondit pas.

— Tu ne veux vraiment pas me dire ? Mignonne comme tu es, ce ne doit pas être bien grave. Si ?

Yvette avait décidé de se taire. La sœur, la prenant par la main, la conduisit auprès d’une autre, vieille et poilue qui ne souriait pas du tout. On lui redemanda son nom, sa date et son lieu de naissance, les noms et prénoms de ses parents. Combien de fois allait-on lui poser ces questions ? Elle opposa le silence. La jeune sœur attendait et la vieille grognait. Finalement Yvette répondit mais avec mauvaise grâce. Une fois remplies les formalités d’accueil, elle se retrouva avec la nonne dans les couloirs.

– Tu verras, tu ne seras pas malheureuse ici. C’est une grande famille. Tu as faim ? Tu n’as rien mangé depuis ce matin ? Pauvre petite.

On lui donna à manger. Comme elle n’avait rien avalé depuis le matin, ni rien bu d’autre que les bières des gendarmes, l’assiette de soupe aux légumes la réconforta. Elle se mit à reprendre courage.

On lui distribua du linge, dont une longue blouse grise qu’il lui fallut revêtir et qui dissimulait ses formes. On l’installa de nouveau sur un banc, son ballot de linge dans les bras. Parfois une fille au crâne rasé passait dans le couloir et lui jetait un regard mauvais. Une petite, noire comme un pruneau, lui tira la langue.

L’infirmière de l’établissement l’interrogea. Son nom, son prénom, encore ! Etait-elle vaccinée ? Quelles maladies avait-elle eu ? La rougeole ? La varicelle ? Yvette ne savait que répondre. L’infirmière l’impressionnait. Elle lui demanda de se déshabiller. Elle lui toucha les épaules, les seins, le ventre. Elle la fit s’allonger sur une table haute. Elle dut écarter les cuisses. On lui examina le sexe.

– Il faut te laver mieux que ça. As-tu des règles ?

Comme Yvette restait sans rien dire, l’infirmière insista.

– Depuis quand est-ce que tu ne saignes plus ?

– Je n’ai jamais saigné.

– Tu verras le médecin dans quinze jours.

Des femmes sévères, toutes vêtues de noir, la questionnèrent. On l’interrogea sur la manière dont son père et les autres hommes s’étaient conduits avec elle. Yvette continuait à se taire mais on paraissait déjà tout savoir sur elle. Et chaque fois, ces femmes sombres lui faisaient la morale. Elles lui expliquaient combien elle s’était mal conduite, que ce qu’elle avait fait était un grave péché. Elle devrait s’amender.

– C’est quoi s’amender ? finit-elle par demander.

– Mon Dieu, soupira la dernière religieuse qui l’interrogeait et qui paraissait commander l’établissement.

Elle lui recommanda d’avoir désormais une conduite irréprochable et d’éprouver la plus grande honte pour ses errements anciens. Ces consignes demeurèrent incompréhensibles pour Yvette. La religieuse ajouta que si elle continuait sur cette pente elle se retrouverait sur le trottoir et en enfer. Yvette ne savait rien de la prostitution, sauf que ce n’était pas bien, mais en revanche, comme elle avait peur de l’enfer, elle décida qu’elle ne sucerait plus les hommes, sauf s’ils le lui ordonnaient, parce qu’alors c’est eux qui iraient en enfer.

On lui rasa le crâne en prétextant les poux. Puis, lavée, frottée, désinfectée, vêtue de sa blouse grise en forme de sac, on lui montra sa place dans le dortoir.

A l’heure du dîner, les filles, debout, récitèrent une prière. Yvette resta muette, elle n’en connaissait aucune. Elle se rendit compte que sa voisine, une rouquine au visage constellé de taches de rousseur et aux yeux mauvais, mêlait au texte des mots grossiers. Elle entendit confusément trou du cul, poil à la bite, enculé de mes deux. Toutes s’assirent en même temps dans un raclement de chaises et se jetèrent sur la nourriture. Lorsque la rousse sournoise tendit le plat à Yvette, il ne restait presque plus rien.

Au dortoir, des filles l’entourèrent pour se moquer d’elle.

– C’est jouissif de sucer son père ?

– Il en a une grosse ?

– Il te niquait tous les jours et t’enculait le dimanche après la messe?

Elles aussi savaient tout. Pour la première fois Yvette eut honte, non de ce qu’elle avait fait, mais du regard des autres. La surveillante ordonna à chacune de regagner son lit et Yvette se déshabilla, le cœur gros. Lorsque la lumière s’éteignit, elle pleura.

Les pensionnaires décidèrent de la mettre en quarantaine comme une pestiférée. Une fille qui avait couché avec son père était une moins que rien. Elles refusaient de lui adresser la parole dans la journée, ne lui laissaient que les plus mauvais morceaux dans le plat à la cantine, lui faisaient des grimaces ou des gestes obscènes.

La nuit les pensionnaires passaient d’un lit à l’autre et on pouvait entendre des soupirs qui en disaient long sur leurs activités. Ces allers et venues empêchaient Yvette de dormir. Les soupirs la troublaient. Mais dans cette prison, descendre sa main jusqu’à son sexe lui répugnait. Sans oublier sa peur nouvelle de l’enfer. Elle pressait alors contre son cœur le petit ours Jeannot. Parfois elle le mettait entre ses cuisses et rêvait qu’il lui faisait l’amour avec une queue douce comme du velours. Il avait le visage de Julien, le jeune gendarme. Des frissons parcouraient tout son corps.

Yvette, la moins que rien, fut laissée un certain temps à l’écart. Puis, une nuit, une grande fille sèche et osseuse vint se glisser sous ses draps et exigea de se faire sucer la chatte. Yvette fit ce qu’on lui demandait sans répugnance mais aussi sans plaisir. Elle s’appliqua parce qu’elle ne savait pas refuser une demande de cette nature.

Le lendemain ce fut au tour d’une autre, qui réclama de se faire branler avec une bougie. Ensuite elles se succédèrent pour se faire lécher parce que sa réputation de bonne suceuse avait fait le tour du dortoir mais aussi pour lui toucher ses nichons que toutes lui enviaient.

– C’est toi qui a la plus belle poitrine du dortoir.

Elle était adoptée. Elle partageait désormais les confidences et les ragots de la chambrée et ce fut au tour d’une nouvelle de servir de souffre-douleur.

Yvette avait enduré sans broncher les brimades, mais ce qu’elle ne supportait pas c’était de se savoir enfermée. Elle regardait sans cesse les barreaux aux fenêtres. Sortir, ne serait-ce qu’une heure, de l’établissement, était son rêve le plus cher. Elle pensait à Bazouges où elle pouvait courir en toute liberté. Comme elle avait été heureuse là-bas ! Pendant les leçons de français et de catéchisme, elle demeurait les yeux fixés sur la bande de ciel bleu situé au dehors de la cage.

– Yvette, arrête de bayer aux corneilles. Enumère-nous plutôt les trois vertus théologales.

Elle ne comprenait rien à ces mots. Elle avait appris ses prières mais il ne fallait pas lui en demander davantage. Elle ne passait pas seulement auprès des sœurs pour une idiote et pour une vicieuse, mais également pour avoir mauvais esprit.

Puisqu’elle refusait d’apprendre, Yvette fut affectée aux cuisines. La cuisinière était une grosse personne toujours agitée et essoufflée. Yvette répondit aussitôt aux exigences d’amitié de la matrone en manque d’affection qui lui donnait les meilleurs morceaux en échange de quelques caresses et de baisers.

– Mange bien, ma chérie. Mis à part tes gros lolos et tes fesses comme des pommes, t’es maigre comme une asperge. Tiens, je t’ai gardé une part du clafoutis aux abricots que j’ai fait pour la directrice.

Après l’ouvrage, la femme attirait Yvette contre elle, la serrait sur sa forte poitrine et ne cessait de soupirer. Parfois elle lui appliquait quelques baisers sonores et mouillés sur les joues.

– Ma petite Yvette, tu es une gentille fille, je ne comprends pas pourquoi les sœurs sont si remontées contre toi.

C’est ainsi qu’Yvette apprit que les religieuses la considéraient comme une fille perdue.

– Elles ne sont pas méchantes mais jalouses. Tu te rends compte, tu n’as pas seize ans et tu es jolie avec ce corps de femme désirable. Et puis tu as déjà eu plusieurs amants alors qu’elles, elles sont sèches. Elles ne serreront jamais un homme entre leurs bras. Moi aussi j’ai eu plusieurs hommes dans ma vie. Je sais ce que c’est. Ah !

La brave Léontine soupirait de plus belle en serrant Yvette contre son cœur.

Un après-midi, Yvette surprit Léontine, les yeux révulsés et toutes jupes retroussées en train de fourrager entre ses cuisses. La femme rabattit aussitôt son ample robe et devint cramoisie. Elle bredouilla quelque chose d’incohérent et regarda Yvette, effarée. Au lieu d’être choquée, Yvette se dit qu’elle devait faire quelque chose pour son amie qui se montrait si affectueuse. Elle s’approcha gentiment de Léontine. Elle lui caressa le visage, essuya la sueur qui perlait à son front et elle s’agenouilla devant elle. Elle lui releva les jupes, s’installa entre les cuisses fortes et de ses doigts flatta la vulve aux lèvres épaisses qu’elle trouva gluantes.

– Non, non, il ne faut pas, Yvette, ce n’est pas bien, je suis une femme sans morale, si les sœurs savaient ça !

La cuisinière gémissait tout en massant le crâne rasé d’Yvette qui contemplait la chatte. Jamais encore elle n’avait vu un sexe de femme de si près. Avec sa mère, elle avait été trop troublée pour se livrer à une observation détaillée. Ses copines, elle les suçait dans le noir. Alors qu’elle pouvait détailler à loisir le con de Léontine. Au sein d’un buisson touffu de poils noirs, les nymphes brunes étaient gonflées et elles s’épanouissaient toutes luisantes autour du trou profond du vagin. Yvette y enfonça plusieurs doigts et toucha la paroi tendue. Ce gouffre appelait une queue. Elle se souvint de sa mère attendant la bite de son amant. Avisant sur la table une courgette dont la forme allongée et le gabarit lui rappelait la bite de Bernard, elle s’en empara et l’introduisit.

– Qu’est-ce que tu me fais ? Mon Dieu ! ce n’est pas possible !

Le légume fut littéralement avalé par le sexe. Les lèvres l’aspirèrent comme une bouche. Du jus gras coulait jusque dans la raie des fesses. Lorsque la courgette sortait, il se produisait un bruit obscène de bouteille qu’on débouche. Yvette aperçut le clitoris qui pointait. Elle mouilla son doigt et le frictionna activement tout en faisant aller et venir la courgette.

– Comme tu me fais ça bien ! Tu me rends folle. Oh, ne t’arrête pas. Je vais jouir ma chérie. Je jouis !

Elle partit d’un grand éclat de rire.

– Oh nom de Dieu, ma chérie, ça faisait longtemps qu’on ne m’avait pas baisée comme ça !

Léontine prit l’habitude de se faire baiser par Yvette. Elle soulevait sa lourde jupe de toile, écartait les cuisses, pliait les genoux et tendait à sa petite amie des concombres, des courgettes, des carottes pour se les faire mettre.

Elle jouissait chaque fois en éclatant d’un rire communicatif qui réjouissait Yvette. Puis la grosse femme se relevait, défroissait son ample jupe et se servait, ainsi qu’à sa petite amie, un verre de vin.

– On trinque, mon petit homme ?

Un jour, Madame la directrice convoqua Yvette.

Etre appelée dans le bureau de Madame la directrice terrorisait les filles. Elle se tenait, froide et imposante, assise derrière une grande table cirée. Elle paraissait fort en colère. Face à elle, Yvette se sentit toute petite. La directrice lui fit comprendre que ce qu’elle faisait avec la cuisinière était horrible. Elle la tança vertement. Au lieu de s’amender, voici qu’elle pervertissait les autres. Léontine la cuisinière, une femme si sérieuse, une grand-mère. Est-ce qu’Yvette se rendait compte seulement !

– Tu seras donc toujours une petite sale. Tu as vraiment le diable au corps ! Approche et mets-toi à genoux.

Yvette s’agenouilla entre les cuisses de la directrice. Elle dut enfouir sa tête dans la longue robe de laine. La directrice lui souleva sa jupe et baissa sa culotte.

– Une bonne correction te fera le plus grand bien !

Une règle de bois lui cingla les fesses. Ce fut comme si un animal mordait dans sa chair. Yvette poussa un cri et tenta de protéger son derrière avec ses mains. La directrice lui frappa les doigts.

– Veux-tu bien ôter ta main !

Yvette tenta de maîtriser la douleur qui déchirait son cul. Il ne fallait pas qu’elle pleure. Mais les coups pleuvaient dru et lui faisaient terriblement mal. La souffrance autant que l’injustice lui tirèrent des larmes.

Les coups cessèrent. La mère supérieure lui releva le menton pour se délecter du visage bouffi de sa victime. Sous son masque sévère on pouvait lire une sorte de jouissance.

– As-tu compris cette fois ?

– Oui…

– Oui, Madame la directrice.

– Oui, Madame la directrice, hoqueta Yvette.

– Puisque tu es une chienne, lèche ton fouet et demande pardon!

– Pardon, Madame la directrice.

Yvette, le visage mouillé de larmes et de morve, était troublée par la domination que la directrice exerçait sur elle. La femme, en souriant, se pencha et lui mit ses doigts dans le sexe. Après les coups, ces attouchements violents émouvaient sa chair. Malgré elle, elle éprouvait une sorte de plaisir à la limite de la douleur. Sa respiration se fit haletante. La directrice tendit la jambe et frotta le bout de son soulier contre la fente d’Yvette. Secouée de spasmes, Yvette s’affolait. D’un geste brusque la mère supérieure retroussa ses lourdes jupes et, tirant la fille, lui plaça le visage entre ses jambes.

– Suce !

Coincée entre les cuisses puissantes de cette femme tyrannique qui poussait son ventre en avant, Yvette était à demi suffoquée par l’odeur forte du sexe. Ses joues s’écrasaient contre la chair moite des cuisses. Sa bouche frôlait le sexe poisseux au goût âcre. Elle eut un mouvement de recul. En vain. La directrice fit basculer son bassin et les lèvres d’Yvette se collèrent aux nymphes épaisses qui dépassaient de la fente. Le sexe de la femme ruisselait. Elle agitait le pubis de manière à se frotter contre le visage d’Yvette. Celle-ci comprit ce que voulait la directrice et de sa langue balaya la vulve, son nez pénétrant à l’intérieur. Désireuse de bien faire, elle agita sa langue dans tous les sens.

Yvette la suçait du mieux qu’elle pouvait. Parfois elle devait s’interrompre pour reprendre son souffle. Impatiente, la directrice lui enfonçait la tête entre ses cuisses. Elle se mit à respirer de plus en plus fort. Puis elle se raidit, crispa ses ongles dans le crâne d’Yvette. Elle lui maintint la tête collée contre son pubis quelques instants. Elle se redressa en bousculant Yvette qui s’étala sur le dos.

– Sors d’ici, sale garce, sors d’ici !

Elle hurlait. Elle ressemblait à une furie et pointait son doigt en direction de la porte. Yvette s’empressa de quitter la pièce.

La directrice ne l’appela plus jamais dans son bureau.

Il y avait aussi le docteur Bruneau qui venait tous les quinze jours au pensionnat. La première fois qu’Yvette se rendit à la visite médicale, il la fit mettre toute nue et l’interrogea assise sur une petite chaise en fer qui lui faisait froid aux fesses.

Après plusieurs questions d’ordre général sur sa santé, il la questionna sur le comportement sexuel de son père à son égard. Elle dut de nouveau tout raconter. Revivre les scènes qu’elle s’était empressées d’oublier : son père la prenant dans la cuisine ou la nuit dans le lit commun. Puis il l’interrogea sur le boucher, le notaire, le boulanger et les autres. Il réclamait des détails précis alors que pour Yvette ce passé récent s’effaçait déjà de sa mémoire. Il prenait des notes qu’il relisait lors de la visite suivante et se fâchait lorsqu’Yvette se trompait. Au fur et à mesure que le temps passait, il lui arrivait en effet de confondre les uns avec les autres.

– Non celui qui te prenait par derrière, c’est le boucher.

Il lui apprit également que tant qu’elle n’aurait pas de règles elle ne pourrait pas avoir d’enfant et ce que lui faisaient les hommes était sans conséquence.

– Et tu te masturbes ?

Yvette ne savait trop que répondre. Elle expliqua qu’elle se touchait bien le sexe, que c’était bon mais que certaines de ses camarades semblaient y prendre beaucoup de plus de plaisir qu’elle. Jamais elle n’avait, par exemple la nuit, éprouvé un plaisir assez fort pour la faire gémir comme les autres. Comme Virginie par exemple, la grande fille maigre qui venait maintenant presque tous les soirs dans son lit et qui se mettait à trembler lorsqu’elle commençait à jouir, à secouer le bassin, à se tortiller et plusieurs secondes encore après, elle sursautait comme un poisson sorti de l’eau.

– Montre-moi comment tu fais.

Elle plaça sa main entre ses cuisses et se frictionna, comme elle avait l’habitude, lentement et sans conviction.

– Tiens tu es gauchère. Tu te branles de la main gauche ? Tu fais n’importe quoi !

Le docteur la fit s’allonger sur le canapé de cuir et il plaça un miroir entre ses cuisses ouvertes. Il lui désigna chaque détail de son anatomie, insistant principalement sur le clitoris qu’il dégagea de son capuchon et qu’il fit saillir. Elle n’avait jamais regardé son sexe. Elle le trouva beaucoup plus rose et délicat que celui très poilu de la cuisinière et que la fente aux épaisses lèvres brunes de la directrice. Elle avait bien observé la pointe de chair si sensible chez les femmes qu’elle avait léchées, mais pas encore chez elle.

– Tu vois cette petite langue qui se redresse lorsque tu es excitée. C’est le point le plus sensible.

Il lui prit la main et plaça l’index sur le clitoris.

– Tu mouilles tes doigts avec tes sécrétions. Ensuite tu les fais glisser sur la pointe du haricot. Tout doucement pour commencer. Tu replonges tes doigts dans ta fente, puis tu les fais remonter lentement, lentement jusqu’au clito et là tu le frictionnes.

Yvette frémit. Une sorte de décharge électrique l’avait secouée des pieds à la tête.

– Dis toi bien que le plus tu te fais attendre, le meilleur c’est. Il n’y a rien de mieux que la branlette. Et n’oublies pas c’est le meilleur remède contre la solitude et le cafard !

L’homme avait sorti sa bite de son pantalon et la faisait durcir entre ses doigts.

– Tourne toi, maintenant et donne moi ton cul.

Lorsque sa queue fut bien raide, il baisa Yvette.

Le soir même, en élève attentive et docile, Yvette répéta au fond de son lit la leçon que lui avait donnée le docteur. C’est ainsi qu’elle découvrit le bonheur que pouvait procurer un bon orgasme.

Chapitre VI

A peine eut-elle dix-huit ans qu’Yvette fut placée chez un ami du docteur Bruneau qui habitait Dieppe. Finalement les deux années de foyer avaient passé rapidement. Yvette avait tout supporté sans rien dire. Elle n’y avait pas à proprement parler été malheureuse mais elle se sentit soulagée lorsqu’elle franchit le seuil de l’établissement. Elle se promit de s’empresser de tout oublier.

Après un voyage en train, elle arriva morte de frayeur devant la porte de la maison bourgeoise qui donnait sur le boulevard Emile Zola. Elle demeura longtemps sans oser appuyer sur le timbre de cuivre de la sonnette. Son cœur battait d’appréhension. Tout lui faisait peur : marcher dans la rue, demander son chemin, l’idée que les gens pouvaient avoir d’elle. Elle n’était pas sortie une seule fois de sa prison en trois ans. Son patron n’allait pas vouloir d’elle. Il allait la trouver idiote. Les sœurs lui avaient tellement rabâché qu’elle n’était qu’une incapable et une vicieuse. Et puis elle se sentait si minable dans son vilain manteau. Elle s’était vue dans le reflet des vitrines, avec ses cheveux mal peignés et son visage ingrat. Elle faillit repartir en courant, mais où serait-elle allée ? Elle se décida comme on se jette à l’eau.

La porte s’ouvrit. Elle tendit à la personne qui venait d’apparaître, sans un mot et sans lever les yeux sur elle, l’enveloppe cachetée que lui avait remis le docteur à l’attention de son ami. Sa main tremblait.

– Entre, entre. Ne reste pas comme une statue de sel sur le seuil. Je ne vais pas te manger !

M. Albert avait une voix posée et ferme qui la rassura. Elle leva son regard sur lui. Il était grand, la soixantaine, les cheveux blancs. Il était vêtu d’un complet sombre. Il lui fit penser au maire de Bazouges. Il lui posa la main sur l’épaule et la fit entrer dans le salon.

– Assieds-toi.

Elle n’osa pas. Elle préférait rester debout. Lui s’assit dans un profond fauteuil de cuir. Il décacheta la lettre et commença à lire.

– Comment te nommes-tu ?

– Yvette, lâcha-t-elle dans un souffle.

Le salon était sombre et encombré d’objets de valeur comme elle n’en avait encore jamais vu nulle part. Des tableaux dans des cadres lourds et dorés étaient accrochés aux murs. La plupart représentaient des femmes nues. Des petits marbres blancs alignés sur les buffets figuraient des nymphes qui n’étaient pour Yvette que d’autres femmes nues. Paralysée, elle restait figée en face de lui tandis qu’il déchiffrait la lettre.

– Mais assieds-toi, tu as l’air d’une potiche. Qu’est-ce que tu sais faire ?

Au centre de rééducation on lui avait appris à faire le ménage, du repassage, la cuisine et un peu de couture. Yvette expliqua cela en bredouillant.

Les regards insistants que portaient M. Albert sur elle, et surtout sur ses seins et sur son ventre, l’embarrassaient. Elle avait l’impression d’être toute nue. Pourtant la voix chaude la calmait. Elle avait conscience de sa médiocrité devant ce monsieur plus imposant encore que le maire de Bazouges-sur-Scie. Il ne voudrait sûrement pas d’elle, la souillon.

– On va faire un essai, tu es d’accord ? Tu m’as tout l’air d’une brave fille et mon ami Jérôme me dit beaucoup de bien de toi. Je vis seul et le travail n’est pas considérable. Mais d’abord tu ne peux pas rester accoutrée comme ça. Tu ne ressembles à rien ! Tu n’as pas d’autres vêtements ?

Non, Yvette ne possédait rien d’autre que son manteau bleu marine trop long pour elle, le pantalon de toile grossière et délavée qu’elle portait et qui comprimait ses fesses, faisait ressortir des bourrelets de chair à la taille, ainsi qu’un pull feutré, lui aussi trop étriqué. Elle n’était pas bête au point de ne pas comprendre combien sa tenue vestimentaire révélait sa pauvreté. Il suffisait de voir la blancheur éclatante de la chemise de son nouveau patron, la splendeur de sa cravate de soie et l’éclat de ses boutons de manchette en or pour saisir qu’ils n’étaient pas du même monde. Cependant, que le médecin de l’établissement ait pu dire du bien d’elle, la rassura.

– Sans compter que ton soutien-gorge t’écrase complètement la poitrine. Comment tu es attifée, ma pauvre petite!

Yvette rougit de honte.

– Tu es mignonne, agréable à regarder, tu m’as l’air d’avoir tout là où il faut. Alors puisque tu entres à mon service, tu dois être bien habillée. J’attache beaucoup d’importance aux vêtements. Viens, on va arranger ça !

Elle le regarda enfiler un pardessus noir, nouer une écharpe de soie, se coiffer d’un chapeau et saisir une canne au pommeau d’argent. Tant de distinction la laissa ébahie.

– Tu viens ou tu rêves ?

Dans la rue, il arrivait à M. Albert de saluer des dames. Il marchait d’un pas décidé. Yvette le suivit en ayant soin, pour ne pas le gêner, de se tenir légèrement en retrait. Que penseraient les gens s’ils croyaient qu’elle était avec lui ?

Il la conduisit dans un grand magasin à l’ancienne où des vendeuses sévères attendaient les clients derrière des comptoirs d’acajou. L’une d’elle, avec une ombre de moustache au-dessus des lèvres, s’approcha, obséquieuse.

– Monsieur désire ?

– Du linge de dessous pour mademoiselle.

La vendeuse détailla Yvette de la tête aux pieds non sans un certain mépris.

– Pour, pour…

– Oui, pour Mademoiselle.

Le ton de M. Albert était sans réplique. La vendeuse devint pourpre.

– Quelle taille ?

– C’est à vous de savoir.

La vendeuse s’éloigna en courbant le dos et apporta soutiens-gorge, culottes et porte-jarretelles qu’elle étala sur le comptoir. Le patron du magasin s’approcha à son tour pour saluer M. Albert et par la même occasion promener des regards gourmands sur les courbes d’Yvette.

– Comment allez-vous ? On s’occupe de vous ? Tout va bien ?

A partir de cet instant la vendeuse fit preuve d’un empressement qui n’était pas loin de la servilité.

M. Albert prenait son temps. Après avoir chaussé ses lunettes, il s’intéressa aux différents modèles qu’on lui avait présentés. Il opéra une sélection rejetant certains parce qu’ils avaient trop de dentelles, d’autres parce qu’ils étaient trop fantaisistes à son goût. Il les prenait dans ses mains, les comparait, éprouvait de ses doigts la souplesse des matières, lançant des remarques de connaisseur. Il semblait toucher la lingerie comme on caresse le corps d’une femme tandis que la vendeuse baissait chastement les yeux.

Finalement il sélectionna pour Yvette un soutien-gorge de satin blanc, une culotte large qui couvrait le ventre, un porte-jarretelles en forme de ceinture. Puis il demanda à ce qu’Yvette puisse essayer. Il la suivit dans le salon d’essayage au grand dam de la vendeuse. Il s’assit sur la chaise qui se trouvait là et alluma une cigarette. Yvette dut se mettre toute nue. Un mauvais soutien-gorge d’un rose douteux écrasait ses seins. La culotte bon marché n’était pas très propre.

Avec son corps blanc, ses rondeurs pulpeuses, sa touffe noire et drue sur le ventre, Yvette était particulièrement indécente. Comme elle ne savait trop comment s’y prendre pour placer ses globes lourds dans les bonnets du soutien gorge et agrafer le porte-jarretelles, M. Albert appela la vendeuse horrifiée à la rescousse pour qu’elle aide la jeune fille et vérifie que le soutien-gorge correspondait bien au volume des seins.

– Vous ne trouvez pas que ce modèle lui comprime la poitrine. Vous n’avez pas quelque close de plus souple, sans armature qui blesse la peau, de manière que les seins soient plus libres et bougent en suivant les mouvements du corps ?

Il insistait. Yvette qui sentait bien l’embarras de la vendeuse devenait de plus en plus maladroite.

– Vous êtes sûre que le 95 D est suffisant ? Aidez-là pour le porte-jarretelles, vous voyez bien qu’elle ne sait pas ce que c’est. Allez nous chercher des bas, voile uniquement, ce que vous avez de plus fin, et expliquez-lui comment on les enfile. Non, Yvette, on passe toujours la culotte en dernier, sinon tu ne pourras pas l’ôter pour faire pipi.

La vendeuse était cramoisie, mais elle obtempéra. Accroupie devant Yvette, elle fit glisser la pointe du bas sur le pied de la jeune fille et le fit rouler sur sa cuisse. Peu habituée à ce qu’on s’occupe d’elle avec tant d’égards, Yvette était terriblement embarrassée, d’autant qu’elle savait que sa chair dégageait une odeur forte de transpiration mais aussi plus intime d’urine et de foutre

– Tout va bien ?

Le patron ne put s’empêcher de réapparaître pour demander, en toussotant, si M. Albert était satisfait. Celui-ci qui avait laissé le rideau du salon d’essayage entrouvert, l’appela.

– Venez, entrez donc. Votre avis ne sera pas de trop.

Le commerçant, tout en demeurant sur le seuil, jetait des regards avides sur Yvette qu’il voyait de dos et en reflet dans le miroir, simplement vêtue de lingerie blanche. Dans le même miroir Yvette pouvait le voir en train de l’observer. Elle commençait à bien connaître la signification de tels regards.

– C’est ma filleule qui arrive de sa campagne, nous lui avons trouvé une jolie parure, n’est-ce pas ?

Le commerçant s’inclinait tout en épongeant de son mouchoir son front couvert de sueur.

– Oui, oui, jolie, jolie, bafouilla-t-il. Mais nous avons des bas plus fins encore, nous avons des bas de soie, Mademoiselle Pinchon, apportez pour M. Albert les bas que nous avons en réserve. Un petit stock que je destine à mes meilleurs clients.

Et Mademoiselle Pinchon dut recommencer, accroupie entre les cuisses écartées d’Yvette, la cérémonie des bas, cette fois devant les deux hommes. La culotte dont on pouvait voir le fond blanc qui dessinait le renflement de la vulve, laissait échapper sur les côtés des touffes de poils sombres et elle commençait à se tacher. Yvette ne demeurait pas insensible aux regards de convoitise des deux hommes posés sur elle ainsi qu’à son reflet dans la glace. Elle s’apercevait que son corps paré de satin était devenu différent. Jamais encore elle ne s’était vue tout entière dans un miroir. Dans les sanitaires du foyer, elle était montée sur un escabeau pour se voir dans le miroir placé au-dessus des lavabos mais on ne pouvait s’y voir que par morceaux. C’était donc elle, cette fille toute rose avec cette lingerie blanche ?

Elle contempla son reflet dans le miroir comme s’il s’agissait d’une autre fille. Et cette fille l’excitait au plus haut point comme elle semblait exciter les deux messieurs. Elle éprouva une envie forte de se masturber comme lui avait appris le docteur Bruneau. Elle observait aussi le patron du magasin, le souffle court, qui ne cessait de tripoter son mouchoir. Elle se rendit compte qu’une bosse tendait son pantalon. Elle en était certaine, on allait lui demander de le sucer. A son grand étonnement, ni M. Albert, ni l’homme aux moustaches ne lui demandèrent quoi que ce soit. Sans doute était-ce à cause de la présence de cette sale sorcière de vendeuse ?

– Elle porte la lingerie à ravir mais elle ne peut tout de même pas se promener comme ça dans la rue.

Le patron du magasin eut un petit rire complaisant. M. Albert réclama une jupe noire plissée qu’il fit raccourcir, un corsage noir de nylon transparent qui laissait voir le dessin de la lingerie. Enfin il ajouta les détails d’un petit tablier blanc de soubrette et d’une coiffe de dentelle. Ainsi accoutrée, Yvette dut sortir de la cabine d’essayage et faire quelques pas dans le magasin sous les regards sévères de quelques clientes.

– Très joli, très joli, s’exclama le patron.

– Il lui faudrait également des chaussures à talons. Pas trop hauts pour commencer.

Yvette se contempla dans le miroir. Elle se trouva presque belle. Elle voyait en face d’elle une femme et non plus la gamine ingrate qui lui était apparue il y a quelques heures seulement, en sortant de la gare, dans le reflet des vitrines. Les compliments du patron la flattaient. Elle eut moins honte devant M. Albert.

La vendeuse s’agenouilla devant elle pour chausser ses pieds d’escarpins vernis. M. Albert, assis sur la chaise en face, la regardait tout en continuant de discuter avec le patron. Ils parlaient de chasse dont c’était bientôt l’ouverture et de gibier d’eau. La jupe d’Yvette s’était retroussée haut sur les cuisses. Plus haut que la limite des bas. Les deux hommes pouvaient voir, d’où ils étaient placés, le fond de la culotte. La vendeuse tira sur la jupe de la fille et poussa un soupir.

– Marche, tiens-toi bien droite.

Maladroite Yvette fit quelques pas et faillit se tordre les chevilles.

– Elle s’y habituera, s’exclama le patron du magasin enthousiaste.

Chapitre VII

Lorsqu’ils furent rentrés, Yvette dut affronter l’épreuve du premier dîner. M.Albert, prévoyant, avait commandé des plats cuisinés à un traiteur. Il lui expliqua comment dresser la table, mettre le couvert et servir. Elle s’en tira sans renverser les plats et sans casser de vaisselle.

Il eut ensuite avec elle une conversation dans le salon. Elle se tenait assise, toute raide, sur un petit fauteuil de bridge. Il la fit parler de son enfance, de son séjour à l’institution, mais il ne lui posa, ce premier jour, aucune des questions embarrassantes sur ses relations avec son père et qui revenaient toujours sur le tapis dès qu’on s’occupait d’elle. Elle lui en fut reconnaissante. Puis il lui expliqua comment elle devrait se comporter et ce qu’elle aurait à faire.

– Il te reste encore à apprendre à dompter ta tignasse. J’aime les cheveux, bien brossés de manière à ce qu’ils tombent bien lisses sur les épaules. Et puis tu dois toujours te tenir bien droite, cambrer le buste pour faire ressortir ta poitrine. Tu as l’air de quoi avec ton dos courbé ? Enfin j’aime qu’une fille demeure les jambes écartées lorsqu’elle est assise, pour que je puisse voir sa culotte.

Il lui fixa des règles d’hygiène.

– Tu porteras ta culotte deux ou trois jours de suite pour conserver tes odeurs intimes. Il convient de ne pas te laver trop fréquemment, sauf pour ce qui concerne les mains, le visage et les dents. En attendant, sers-moi un Armagnac.

Il la regarda s’éloigner. Ses talons hauts lui donnaient une démarche incertaine. Quand elle revint près de lui avec la bouteille et le verre, il la fit tourner pour contempler son ouvrage.

– Tu as tout de même meilleure allure que lorsque tu es arrivée, non ?

Il l’attira à lui. Il passa la main sous sa jupe et lui caressa les fesses comme on flatte un animal. Il en éprouva l’élasticité en prenant son temps. Il se servit un verre d’alcool, le huma avant de boire. Yvette le regardait faire avec vénération. Il avait des gestes distingués. Il reposa le verre et glissa sa main sous le slip.

– Comme tu as la peau douce.

Elle ondula de plaisir, à la fois émue par la caresse et le compliment. Elle n’était guère habituée à ce qu’on la traite ainsi. Elle était fière de plaire à M. Albert. Il revint par-devant et introduisit ses doigts entre ses cuisses, pressant les grosses lèvres du sexe comme un fruit.

– Tu as déjà sali ta culotte toute neuve. J’ai remarqué que dans le salon d’essayage tu étais excitée. Je me trompe ? Mon ami Jérôme m’a écrit que tu mouillais beaucoup.

Il fit pénétrer son doigt dans le vagin d’Yvette qui se cambra.

– Tu aimes ça ? Tu te branles souvent ?

Yvette ne répondit pas. Elle se laissait envahir par la sensation voluptueuse. Elle tressaillait chaque fois que le doigt remontait sur son clitoris. Elle était tellement reconnaissante à son patron de tout ce qu’il venait de faire pour elle. Et également pour le plaisir qu’il lui donnait. En quelques heures les années d’emprisonnement et les traitements humiliants de la pension étaient oubliés. Elle ferait pour ce monsieur qui l’accueillait avec tant d’attention tout ce qu’il voudrait. Il serait son maître et elle serait son humble servante. Elle se retint de lui baiser la main.

M. Albert ôta ses doigts au grand regret d’Yvette. Il parut soudain contrarié. Qu’avait-elle fait ?

– Je t’ai posé une question.

M. Albert la dévisagea durement. Il avait posé une question. Elle n’avait pas répondu. Que demandait-il ? Elle se souvint et s’empressa de répondre.

– Oui, monsieur, tous les soirs.

– C’est bien. Tu me montreras comment tu t’y prends.

– C’est le docteur Bruneau qui m’a appris.

M. Albert éclata de rire. Il n’était plus fâché. Il devait être satisfait puisqu’il lui commanda de baisser sa culotte et de se retourner pour lui offrir son derrière. Sa main reprit possession de son cul. Il pétrissait les fesses, les écartait pour voir ses trous, son anus sombre et sa chatte épanouie grasse de sécrétions. Il fit pénétrer ses doigts. Elle se retint à la table basse pour ne pas tomber en avant. Il allait lentement en elle. Elle était sur le point de tourner de l’œil.

Elle poussa un petit cri lorsque l’orgasme la secoua.

Yvette s’accoutuma vite à sa nouvelle vie. Ce qui la surprenait le plus, c’était le décor dans lequel elle vivait désormais. Elle qui n’avait connu jusqu’à présent que de sordides meublés de la banlieue parisienne et le taudis humide et sombre de son père, ouvrait de grands yeux devant tout ce qu’elle voyait.

Elle disposait d’une chambre pour elle toute seule, d’un vrai lit au matelas souple et à la couette moelleuse dans laquelle il était si doux de se rouler toute nue, d’un cabinet de toilette avec un bidet et même d’un petit poste de télévision qu’elle pouvait regarder tous les soirs avant de s’endormir.

La maison de M. Albert était luxueuse. Des fauteuils de cuir profonds garnissaient le salon. Des tapis moelleux assourdissaient les pas. Ancien commissaire priseur à la retraite, il collectionnait les peintures sur lesquelles figuraient de joyeuses femmes nues. Elle reconnut une scène semblable à celle qu’elle avait admirée dans le livre que lui avait prêté le crémier timide : la jeune femme nue qui se baignait tandis que deux vieillards l’observaient en cachette. Des vases grecs avec des personnages noirs dotés de sexes longs et dressés étaient posés sur des étagères. Certaines images étaient particulièrement indécentes. Des gravures comportant des femmes entourées de nombreux hommes ornaient les murs et Yvette s’arrêtaient fréquemment pour les étudier avec étonnement.

– Tu aurais envie d’en faire autant ?

Yvette s’en retournait à ses activités pour ne pas avoir à répondre. Il la retenait par le bras.

– Je t’ai posé une question. Réponds.

– Mais ce n’est pas possible avec tant de messieurs.

Il riait. Elle aimait le voir rire et redoutait son air sévère.

– Ah, tu crois ça !

Lorsqu’elle faisait le ménage, afin de ne pas gâter ses vêtements, Yvette devait revêtir une simple blouse. La vendeuse avait dû, dans un esprit de vengeance, donner une taille en dessous car elle était trop étroite pour elle et comprimait ses formes. Les boutons se défaisaient sans cesse sous l’effort et les seins jaillissaient. Très courte, la blouse découvrait ses cuisses grasses. Elle conservait cependant ses bas noirs qui la plupart du temps étaient filés et elle ne portait pas de culotte.

– Tu as encore filé tes bas, tu es vraiment une souillon !

Le matin, M. Albert prenait son petit déjeuner dans la cuisine. Tout en buvant son café et mangeant des toasts grillés qu’Yvette lui préparait, il lisait le journal. Pourtant il ne la quittait pas des yeux. Surtout lorsqu’elle se tenait agenouillée et qu’elle passait la serpillière sur le carrelage de la cuisine. En raison des mouvements qu’elle faisait, la blouse glissait et remontait à la taille, découvrant ses fesses blanches et sa raie du cul ornée de poils noirs. Yvette agitait allégrement son postérieur tout en épongeant le sol, sans se rendre compte de son indécence. Son cul frémissant excitait au plus haut point M. Albert qui sortait sa queue.

– Viens me sucer.

Yvette s’approchait à quatre pattes, comme un animal bien dressé, levait la tête et embouchait la bite raide au gland congestionné. M. Albert lui flattait la tête.

– C’est bien, ma fille.

La scène s’étant reproduite à plusieurs reprises, elle finit par comprendre que son patron prenait du plaisir à la voir dans cette posture. Elle s’évertua alors à cambrer les reins pour faire ressortir sa croupe et à tortiller davantage du cul en épongeant le sol. Il commençait par se branler et lorsque sa queue était devenue bien raide, il s’agenouillait, s’accrochait à ses hanches et la baisait à quatre pattes par derrière.

Parfois, il lui arrivait de saisir un manche de couteau, un concombre, une banane qu’il introduisait dans le con de sa servante. Un jour, il eut l’idée d’enfiler une capote sur le manche à balai et de le lui enfoncer dans la chatte. Yvette heureuse de sa soumission ne tardait jamais à jouir.

M. Albert aimait la contempler dans ses travaux domestiques. Ainsi lorsqu’elle grimpait sur un escabeau pour essuyer les cadres des tableaux accrochés au mur ou bien encore le lustre de cristal qui pendait du plafond de la salle à manger, il s’approchait d’elle en silence avec le plumeau. Elle sursautait lorsqu’il se mettait à lui caresser lentement les mollets et remontait ensuite sur les cuisses. Les plumes la chatouillaient. Perchée sur son échelle, elle gigotait et gloussait comme une petite poule. Il introduisait le plumeau sous la blouse et le promenait sur les seins dont les pointes aussitôt durcissaient. Et de nouveau il balayait les fesses. Elle se sentait fondre, elle mouillait. Finalement il frottait le plumeau entre les cuisses qu’elle écartait davantage pour le laisser faire. Le contact des plumes qui se déplaçaient sur son sexe la faisait vibrer. La sensation était si forte qu’elle devait s’accrocher à l’escabeau pour ne pas chuter.

– Arrêtez M. Albert, vous allez me faire tourner de l’œil.

Mais il continuait le lent va et vient sur sa chair à vif et elle devait se retenir fermement aux barreaux de l’échelle lorsque l’orgasme l’électrisait. Elle riait en prenant un petit air gêné. Yvette qui avait été si longue à découvrir son propre plaisir était toujours étonnée de l’intensité de sa jouissance. Elle dissimulait son embarras par le rire. C’était aussi sa manière de remercier M. Albert.

Il lui apprit à faire sa toilette sur le bidet. Au début, elle trouva incommode de s’installer à croupetons sur le meuble pour se laver la chatte. Mais souvent M. Albert la savonnait lui-même. Il jouait longtemps avec ses lèvres, insistait sur le clitoris. Elle fermait les yeux et s’abandonnait au plaisir bien que M. Albert lui commandât de regarder ce qu’il faisait. Il lui lavait ensuite avec la même application l’anus.

Comme il n’y avait pas de porte aux toilettes, il la regardait chaque fois qu’elle s’y rendait. Il lui demandait de se caresser, assise sur le siège, la culotte baissée jusqu’aux chevilles.

Il se plaisait à la regarder lorsqu’elle se masturbait. Ce pouvait être debout dans la cuisine à moitié nue et adossée à l’évier, assise dans un fauteuil, la main sans sa culotte avec ses jupes et son jupon retroussés jusqu’à la taille. Ou bien encore il la faisait s’allonger sur les tapis moelleux du salon, dans la cuisine à même le carrelage froid ou sur la table couverte de toile cirée. Yvette prenait de plus en plus de plaisir à se caresser. Sa main se faisait plus habile et elle avait appris à prolonger l’attente de l’orgasme. Elle savait s’arrêter quelques instants sur la crête de l’émotion avant de replonger de plus belle en direction de l’ivresse comme si elle s’était trouvée dans une sorte de montagnes russes de la jouissance. En même temps elle découvrait une autre satisfaction, celle de s’exhiber et de provoquer le désir chez l’autre. Elle s’aperçut qu’elle jouissait plus fort lorsque M. Albert la regardait que lorsqu’elle était seule dans sa chambre.

Si elle ressemblait à une souillon lorsqu’elle se livrait aux tâches domestiques, pour servir son maître à table, comme Cendrillon se rendant au bal, elle devait revêtir sa jupe noire, un corsage blanc impeccablement repassé et des bas sans la moindre échelle. Il lui fallait être maquillée et bien coiffée ainsi qu’il lui avait enseigné. Si quelque chose clochait dans sa tenue, il la renvoyait durement y remettre de l’ordre et l’examinait en détail.

– Tes ongles, mais tu as vu tes ongles ! Va te laver les mains !

Elle redoutait toujours l’instant de se présenter devant lui. Il ne lui pardonnait rien. S’il prenait du plaisir à une certaine saleté, à une tenue négligée alors qu’elle faisait le ménage, le soir, lorsqu’elle devait lui passer les plats ou servir le vin, elle ne devait commettre aucune erreur. Il ne manquait pas, à chaque maladresse, de lui adresser une remarque acerbe. Yvette retenait ses larmes devant lui mais seule dans sa chambre elle éclatait en sanglots, persuadée que M. Albert la chasserait le lendemain.

Parfois il invitait quelques amis à dîner. Des messieurs âgés, convenables, en complet sombre et cravate, et qui parlaient de politique ou d’argent d’un ton sévère tout en jetant des regards gourmands sur la soubrette aux formes épanouies.

Yvette se concentrait pour ne pas se tromper dans l’ordre des plats et des vins. Elle était terrorisée à l’idée de commettre quelque bêtise. Parfois lorsqu’elle présentait le plat, sur la droite de l’invité comme le lui avait appris M. Albert, il arrivait qu’une main se glisse sous sa jupe, que des doigts lui tripotent les fesses ou tâtent le renflement de son sexe entre ses cuisses. Cela l’angoissait parce que, sensible comme elle était, la caresse la troublait et tenir un plat dans ces conditions devenait de plus en plus périlleux.

Elle redoutait également que M. Albert ne s’en aperçoive et ne la gronde parce qu’elle avait eu une attitude déplacée à l’égard de cet ami si sérieux. Il l’avait bien mise en garde de ne pas se laisser approcher par des hommes. Toutes ces craintes ne faisaient que la rendre plus maladroite.

Et, parce que les doigts avaient atteint un point plus sensible, son clitoris par exemple, cela finissait par arriver. Elle faisait couler de la sauce sur le pantalon d’un convive. M. Albert la réprimandait.

– Ne reste pas ainsi plantée, godiche, va chercher un chiffon avec de l’eau chaude dans un bol !

Il lui fallait alors nettoyer la tache sur la cuisse de l’invité. Elle avait beau tenter d’éviter la bosse que faisait le sexe, le monsieur bougeait subitement la jambe et ses doigts se trouvaient en contact avec la verge.

– Excusez-moi, soupirait-elle, rouge de confusion.

L’homme se mettait à bander. Yvette continuait à essuyer le tissu. La tache ne voulait pas partir. Les autres observaient comment elle s’y prenait, donnaient des conseils. L’homme écartait les cuisses et Yvette accroupie frottait plus fort. Quelqu’un lui suggérait de passer la main dans l’ouverture de la braguette et de gratter encore. Elle défaisait un à un les boutons. Elle introduisait le plus délicatement qu’elle pouvait sa main. Mais quelle que fut son adresse, ses doigts ne pouvaient faire autrement que de toucher la verge raide qui tendait le coton du caleçon. L’homme poussait le ventre en avant pour accentuer la pression sur son sexe qui pointait sa tête par la fente. Il murmurait à l’oreille d’Yvette.

– Pour te faire pardonner ta sottise, tu sais ce qu’il te reste à faire !

Yvette levait les yeux en direction de M. Albert. Mais il ne lui prêtait aucune attention. Le visage perdu dans la fumée de son cigare, il parlait d’un bronze chaldéen qui s’était vendu des millions chez Christie’s à Londres. Que devait-elle faire ?

– J’attends, s’impatientait l’homme dont la queue se redressait par l’ouverture.

Elle prenait entre ses doigts la verge et la massait soigneusement. Elle s’appliquait comme s’il s’était agit de celle de son patron, puis inclinant sa tête, elle l’introduisait dans sa bouche. Elle faisait tourner la pointe de la langue autour du gland puis le pompait avec ses lèvres. Les conversations se poursuivaient autour de la table. Tout à sa tâche, elle n’entendait plus rien de ce qui se disait. L’invité lui caressait distraitement la tête et ne la regardait pas. Son voisin relevait la jupe et tâtait les fesses d’Yvette. Docile, elle se mettait à genoux pour mieux présenter son derrière. Elle avait envie qu’on touche son sexe, que des doigts jouent avec ses lèvres et la pénètrent doucement. Mais à son grand regret le jeu s’arrêtait là. La main quittait sa vulve et l’homme sucé lui relevait la tête sans avoir éjaculé dans sa bouche. N’avait-il pas aimé sa manière d’opérer ?

– Arrête maintenant. Va chercher le plateau de fromages et rapporte une bouteille de bourgogne.

La suite du dîner se passait sans incident.

Alors qu’elle préparait les alcools, les hommes lui ordonnaient de rester avec eux. Après avoir allumé des cigares, confortablement installés dans leurs fauteuils, ils commençaient à s’intéresser à elle. Un des messieurs l’attrapait par la taille, déboutonnait son corsage et lui caressait les seins.

– Si tu nous montrais un peu tes nichons, ma belle !

Elle passait alors de main en main. On la palpait. On la flattait. On la serrait. Un lui baisait la bouche de longs baisers mouillés. Le chauve lui recrachait une gorgée de cognac dans la bouche. L’alcool trop fort la faisait tousser. On se moquait d’elle. L’homme aux lunettes cerclées d’or lui baissait sa culotte et pétrissait ses fesses. Ses doigts traçaient la raie et atteignaient sa vulve. Celui qui était assis à côté de lui s’intéressait à sa poitrine qu’il dégageait des bonnets du soutien gorge. Il tirait sur les pointes durcies puis il les suçait avec gourmandise.

– Comment as-tu fait, mon cher Albert, pour dégotter une telle friandise ?

Tour à tour, les hommes, tout en tétant leurs cigares, sortaient leurs verges de leurs pantalons et se tripotaient ou bien ils attrapaient la main d’Yvette pour la placer sur leurs queues bandées. M. Albert les laissaient faire. Certaine de ne pas le contrarier, elle se prêtait gentiment aux désirs de chacun. Ensuite, quand ils paraissaient bien énervés, ils l’allongeaient sur la table encore encombrée d’assiettes et de reliefs du souper. On lui ôtait sa culotte. On lui couvrait le sexe de chocolat et on la léchait à grands coups de langues. A son tour, gourmande et trouvant ce jeu amusant, elle plaçait des morceaux de gâteau en équilibre sur leurs glands et les cueillait de la pointe de la langue avant de leur sucer la queue.

Quand ils trouvaient qu’ils avaient suffisamment joué avec elle, ils la prenaient l’un après l’autre, lui tenant des propos orduriers qui l’étonnaient toujours venant de la part de messieurs si distingués. Ils n’avaient à la bouche que les mots de pine, cramouille, trou de cul. Ils lui demandaient presque tous si elle sentait leurs bites dans sa chatte, comme s’ils éprouvaient le besoin d’être rassurés. Elle aussi aimait bien dire des gros mots quand on la baisait et elle les répétait après eux pour stimuler leur ardeur et pour s’exciter elle-même.

– Oui, je la sens ta grosse bite.

Ils éjaculaient en elle, ou bien ils sortaient leurs pines pour cracher leur jus sur son ventre et l’étaler ensuite sur son corps. Tandis qu’elle passait ainsi de mains en mains, M. Albert demeurait à l’écart mais il lui souriait comme pour l’encourager.

Après leur départ, alors qu’elle était toute souillée de sucre, de chocolat et de sperme, M. Albert lui demandait d’aller se laver. Assise sur le bidet et cette fois pour le seul plaisir de son maître qui se masturbait en la regardant, elle se savonnait la vulve, elle écartait bien ses lèvres mousseuses, elle enfonçait ses doigts dans son vagin jusqu’à ce qu’un orgasme la fasse trembler de la tête aux pieds. Puis elle se rinçait à grande eau tandis que n’y tenant plus, le visage crispé, M. Albert lui lâchait sa liqueur sur le visage ou sur les seins. Elle prenait alors le sperme au bout de ses doigts et les portait à sa bouche.

Epuisé, il s’asseyait sur le rebord de la baignoire pour reprendre son souffle et lui caressait le front

– Tu es une brave fille. Je te garde.

Et Yvette, comblée physiquement et rassurée parce que M. Albert était content d’elle, s’endormait heureuse dans sa chambre bleue.

Un soir M. Albert lui demanda de s’habiller en dame.

Il lui avait offert une robe de soie noire, l’avait envoyée chez le coiffeur et elle dut s’asseoir à table en face de lui. Il avait embauché une extra qui les servit tous les deux pendant le dîner au grand embarras d’Yvette qui se sentait plus à l’aise debout avec un plat à la main qu’assise en train d’essayer de se servir sous les regards critiques de la serveuse. Il entretint la conversation. Il lui parla de son enfance en Indochine, de la servante qui l’avait initié au plaisir, de ses études, des aventures avec des femmes extraordinaires qui lui étaient arrivées au cours de ses voyages. Yvette, subjuguée, buvait ses paroles. Le champagne l’étourdissait. Elle avait l’impression de rêver. Au dessert M. Albert lui tendit un petit paquet enveloppé de papier bleu et entouré d’une ficelle dorée.

– Tiens, c’est pour toi.

– Pour moi, vous êtes sûr ?

Elle prit le petit paquet. Il contenait un étui de cuir. A l’intérieur il y avait une montre en or.

– C’est vraiment pour moi ? C’est bien trop beau.

– Ce n’est pas aujourd’hui ton anniversaire ?

Elle ne se souvenait pas qu’on lui ait jamais fêté son anniversaire.

Chapitre VIII

Un matin, Yvette attendit longtemps dans la cuisine en astiquant l’argenterie M. Albert qui ne descendait pas prendre son petit déjeuner. Ce n’était pas son habitude de rester au lit tard. Elle s’en étonna. Elle alla faire les courses. A son retour, M. Albert n’était toujours pas descendu. Malgré l’inquiétude qui la gagnait, elle commença à préparer le déjeuner. A midi moins le quart il n’était toujours pas là.

Au risque de se faire réprimander parce que son maître n’aimait pas qu’on s’occupe de ce qu’il pouvait faire, elle décida de monter voir ce qui se passait. Elle le découvrit dans sa chambre, nu et allongé par terre, sur le ventre. Elle tenta de le soulever mais il retomba.

M. Albert était mort.

Yvette, après avoir prévenu le médecin, un des amis de M. Albert qui participait à ses soirées, rassembla en vitesse quelques-unes de ses affaires qu’elle fourra dans un sac. Elle ne voulut rien entendre lorsque le docteur tenta de la retenir.

– Laissez moi, laissez moi !

Elle se débattit. Le docteur n’insista pas. Elle pensa à prendre la montre en or que son maître lui avait offerte pour son anniversaire et elle eut également le réflexe d’emporter le peu d’argent qui se trouvait dans le portefeuille du mort.

Après ce qui venait de se passer, Yvette craignant d’être mêlée de quelque façon à cette histoire, estima qu’elle ne pouvait pas rester à Dieppe.

Elle s’empressa de sauter dans le premier train pour Rouen où elle pensait qu’elle pourrait sans doute trouver du travail. Toute essoufflée et se retournant sans cesse de crainte d’être suivie, elle s’installa à l’arrière de l’autorail qui était pratiquement vide. Elle se retrouvait perdue comme après la mort de sa mère, affolée et ne sachant trop où aller. Elle fuyait parce qu’elle redoutait que les gendarmes ne la conduisent de nouveau dans un foyer. Plus jamais elle ne voulait être enfermée. Elle voulait vivre, profiter de la vie.

Mais qu’allait-elle devenir ? Elle ne connaissait personne. En regardant le paysage défiler, elle réalisa que la seule personne qui lui voulait du bien venait de disparaître. Elle avait été heureuse à Dieppe. Pourquoi fallait-il qu’il meure ? Des larmes se mirent à couler sur son visage.

– Pardon mademoiselle, faut pas pleurer comme ça. Ça vous dérange si on s’assoit à côté de vous ?

Yvette s’essuya les yeux. Elle n’avait pas vu venir les deux jeunes soldats qui, après avoir balancé leur bardas dans le filet, s’installèrent sur la banquette en face d’elle en la dévisageant de la tête au pied.

– C’est parce que vous avez quitté votre amoureux que vous pleurez ? Vous voulez une bière pour vous consoler?

– Non merci. J’ai pas d’amoureux.

– Je vous crois pas. Vous allez où comme ça ?

– A Rouen.

– Vous voyagez pas toute seule ?

– Si.

– Non puisque vous êtes avec nous. Et puis vous manquez pas de compagnie !

Ils éclatèrent de rire en se plaçant les mains sur leur poitrine pour montrer qu’ils parlaient de ses nichons. Elle sourit et haussa les épaules. Ils la harcelèrent de questions grivoises et devant son air embarrassé, ils rigolaient de plus belle. Ils tétaient leurs cannettes de bière en lâchant des rots sonores. Ils n’étaient pas très distingués mais ils étaient drôles avec leurs cheveux rasés et leurs grimaces. Yvette qui se laissa charrier ne put s’empêcher de rire avec eux. Elle avait oublié son chagrin.

Ils lui expliquèrent qu’ils avaient été consignés à cause d’une connerie, une histoire de crapahutage la nuit avec un sac à dos rempli de cailloux à laquelle elle ne comprit rien. Toujours est-il qu’ils avaient écopé de quinze jours de trou. C’était terrible quinze jours de trou. En résumé, ils n’avaient pas eu de femmes depuis deux mois. C’est du moins ce qu’ils affirmèrent à Yvette qui plaignit de tout son cœur ces braves garçons. Etre enfermé, elle savait bien ce que c’était.

– La branlette, on en a plein le cul, tu comprends ? Et voilà que tu nous montres tes beaux nichons tout ronds et ta culotte à frous-frous.

Yvette resserra aussitôt les genoux. Elle n’avait pas réalisé que dans le train, comme elle avait l’habitude de faire à la demande de M. Albert, elle s’était assise les cuisses écartées.

– Alors on n’en peut plus, tu penses. Y’a Totoche qui s’agite dans nos pantalons. Tu vas bien faire quelque chose pour nous. Avec tout ce que tu as dans ton corsage, dis donc, si y en a pour un, y’en a bien pour deux !

Sans plus attendre, ils s’installèrent de chaque côté d’elle et ils entreprirent de l’embrasser. Elle les repoussa pour la forme et parce qu’elle craignait qu’on puisse les voir. Mais elle céda bien vite devant leur insistance. Elle se laissa entourer de leurs bras et se donna à leurs bouches humides qui cherchaient la sienne. Elle éprouva un vif plaisir à ces baisers de jeunes hommes mal rasés qui la changeaient un peu de M. Albert, de son odeur de lavande et de talc et de ses vieux amis à la peau fripée. C’était bon cette langue qui s’enfonçait dans sa bouche et qui jouait avec la sienne. Il y avait une sorte de gourmandise dans la manière dont les garçons lui suçaient la bouche. Ils lui donnaient leur salive qui lui coulait sur le menton. Ça la faisait rire. Elle aussi les dévorait avec appétit. Cet échange mouillé lui fit palpiter le sexe et elle sentit sa culotte devenir toute humide.

– T’embrasses sacrément bien !

Leurs mains s’emparèrent de sa poitrine et la pressèrent brutalement. Ils dégagèrent les seins du soutien gorge, et les sucèrent comme on tête sa mère. Yvette leur caressait le crâne. Elle ne pouvait tout de même pas reprocher aux garçons leur brusquerie, eux qui n’avaient pas eu de femme depuis plusieurs semaines. Elle était prête à leur donner tout ce qu’ils désiraient. Elle les trouvait si mignons.

– T’as des sacrés gros nichons, dis donc !

Ils retroussèrent sa jupe. Elle écarta les cuisses avec complaisance. Ils frottèrent sa culotte déjà toute gluante, toujours avec la même hâte. Puis ils introduisirent leurs doigts pour la branler. Yvette se mit à gémir. Elle les aimait tous les deux. Ils étaient beaux et forts. Le plus grand avait un dragon tatoué sur le bras. C’était la première fois qu’elle se trouvait avec des garçons de son âge. Au bout d’un moment et sur le point de jouir, elle les repoussa, soudain consciente qu’ils se trouvaient dans un wagon et que tout le monde pouvait les voir.

– Arrêtez, on va nous voir !

– T’inquiète pas. On y veille. Nous les militaires, on est toujours sur le qui-vive, tu penses !

Ne pouvant plus patienter davantage, les militaires dégrafèrent leurs ceinturons, ouvrirent leurs pantalons et exhibèrent deux grosses queues bien raides dont ils n’étaient pas peu fiers.

– T’as vu un peu nos engins, c’est les deux plus grosses pines de la chambrée, t’es gâtée ! C’est comment ton petit nom ?

– Yvette.

– Moi c’est Jean-Marc et lui Brahim.

Yvette prit une verge dans chaque main et les caressa. Elle en appréciait la rigidité. Jamais encore elle n’avait tripoté de queues aussi dures. Le sexe de Brahim l’étonnait particulièrement. Le gland en était épais, brun, lisse et découvert. Elle n’avait jamais vu d’homme circoncis. Elle trouva que c’était plus beau que la peau du prépuce qui couvrait la queue de Jean-Marc. Elle se pencha pour lui donner un baiser. Elle lui prodigua quelques petits coups de langue, arrondit ses lèvres autour du renflement, le suça avant de le mettre en entier dans sa bouche.

– Elle est sacrément douée, la petite pute !

Mais les garçons étaient bien trop impatients pour se contenter de ces préliminaires. Ils la renversèrent sur la banquette. Yvette ôta sa culotte et ouvrit les cuisses.

Brahim, le premier, approcha sa queue du vagin juteux d’Yvette et la pénétra. Elle s’accrocha à ses fesses nues. Elle agitait le bassin pour l’accompagner. L’orgasme fut si rapide qu’elle en fut elle-même surprise.

Jean-Marc, légèrement en retrait, contemplait la scène en se masturbant.

– Grouille-toi. Laisse m’en un peu, salaud.

Il tira Brahim en arrière, pressé d’avoir sa part. Brahim n’avait pas éjaculé. Il s’écarta, la queue raide et luisante. Jean-Marc fourra à son tour sa pine dans la chatte ouverte qui l’attendait. Brahim trouva une compensation en présentant sa bite à la bouche d’Yvette qui l’avala goulûment.

Jean-Marc qui donnait de rapides coups de reins, ne put se retenir et éjacula aussitôt.

– La salope, elle m’a eu.

Brahim retourna entre les cuisses d’Yvette. Elle glissa sa main sous sa chemise pour sentir sous ses doigts la peau soyeuse de son dos. Elle éprouvait du plaisir comme encore elle n’avait jamais ressenti. Elle demeurait couchée cuisses ouvertes, le sexe dégorgeant de sperme. Elle fut secouée d’un nouvel orgasme.

– T’en as pas eu assez, t’en veux encore ?

Les garçons après avoir tiré sur leur sexe, bandaient de nouveau. Il recommencèrent à la baiser.

– Merci, Yvette. Tu es super et ça nous a fait sacrément du bien !

Yvette ne dit rien mais elle pensa qu’à elle aussi ça lui avait fait le plus grand bien et redonné courage.

Chapitre IX

Elle se retrouva seule à Rouen.

Elle n’y connaissait personne et ne savait pas trop comment elle allait faire pour vivre. L’argent de M. Albert ne durerait pas éternellement. C’est en achetant un croissant chez un boulanger qu’elle tomba par hasard sur une petite annonce qui proposait une place de vendeuse débutante dans une quincaillerie-droguerie de la rue Saint-Romain. Yvette estima que ce ne devait pas être trop difficile et qu’elle saurait sans doute faire ce travail.

Au premier abord le magasin lui parut vieillot avec sa façade grise et sa vitrine poussiéreuse. L’endroit sentait l’encaustique et l’eau de Javel. Elle se présenta à l’homme qui se tenait derrière la caisse. Le quincaillier la dévisagea longuement puis il l’entraîna dans l’arrière boutique après avoir fermé à clé la porte du magasin. C’était un homme d’une soixantaine d’années, grand et maigre, mal rasé et aux yeux troubles. Ses regards vicieux se portèrent sur les seins de la jeune fille tandis qu’il lui parlait. Il avait une voix nasillarde qui mit aussitôt Yvette mal à l’aise.

– Vous n’avez jamais travaillé dans le commerce ? Le commerce, vous savez, c’est délicat. Il faut être sérieuse. Je ne sais pas si vous pourrez faire l’affaire.

– Monsieur, s’il vous plait, j’ai vraiment besoin de travailler.

Devant l’air désemparé d’Yvette, le commerçant n’hésita pas à faire du chantage.

– C’est embarrassant parce que j’ai déjà quelqu’un pour cet emploi.

Il arbora un sourire hypocrite et posa sa main sur l’épaule d’Yvette qui eut un mouvement de recul.

– Si vous y tenez vraiment, il faudra être gentille avec moi. Vous comprenez ce que je veux dire ?

Yvette comprit lorsque M. Marcel écarta les pans de sa blouse grise. Sa braguette était déboutonnée et son sexe pendait. Elle hésita un instant, puis elle se mit à genoux et prit la queue dans sa bouche. Elle désirait vraiment cet emploi. Dans sa bouche, le sexe qui avait un fort goût d’urine fut long à raidir. Elle eut beau essayer tout ce qu’elle avait appris, la queue qui avait légèrement enflé ne bandait pas davantage. Elle la mouilla de salive, passa sa langue le long de la tige et massa le gland entre ses lèvres mais rien ne se produisait.

Le droguiste introduisit sa main dans le décolleté et ses doigts glissèrent sous les bonnets du soutien-gorge pour palper les seins. Il insista surtout sur les pointes qu’il pinçait. Cela faisait mal à Yvette mais elle continuait consciencieusement à le sucer. C’est lorsqu’elle eut l’idée de glisser son doigt jusqu’à l’anus et à l’y faire pénétrer que la queue se redressa et qu’un flot de sperme lui gicla dans la bouche.

Yvette commença à travailler le jour même.

Ses conditions de travail étaient bien plus rudes que chez M. Albert. Le changement était considérable. Elle devait se lever de bonne heure, lessiver le magasin, lever le rideau de fer. On ouvrait à huit heures et demi et la boutique devait être impeccable. Il fallait ensuite déballer les colis de marchandises qui arrivaient et ranger les produits dans les rayons après les avoir étiquetés.

M. Marcel fit endosser à sa vendeuse une blouse grise usée sous laquelle elle ne portait qu’un soutien-gorge et une culotte de coton. Il manquait un bouton par devant, à la hauteur de la poitrine et lorsqu’Yvette bougeait on pouvait distinguer, par l’échancrure, le vieux soutien-gorge devenu trop étroit pour ses seins qui avaient encore pris du volume et qui débordaient. Il refusait qu’elle mette les bas et la lingerie fine que M. Albert lui avait offert. Il l’accusait de chercher à se vieillir et à jouer les dames alors qu’elle n’était qu’une gamine malpropre et vicieuse. Il y avait bien sa robe de dame à laquelle elle tenait énormément mais qu’il n’était pas question de porter dans le magasin de M. Marcel. Souvent elle repensait à M. Albert, alors elle sortait sa belle robe qu’elle dépliait sur le lit et les larmes lui venaient aux yeux.

Toute la journée, il fallait servir les clients. La quincaillerie possédait des centaines d’articles bien alignés sur des étagères entre lesquelles il était mal aisé de circuler. Comme par hasard, les clients, dont la plupart étaient des hommes d’un certain âge, réclamaient toujours un article qui se trouvait situé dans le fond du magasin. Ils suivaient Yvette et, compte tenu de l’exiguïté des lieux, ils ne pouvaient faire autrement que de la frôler. Certains timides rougissaient et s’excusaient même de ce qu’ils s’étaient heurtés contre sa cuisse ou son sein. D’autres plus téméraires allaient jusqu’à lui toucher les fesses ou se coller à elle avec un petit ricanement salace.

– C’est de ta faute, avec ton gros derrière et tes gros nénés, tu me laisse pas la place de passer ! Pousse-toi donc !

La deuxième ou troisième fois, quand ils la connaissaient mieux, ils la faisaient monter à l’échelle parce qu’il leur fallait justement le produit qui se trouvait sur la dernière étagère.

– Non pas ça, la boîte rouge, là, un peu plus à gauche. Faites attention de ne pas tomber.

Ils en profitaient pour reluquer sous la blouse la culotte sale que portait Yvette, coincée dans la raie des fesses et dont le fond à demi déchiré laissait voir les lèvres épaisses de son sexe et une touffe de poils. Certains n’hésitaient pas, lorsqu’elle se retrouvait en bas de l’échelle, à lui passer la main entre les cuisses et même à fourrer leurs doigts dans la chatte.

– Tu es toute chaude, hein vilaine, tu l’as fait exprès de me montrer ta culotte !

Le patron qui était toujours sur son dos se plaisait à lui confier des tâches ingrates et à l’humilier. Ainsi devant les vieilles clientes, des bourgeoises du quartier, l’homme, en se frottant les mains, expliquait avec complaisance que la nouvelle vendeuse était une fille de l’Assistance Publique et qu’il l’avait recueillie par pure bonté d’âme pour lui éviter de finir sur le trottoir. Mais sa compassion était bien mal récompensée parce que la petite, comme il appelait Yvette, était non seulement incapable de faire correctement l’ouvrage pour lequel il la payait, mais en plus elle était sale et perverse.

– Elle a pris dans les établissements où elle est passée de vilaines habitudes, vous comprenez ce que je veux dire ?

– Il n’y a qu’un moyen pour la dresser, un bon vieux moyen.

La bourgeoise, le regard allumé de méchanceté, n’osait pas comprendre et prenait un air étonné en portant sa main couverte de bagues étincelantes à sa bouche. Alors M. Marcel dans un murmure lui confiait:

– La fessée et même le martinet.

La vieille répétait en souriant sournoisement à Yvette.

– Oui, vous avez raison, le martinet, il n’y a que cela qu’elles comprennent. Surtout lorsque c’est un homme qui leur donne la correction.

Pour satisfaire la curiosité alléchée qu’il lisait dans le regard de sa cliente, M. Marcel se tournait vers Yvette et lui commandait brutalement de relever sa blouse et de montrer son derrière à la dame.

Yvette, honteuse d’être traitée de la sorte, se raidissait.

– Comment, tu oses me désobéir. Tu veux que je te chasse ?

Face à une telle menace Yvette se soumettait. Elle soulevait le pan de sa blouse.

– Baisse ta culotte, petite cochonne.

Yvette découvrait son fessier marqué de zébrures dues au fouet.

La femme se frottait les mains et roucoulait.

– Oh ! C’est très bien, c’est très bien.

C’était un des principaux plaisirs de M. Marcel que de corriger sa jeune vendeuse par la fessée ou le martinet. Certains soirs, après la fermeture, Yvette devait retrousser sa blouse et se masturber devant lui. Il l’envoyait dans le fond du magasin et tapi derrière les étagères, il l’épiait. Yvette, la main fourrée dans sa culotte se touchait la chatte toujours avec autant de plaisir. Si la présence de M. Marcel ne l’excitait pas autant que celle de M. Albert, elle ne la perturbait pas. Il lui suffisait de fermer les yeux et très vite, avec la montée de la jouissance, elle oubliait la présence du voyeur. Mais, le dos appuyé contre l’échelle, au moment précis où elle sentait le sursaut de l’orgasme s’emparer de son ventre, le commerçant sadique surgissait et comme s’il venait de la surprendre la traitait de tous les noms.

– Tu te touches encore, espèce de sale petite garce, ça ne te suffit pas d’allumer les clients et de les tripoter en faisant mille saloperies. Si tu crois que je te vois pas faire ! Soulève ta blouse !

Il agitait le martinet et la menaçait. Yvette, soumise, se retournait et tendait ses fesses aux morsures des lanières. Elle n’aimait pas ça du tout, le fouet. Les coups lui faisaient mal. M. Marcel, lui, savourait la punition. La bave lui en venait à la bouche et au fur et à mesure que le cul d’Yvette rosissait sous les coups, sa queue se redressait sous sa blouse. Lorsqu’elle était bien raide, Yvette s’agenouillait et la prenait dans sa bouche. Elle la suçait jusqu’à ce que les giclées lui arrosent le visage. Il tenait à la barbouiller de son sperme.

Chaque fois, il s’ingéniait à inventer de nouveaux supplices. Il lui martyrisait les seins en accrochant des pinces à linge à leurs pointes et en tirant dessus. Il arrivait qu’Yvette en éprouve, si ce n’était pas trop fort, du plaisir. Mais il suffisait que son patron s’en aperçoive pour se montrer plus cruel et rendre la sensation pénible jusqu’à ce que la douleur l’emporte sur la jouissance.

Il accrochait également des pinces aux lèvres du sexe d’Yvette. Il lui introduisait dans le vagin une poignée de casserole. Il lui enfonçait le manche du martinet dans l’anus. Tous les objets de la boutique constituaient une panoplie idéale pour ses jeux sexuels cruels ainsi que pour ceux des clients.

Lorsqu’elle souffrait trop, Yvette ne pouvait s’empêcher de pleurer. Qu’avait-elle fait pour mériter de tels traitements ? A la vue des larmes qui coulaient sur son visage, la bite de M. Marcel se redressait. Il secouait sa queue et ne tardait pas à jouir.

Chapitre X

Yvette servait les plaisirs des vieux clients. Ils avaient leur jour de la semaine. M. Langlois, directeur de banque à la retraite, venait le mardi à cinq heures. Pour M. Debidoux, ancien diplomate, c’était le jeudi en début d’après midi. Assurés qu’ils étaient que la jeune vendeuse de la quincaillerie ne se rebellerait pas, ils ne se contentaient plus seulement de la frôler, de lui palper les fesses furtivement, de réclamer des bougies en lui disant sournoisement que c’était pour qu’elle se les introduise dans la chatte, de fourrer le nez sous ses aisselles. Ils devenaient plus exigeants et venaient satisfaire certains de leurs fantasmes pervers.

Charnue à souhait, avec ses formes encore empâtées de jeune fille, sa peau d’un blanc laiteux où se distinguait le réseau bleu des veines, ses cheveux noirs qui créaient un contraste fort, ses effluves puissantes, Yvette incarnait l’objet idéal de leur convoitise. Comme elle était toujours souriante, disponible et d’une docilité totale, rien ne s’opposait à leurs caprices séniles.

Au commencement de chaque séance, Yvette s’amusait de leurs jeux qui lui paraissaient bien enfantins. Serviable, elle se prêtait volontiers à leurs attouchements mais très vite les vieillards qui s’excitaient de la sentir soumise, devenaient méchants, sadiques et cherchaient à la faire souffrir. Elle supportait leur cruauté en silence comme s’il s’était agi d’une punition méritée.

Ils affectionnaient particulièrement les martinets et plusieurs fois par semaine, elle devait offrir son postérieur rebondi aux fouetteurs. Parfois il lui fallait ôter sa blouse, sa culotte et se tenir toute nue à quatre pattes devant eux. Pour les vieillards lubriques l’émotion était à son comble lorsque dans le magasin se trouvaient d’autres clients ou clientes que servait M. Marcel et qui ne se doutaient de rien de ce qui pouvait se passer dans le fond de la boutique. Seule Yvette redoutait de voir surgir une épouse furieuse qui exigerait qu’on la chasse ou pire, qu’on l’enferme. Elle se rappelait encore comment les femmes du village où habitait son père s’étaient liguées contre elle. Cette idée l’empêchait de prendre le moindre plaisir aux exigences des vieux messieurs qu’elle servait par contrainte.

Des clients assidus prirent l’habitude de se réunir à plusieurs dans l’arrière boutique. Ils entouraient Yvette qui devait se dévêtir. Ils retrouvaient avec elle des jeux de leur enfance. C’était la main chaude, un pigeon-vole ordurier, un deux trois soleil où elle se collait au mur tandis qu’ils avançaient vers elle ; elle les sentaient de plus en plus près et tremblait à l’approche de leurs mains qui allaient la saisir. Il y avait aussi colin-maillard. Nue, les yeux bandés, elle devait attraper les joueurs par leurs verges encore molles et deviner à qui elles appartenaient.

– C’est le monsieur avec la cravate rouge.

– Perdu.

Chaque fois qu’elle se trompait, on lui claquait les fesses.

– C’est le monsieur avec le veston bleu marine et les boutons dorés.

– Encore perdu.

Les mains s’abattaient sur son postérieur tandis que les queues raidissaient sous la pression des doigts d’Yvette.

– Allez, recommence !

– Essaie avec la bouche, tu vas peut-être y arriver.

D’autres fois, toujours les yeux bandés, ils la faisaient tourner comme une toupie afin de lui faire perdre le sens de l’équilibre. Titubante, elle était bousculée, rejetée comme une poupée de l’un à l’autre. Puis ils la frappaient et les lanières de cuir lui cinglaient le corps tandis qu’elle sautait pour essayer d’esquiver les coups. Ensuite ils la faisaient mettre à genoux et lui présentaient leurs sexes qui bandaient difficilement pour qu’elle les suce.

Quelques uns ne sortaient jamais leurs queues et se contentaient de la toucher avec des mains tremblantes et crochues qui lui déchiraient la chair.

Ou bien encore ils l’aspergeaient avec des bouteilles d’eau déminéralisée qui se trouvaient dans la réserve jusqu’à ce que sa blouse grise lui colle au corps et dessine avec exactitude ses formes généreuses. Les pointes de ses seins crispées par le froid tendaient le tissu. La toile se plaquait sur ses fesses rondes. Ils lui versait l’eau dans sa culotte qui devenait transparente. On voyait sa toison et les lèvres de son sexe. Ils la faisaient tourner. Ils se moquaient d’elle. S’il lui arrivait de déraper sur le sol mouillé et de s’étaler par terre, ils riaient de plus belle.

Un autre jeu consistait à la faire sauter à la corde. A chaque saut sa poitrine ballottait à la grande joie des vieux vicelards.

– Saute, saute encore plus haut !

Yvette sautait. Les vieux cochons tapaient dans leurs mains pour lui donner la mesure.

– Assez ! Tourne-toi maintenant. Penche-toi en avant.

Yvette leur tournait le dos et s’inclinait pour leur offrir son derrière.

– Ecarte bien tes fesses.

Yvette, des deux mains, écartait ses fesses. Un des messieurs lui enfonçait la poignée de la corde à sauter dans la chatte et la faisait entrer et sortir.

Le quincaillier avait une femme infirme, paralysée dans une chaise roulante et qui demeurait toute la journée dans l’appartement au-dessus du magasin.

Lorsque ça le prenait, M. Marcel faisait monter Yvette à l’étage et lui donnait l’ordre de se mettre nue devant son épouse. Il éprouvait une jouissance sadique à la caresser devant elle. Il lui palpait les seins, jouait avec les pointes durcies. Il lui flattait le sexe, introduisait ses doigts dans fente huilée et il les ressortait enduits de foutre pour les présenter sous le nez de son épouse. Il les lui faisait renifler et lui badigeonnait les lèvres avec les sécrétions. Comme elle détournait la tête, il la retenait par la nuque.

– C’est bon, une fille qui mouille, lèche.

La femme, ulcérée mais muette, secouait la tête, essayait de mordre sans y parvenir et jetait des regards de haine en direction d’Yvette.

Le mari trouvait d’autres jeux pervers. Il obligeait sa vendeuse à enfiler la lingerie de soie de sa femme, à serrer sa taille dans de vieux corsets à baleine qui lui avait appartenus. Il lui demandait de se promener dans le salon juste vêtue d’une culotte à dentelles et d’un vieux soutien gorge qui avaient été en leur temps portés par l’épouse. Elle devait se tourner vers la femme et lui montrer ses fesses, sa chatte. Elle devait se mettre à quatre pattes et tendre son cul, lui exposer ses trous.

– Si on dansait ?

Il mettait de la musique et Yvette devait alors valser, se contorsionner, prendre de poses provocantes devant la femme infirme, aux yeux perdus, tandis que le mari, assis sur une chaise, le pantalon descendu à ses pieds, se masturbait.

– Plus vite, plus vite et bouge ton cul

Puis il l’appelait, la faisait mettre à genoux et lui demandait de le sucer.

– C’est bon une fille qui suce bien.

Tragique, la femme les regardait. Elle ne quittait pas des yeux Yvette qui ne supportait pas ce regard braqué sur elle et éprouvait comme une injustice la haine que lui portait la femme.

Ce jeu cruel perturbait Yvette plus que les humiliations et les pratiques libidineuses des habitués de l’arrière boutique. Elle subissait les amusements des vieillards lubriques qui lui fouettaient les fesses dans le fond du magasin de la même manière qu’elle avait trouvé naturelles les pratiques de tous les hommes qui s’étaient servis d’elle, en commençant par son père. N’était-ce pas le rôle normal d’une fille que de laisser les hommes jouir de son corps ?

Les hommes avaient des exigences qu’elle avait toujours admises. Leurs désirs qui leur faisaient dresser le sexe dans leur pantalon à la vue d’une paire de seins ou d’une chatte ne représentaient que le fonctionnement normal du monde. Les femmes étaient faites pour les servir et leur donner du plaisir et c’est pour ça qu’elles mouillaient. Elle avait compris très vite et admis que son corps et en particulier, ses mains, ses seins, sa bouche ainsi que son con, étaient destinés à assouvir la faim des hommes.

Mais ce qu’elle ne pouvait pas supporter c’était la souffrance, la sienne mais également celle des autres et notamment de cette femme clouée dans son fauteuil roulant et qui n’était pas en mesure de se défendre.

Un soir, prenant son courage à deux mains, Yvette fit ses bagages. Elle devait partir. N’importe où. Pour faire n’importe quoi. Le trottoir, s’il fallait. Rien ne pouvait être pire que ce qu’elle était en train de vivre

Alors, en douce, elle ouvrit la porte qui donnait sur la cour.

Chapitre XI

Cette fois Yvette sut comment s’y prendre. Elle avait entendu parler d’un bureau de placement. Elle s’y rendit rapidement et on lui trouva une place. C’était une charcuterie toute de marbre rose et qui avait pour enseigne « Au cochon couronné ».

La patronne, une personne imposante dotée d’une abondante chevelure blonde et d’une forte poitrine, l’observa sous toutes les coutures.

– Tu as des rondeurs appétissantes, mais il va falloir me mettre tout ça en valeur. Tu comprends dans une charcuterie, il faut être bien dodue, ça met l’eau à la bouche de la clientèle et ça fait de la réclame pour la maison !

Il est vrai que pour sa part, la charcutière était bien en chair. Son profond décolleté exposait une vallée qui s’enfonçait entre ses gros seins. Elle avait un ventre rebondi et des cuisses qu’on devinait épaisses sous sa robe de soie noire. Elle porta la main à la poitrine d’Yvette, lui tata les joues, observa ses prunelles.

– Ça pourra aller. Mais tu vas me faire le plaisir de manger pour m’arrondir tout ça ! On ne te nourrissait pas dans ta précédente place ? Et puis tu n’as pas bonne mine. Tu as des cernes sous les yeux. Ici, il faut avoir l’air en bonne santé et toujours souriante. La vie est belle quand on a ton âge, non ?

Elle lui expliqua que le quartier était habité essentiellement par des couples de retraités aisés, que les hommes aimaient bien faire les commissions et qu’ils voulaient être servis par des vendeuses accortes et potelées à souhait. Les bourrelets et les doubles mentons ne leur faisaient pas peur, bien au contraire, ça les émoustillait et les affaires n’en marchaient que mieux.

– Tu comprends une fille bien en chair et qui rigole, c’est une fille gentille et sans prétention. Ça fait de mal à personne. Ils sont contents et ils reviennent.

Yvette devrait bien entendu ne pas se montrer trop farouche et savoir répondre avec le plus large sourire à leurs plaisanteries grivoises. Elle ne devrait pas hésiter à se pencher en avant pour que les chers clients puissent reluquer les nichons dans son corsage ni se priver de tourner autour d’eux en faisant voler ses jupes pour laisser voir le haut des cuisses. Elle pourrait ainsi se faire de gros pourboires.

– Alors, ça te convient ? Sur ton salaire, je retiendrai le loyer de ta chambre au sixième. Tu seras avec les autres vendeuses. Toutes des filles gentilles.

La patronne était sympathique, franche et chaleureuse. Elle avait su la mettre en confiance. Une maison où l’on mange de bon appétit ne pouvait pas être une mauvaise boîte. Elle accepta tout de suite l’offre.

– Mais d’abord, il va me falloir soigner ta tenue. Tu n’as rien de plus folichon dans ta garde-robe ?

Yvette dans son départ précipité de Dieppe n’avait pas emporté grand chose d’autre que quelques culottes de dentelles et des bas de soie. Ce n’est pas avec le maigre salaire que lui versait de manière plus ou moins régulière M. Marcel qu’elle aurait pu renouveler sa garde-robe. De plus elle n’avait aucune idée de la tenue à porter pour servir dans une charcuterie.

La patronne l’envoya chez une commerçante voisine pour acheter de la lingerie. Elle dut ensuite se rendre chez un marchand de chaussures pour une paire d’escarpins à hauts talons. Enfin elle s’équipa également d’une jupe plissée très courte, de corsages blancs et de petits tabliers à dentelles qui se nouaient par derrière avec un gros nœud sur les fesses.

Le lendemain, avant de prendre son travail et tout de neuf vêtue, elle dut subir une nouvelle inspection de la patronne.

– Montre-toi un peu. Tu as tout de même meilleure allure ! Il faudra aussi te maquiller mais pas trop, juste les yeux avec du noir et surtout la bouche, bien rouge ! Et veille à ce que ton linge soit toujours impeccablement propre. Tu te changes dès que tu as une tache et dans une charcuterie on se salit souvent.

Elle fit un peu plus tard dans la journée connaissance du patron du « Cochon couronné ». C’était un homme chauve, rougeaud et bedonnant qui aimait bien le soir, dans l’arrière boutique qu’on appelait ici le laboratoire, quand le magasin était fermé et les commis partis, s’amuser avec ses vendeuses.

Il y eut une petite fête à l’occasion de l’arrivée d’Yvette. Il offrit le champagne et des petits feuilletés tièdes farcis de bonnes choses. Les collègues, toutes des filles mignonnes et dodues, étaient gaies. Elles racontaient des histoires cochonnes qui les faisaient glousser. Elles se trémoussaient, voletaient autour du patron qui les bécotait dans le cou et leur passait la main sur les fesses.

Le vin leur montait à la tête. Elles piaillaient de plus en plus fort. L’une d’entre elles, prise d’une crise d’hilarité qu’elle ne parvenait pas à arrêter, se tenait le ventre, pliée en deux.

– Arrêtez les filles, je fais pipi dans ma culotte.

Une de ses copine lui souleva la jupe et lui fourra la main entre les cuisses.

– Oh la vilaine, vous vous rendez compte, M. Bonvoisin, elle a pissé dans son slip !

Hilare et émoustillé M. Bonvoisin les regardait faire avec intérêt. Au bout d’un moment elles entourèrent Yvette et la tenant à deux par les bras, elles lui ouvrirent son corsage.

– Vous avez vu, comme elle a de beaux seins, la nouvelle ?

Une autre lui retroussa la jupe et lui baissa la culotte.

– Et des poils tout noirs.

Magali, la plus délurée du lot, caressait depuis un certain temps, au travers du pantalon, la bosse que faisait la verge du patron. Elle déboutonna la braguette et extirpant la queue, la branla jusqu’à ce qu’elle bande. M. Bonvoisin s’approcha d’Yvette, la serra contre lui et Magali introduisit la bite du patron dans son sexe.

Yvette, pour la première fois, gagnait bien sa vie. Déduction faite du loyer, il lui restait de l’argent. Avec son premier salaire elle s’acheta un poste de radio, une robe à fleurs, une paire de chaussures à talons hauts et une montre. Elle sortit du magasin avec la robe sur le dos et ses souliers. Il faisait beau. Les hommes se retournaient sur elle. Un jeune livreur lui sourit avant de remonter dans son camion.

Yvette lui rendit son sourire. Elle aurait bien aimé lui faire plaisir. Il était tellement beau. Elle fredonna un air qu’elle venait d’entendre dans le poste. Elle était heureuse.

A l’heure du déjeuner, toutes les filles s’attablaient dans le laboratoire avec les apprentis. On mangeait bien et la chère était bonne au « Cochon couronné ». La réputation du patron dépassait le quartier et il avait eu des prix dans plein de manifestations. Yvette ne tarda pas à arrondir ses formes. Ses joues se remplumèrent. Sa taille s’épaissit. Ses fesses se pommèrent. Ses seins prirent du volume. Elle devint tout à fait appétissante. Les jeunes commis essayaient parfois de lui fourrer la main sous les jupes lorsqu’elle passait près d’eux mais le patron veillait au grain. Les faveurs des vendeuses lui étaient strictement réservées et tous les garçons savaient qu’ils risquaient de se faire renvoyer s’ils étaient surpris en train de serrer de trop près ou de peloter une de leurs collègues.

Au milieu du magasin, du haut du trône de sa caisse, la charcutière menait son petit monde à la baguette comme un chef d’orchestre.

– Josette, occupez-vous de M. Walter. Magali, la commande de Mme Bernier, et que ça saute. Yvette, tu ne vois pas que M. Girardeau attend ! Excusez-la, elle est nouvelle, notre petite Yvette.

La charcutière adressait un large sourire de sa bouche laquée rouge vif à chacun et à chacune et soupirait en soulevant sa généreuse poitrine.

– Ah, si je n’étais pas là. Des linottes, ces filles, mais elles sont bien gentilles, n’est-ce pas M. Walter ? Et toujours prêtes à rendre service. Vous désirez qu’on vous livre à domicile ?

La clientèle se pressait et se bousculait. Les ménagères refaisaient peser le jambon à l’os qu’elles trouvaient trop cher. Les bourgeoises hautaines et trop fardées rouspétaient lorsqu’Yvette confondait galantine et ballottine. Il fallait se remuer pour qu’elles n’aillent pas se plaindre à la patronne qui avait l’œil à tout.

– Ma petite Yvette, il va falloir que tu te bouges davantage les fesses, grondait la charcutière !

Les vieux clients exigeaient d’être servis par la vendeuse de leur choix. S’il le fallait, ils savaient se montrer patients. Ensuite ils chipotaient, réclamaient des explications sur la composition des plats cuisinés, demandaient des conseils, hésitaient entre une langouste mayonnaise et une truite en gelée, de manière à demeurer le plus longtemps possible avec leur fille préférée. Lorsqu’elle passait près d’eux et qu’elle les frôlait selon les recommandations de la patronne, ils avançaient la main pour toucher la cuisse au passage ou même la fesse en émettant un petit rire excité. Ils étaient ravis lorsqu’elle se penchait pour atteindre un œuf en gelée ou une crème brûlée et qu’ils pouvaient plonger des regards avides dans son décolleté.

– Quelle belle paire de brioches. Elles sont à vendre mon petit ? Vous m’en mettrez deux !

Ils n’hésitaient par à formuler un commentaire grivois, lorsqu’ils connaissaient mieux la vendeuse et qu’elle s’était déjà rendue chez eux pour leur livrer la marchandise.

– Du porc au pruneaux, j’aime ça mais je préfèrerais lécher ton pruneau à toi ! Il doit baigner dans la sauce, pas vrai ?

Ou bien ils étaient encore plus directs.

– Dis-moi, est-ce que ta petite culotte est mouillée ? Tu viendras encore chez moi pour me la faire sentir ?

Ils réclamaient des conserves qui se trouvaient sur une étagère haute afin de jeter un coup d’œil sous les jupes des filles.

Mais surtout, les veufs et les célibataires demandaient tous à être livrés à domicile prétextant que la commande était trop lourde pour eux ou qu’ils avaient d’autres courses à faire dans le quartier.

– Bien sûr, M. Cailleteaux, Magali vous livrera tout ça vers quatorze heures, Ça vous convient ? Ne la retenez pas trop longtemps, comme la dernière fois.

Elle adressait un clin d’œil complice au client qui baissait les yeux d’un air gêné. Derrière sa caisse, comme la déesse du commerce, elle rayonnait. Le tarif élevé de la livraison constituait une recette qui était loin d’être négligeable. Et Magali se rendait chez M. Cailleteaux pour livrer la marchandise et par la même occasion montrer ses seins, son cul et sa petite chatte. Parfois il fallait faire davantage et se laisser toucher les nichons et les fesses tout en gardant le sourire. Moyennant un petit billet de plus, ces bons clients demandaient aux petites vendeuses de mettre la main dans leurs caleçons, de se masturber devant eux, ce qu’elles faisaient volontiers même si parfois elles jouaient les prudes pour se faire prier et obtenir un plus gros pourboire.

– Oh monsieur, je n’ai jamais fait une chose pareille !

– Et si j’ajoute un petit billet, tu ne voudras vraiment pas le faire ?

Il s’agissait de messieurs bien élevés et qui savaient se montrer généreux. Ils ajoutaient souvent à l’argent qu’ils leur remettaient discrètement, un flacon de parfum, une boîte de chocolats, un foulard, une jolie culotte en soie.

– Pour que tu la portes la prochaine fois.

Yvette avec son air candide, sa bouche pulpeuse, ses formes rebondies, leur plut tout de suite énormément.

La première fois qu’elle se rendit au domicile d’un client, il la fit entrer dans la cuisine.

– Par ici, par ici. Dépose tout sur la table. Comment tu t’appelles ?

– Yvette.

– Eh bien Yvette, quelle belle poitrine tu as. Si tu me montrais tes nénés, je te ferais un petit cadeau. Tu veux bien me les montrer, dis ? Depuis que je les ai aperçus sous ton corsage dans le magasin, j’en suis fou. Juste me les montrer. Enlève ta veste.

Il s’approcha d’elle et lui enserra la taille. Yvette n’était plus aussi innocente que lorsqu’elle était sortie du foyer. Elle savait se faire désirer. Elle fit mine de repousser l’homme. Ses copines le lui avaient bien dit.

– Ne cède pas trop vite, joue les mijaurées, laisse les mariner un peu, ça les excite.

Cependant le client n’était pas dupe. Il vit que la résistance d’Yvette n’était pas sérieuse et déjà, malgré la légère défense qu’elle opposait, il aventurait sa main sous son chandail et lui prit un sein.

– Comme ils sont gros tes nénés !

Il releva le tricot et introduisit sa main sous le bonnet du soutien-gorge tout en la dévorant de baisers dans le cou.

– Tu sens bon, tu sens bon, ah, tu m’excites, tu me fais bander, vilaine, je suis tout dur.

Sous les caresses, Yvette bomba le torse pour faire se redresser ses seins. Le soutien-gorge pigeonnant les mettait en valeur. M. Lambert fit sauter l’agrafe et les seins tressautèrent. Placé derrière, il les pétrissait à pleines mains tout en se frottant le ventre contre les fesses d’Yvette. Elle sentit le membre qui durcissait au contact de sa cuisse tandis qu’elle ondulait des hanches.

– Tu sens ma queue, lui souffla-t-il à l’oreille ?

Puis il se pencha pour sucer les pointes. Il faisait tourner sa langue autour du téton qu’il enduisait de salive et mordillait. Yvette aimait bien ça. Elle frémissait chaque fois que les dents pinçaient sa chair.

L’homme lui prit la main et la plaça sur son pantalon. La braguette était déboutonnée. La verge qu’elle alla chercher par l’ouverture du caleçon était gonflée. Elle la massa jusqu’à ce qu’elle se redresse complètement. Elle accéléra le mouvement de pression autour du gland. Du sperme collant inonda sa main. L’homme demeura la tête nichée entre les deux seins d’Yvette. Geignant comme un petit enfant, il mit du temps à retrouver ses esprits.

– Tu me feras encore ça ? Et puis tu me montreras ta petite chatte, la prochaine fois, dis ? Tu veux bien ?

En la reconduisant à la porte, M. Lambert lui glissa un gros pourboire.

– La patronne te demande.

Les copines d’Yvette l’entourèrent en rigolant.

– N’oublie pas le pot de crème.

La charcutière attendait Yvette, vêtue d’un déshabillé transparent, mollement allongée sur un divan aux coussins de satin de toutes les couleurs. Elle se tenait les cuisses écartées. Elle portait une guêpière qui remontait son opulente forte poitrine mais pas de culotte. Yvette pouvait voir la toison noire et les lèvres rouge sombre du sexe.

– Approche, approche, ma petite Yvette. Je ne vais pas te manger. Il fait chaud. Déshabille-toi.

On était en été. Les fenêtres étaient hermétiquement closes. On entendait confusément le vacarme de la circulation. Dans une coupelle des bâtonnets d’encens diffusaient une odeur lourde. Yvette ne voyait que la poitrine énorme et les cuisses grasses. La charcutière paraissait encore plus grosse nue qu’habillée. Sa peau de rousse était pâle semée de petits points ocres.

– Tu te plais bien ici, ma chérie ? Tu as assez à manger ? Et, ça se passe bien avec tes vieux messieurs ? Ils ne sont pas trop incorrects ? Il faut me le dire s’ils font des choses sales avec toi. Je ne veux pas qu’ils fassent des méchancetés à mes filles. Viens t’asseoir à côté de moi qu’on cause un peu. J’aime bien parler avec mes petites. Parce que vous êtes toutes mes petites filles.

Elle passa son bras par derrière et attira Yvette qui avait ôté sa robe contre elle.

– C’est bien, je vois que tu as pris des couleurs et des formes. Tu es fraîche et appétissante. Tu es devenue une vraie vendeuse de charcuterie.

Elle la touchait tout en parlant. Elle lui tâtait les épaules, les seins, le ventre. A chacun de ses mouvements, les bracelets d’or qu’elle portait à son poignet sonnaient. Elle inclina la tête d’Yvette sur son buste.

– Suce-moi bien ma chérie, tire sur les pointes, mouille bien avec ta salive. Mordille. J’adore ça. Il n’y a que les femmes qui savent sucer les seins.

Elle s’affala dans le canapé en poussant de profonds soupirs. Allongée sur le dos, elle plaça plusieurs coussins sous ses reins et écarta ses cuisses. Elle fit basculer Yvette sur son corps de manière à ce que sa tête se retrouve placée à la fourche.

– Lèche-moi, lèche-moi bien la fente. Remonte ta langue et titille-moi le haricot, c’est ce qu’il y a de meilleur, le haricot !

Ses mains étaient placées de chaque côté de son sexe qu’elle tenait écarté. Les lèvres en étaient brunes et épaisses, luisantes de sécrétions, le vagin profond. Elle se frictionna la vulve en faisant sonner ses bracelets puis se livra à la bouche de sa vendeuse. Yvette savait maintenant se servir de sa langue aussi bien sur la queue des hommes que sur le sexe des femmes.

– Tu as monté le pot de crème ?

La commerçante s’en fit enduire les nichons et ensuite la vulve.

– Lèche-moi encore, lèche toute la crème. Tu aimes ça la crème ? Dis, tu aimes ça ? Lèche-moi bien. Encore. Encore.

Elle parlait d’une voix suraiguë hachée par les soupirs. Yvette trouva le mélange de crème et des sécrétions de sa patronne plutôt écœurant mais elle poursuivit sa tâche avec ardeur.

– C’est bien , tu suces bien. Continues ma chérie !

Au bout d’un certain temps la charcutière écarta Yvette et sortit de dessous les coussins une bite en caoutchouc qu’Yvette dut lui enfoncer dans la chatte.

– Achève-moi, maintenant. Vas-y. Fort !

Le vagin avala la queue. La femme criait. Enfin la masse imposante fut secouée d’une série de spasmes qui firent trembler la chair. La charcutière se renversa en arrière au milieu des coussins.

– Va-t-en, maintenant.

Le soir, ses copines en cercle autour d’elle, se moquèrent d’Yvette.

– Alors, c’est bon la crème ?

Yvette haussa les épaules.

Une autre fois que la patronne l’avait fait demander, Yvette monta à l’appartement. Le chien, un petit caniche noir, se mit à tourner autour d’elle en couinant. Yvette embarrassée essaya vainement de le repousser.

– Tu n’y peux rien ma petite Yvette, il est en rut et comme tu mouilles, il le sent. Enlève ta culotte et assied toi à côté de moi avec les cuisses ouvertes.

Elle lui passa la main entre les jambes et prenant un petit pot qui se trouvait à côté d’elle sur une table elle lui enduisit le haut des cuisses de saindoux.

– Vas-y, lèche-la mon trésor, cette petite salope. Elle est toute mouillée, la garce. Tu aimes ça, mon gros toutou, le foutre de femme. Régale-toi !

Yvette se sentit mal à l’aise. Elle voulut écarter les avances du chien qui était devenu fou à l’odeur de la graisse de porc mais la patronne lui ouvrit les jambes. La bête se précipita. Sa langue agile était longue et râpeuse. Elle lécha d’abord les cuisses tout au tour du sexe. Ensuite, toujours aussi rapide, la langue pénétra profondément dans le vagin et ressortit pour balayer la vulve. Malgré elle, Yvette ne put faire autrement que de ressentir des vagues de plaisir à chaque passage sur ses lèvres ou dans son vagin. Chaque fois que la langue rabotait le clitoris, elle sursautait. La jouissance la faisait se cambrer. Elle gémissait. Pendant ce temps la patronne se frictionnait la chatte en faisant sonner ses bracelets.

– Alors, il lèche bien mon toutou ?

Le chien bandait. Sa petite bite rouge sortie des poils tressautait.

– Arrête un peu, sale égoïste, et occupe-toi de Méridor.

Yvette ne sut que faire. Comment s’occupait-on d’un chien ?

– Eh bien, suce-le !

Fallait-il vraiment sucer ce petit bout de chair rouge ? Ça lui parut étrange. Pour les hommes, Yvette ne s’interrogeait jamais, mais un chien ? Est-ce que ça se faisait ? Si la patronne le demandait, elle devait savoir mieux qu’Yvette. Elle s’allongea sur le tapis. Le chien couché sur le dos présentait lui-même son petit sexe au gland découvert, luisant et rouge comme une crête de coq. Yvette prit la bite entre ses lèvres. Elle avait un goût fort qui lui souleva le cœur. Elle suça quand même.

– Prends Méridor entre tes cuisses maintenant et mets son machin dans ta chatte.

Yvette fit ce qu’on lui demandait.

Les copines, lorsqu’elle redescendit, se moquèrent encore d’Yvette.

– Alors il est gentil, Meridor ? C’est un bon amant ?

Elle réalisa ce qu’elle avait fait. Elle avait honte. Avec un chien ! Comme elle était prête à pleurer, Magali la prit dans ses bras pour la consoler.

– Pleure pas, nigaude, on est toutes passées par là. Et puis le toutou, il n’est pas plus sale que les petits vieux tout racornis et fripés qu’il faut sucer aussi !

– Sans compter que la truie couronnée avec sa vulve poisseuse, elle est pas plus appétissante que son roquet !

– Moi, ce qui me fait le plus marrer, c’est les bracelets qui brinqueballent tout le temps, surtout quand elle s’astique la motte, conclut Bernadette. On croirait une vache dans la montagne.

Et tout le monde se mit à rire.

Chapitre XII

Le reste du temps, Yvette était sage. On ne pouvait lui reprocher de courir après les garçons comme ses camarades qui ne songeaient qu’à ça et qu’elle trouvait trop dévergondées. Après le travail, elle montait vite dans sa chambre et s’installait devant la télévision. Ou bien elle essayait de lire des manuels scolaires. Elle avait toujours en tête d’apprendre. Mais après une journée de travail, elle avait bien du mal à concentrer son attention sur la géographie du monde ou la guerre entre la Russie et le Japon !

Le soir, dans les chambres de bonnes qu’elles occupaient au dernier étage de l’immeuble qui abritait « Le cochon couronné », les filles se retrouvaient pour plaisanter, dire du mal les unes des autres et raconter leurs flirts avec les commis de la boucherie voisine ou les livreurs de la grande surface. Magali était de loin la plus délurée. Contrairement à ses copines, elle était très brune de peau, mince avec une taille fine, des seins pointus, des reins cambrés et des fesses rondes comme des pommes. Mais surtout, elle avait la motte rasée.

– La patronne m’a acceptée parce que je ressemble à une petite fille et qu’ils y a des hommes vicieux qui aiment bien ça !

Magali vivait avec Théresa, une jeune Martiniquaise couleur biscuit qui travaillait chez un fleuriste dont elle était la maîtresse. Les deux filles s’embrassaient sans retenue devant les autres, à pleine bouche, se pelotaient les seins et se tripotaient sans arrêt en poussant de petits cris.

Ses collègues ne supportaient pas de savoir qu’Yvette restait seule dans sa chambre. Elles finissaient toujours par aller la chercher. Elles la chinaient.

– Arrête de lire, tu vas t’abîmer les yeux. T’as pas besoin de connaître l’histoire de France pour sucer une queue ! On n’est pas assez cultivées pour toi que tu nous méprises ?

Yvette les aimait bien. C’était la première fois qu’elle avait des amies et elle ne se faisait pas longtemps prier pour les suivre et aller rigoler avec elles. Elles échangeaient leurs points de vue sur leurs clients. Elles s’étonnaient surtout de ceux qui ne les tripotaient pas. Il y avait M. Boisrobert qui les faisaient s’asseoir sur une table pour pouvoir fourrer sa tête sous leurs jupes et renifler comme un chien leurs entrejambes. Si on était trop propre il râlait.

– Tu t’es lavée, espèce de vilaine. Tu sais que lorsque tu viens chez moi, je veux que ça sente !

Et M. Andarelli qui s’allongeait par terre et elles devaient passer et repasser au dessus de lui pour qu’il puisse reluquer sous leurs jupes.

– Le plus drôle c’est M. Delarue qui ne fait que de me baiser les pieds, ajouta Marlène. Ils les palpe, les caresse et les couvre de baisers mouillés. Des fois ça me chatouille. Je me retiens de rire, surtout qu’il a les yeux révulsés et un air hagard qui me fait plutôt peur.

– Ils ont des drôles d’idées, tout de même ! Ils ne se branlent même pas !

Ce pratiques étranges pour elles les faisaient plutôt rire. Elles singeaient les manières des vieillards, elles imitaient leurs voix traînantes, elles prenaient leurs mines dépitées lorsqu’ils ne parvenaient pas à éjaculer. Seule, Chantal, une blonde avec des couettes et de grands yeux bleus, avouait qu’elle avait parfois honte de ce qu’ils lui faisaient faire. Depuis qu’elle était employée à la charcuterie, elle n’osait plus retourner voir ses parents en Bretagne de peur qu’ils se rendent compte de ce qu’elle était devenue.

– Nigaude, c’est pas écrit sur ta figure !

– Si, si, je suis sûre qu’ils s’en apercevraient. Et puis moi, j’oserais pas les regarder en face !

Elles organisèrent une soirée pour fêter l’anniversaire de l’une d’entre elles, Christine, une grosse fille toute ronde et rose comme un jambon. Elles avaient préparé un grand bol de sangria et des assiettes de tapas. La conversation ne faisait que tourner autour de la bite du charcutier, de la patronne qui se fait lécher la moule et du chien, des habitudes des clients lorsqu’elles allaient livrer les commandes. Ensuite ce fut le tour des oncles qui les avaient dépucelées ou des concierges d’immeubles qui les coursaient dans la cave. A les entendre elles avaient toutes, en dépit de leur jeunesse, un passé mouvementé et elles en paraissaient fières. Quand ce fut au tour d’Yvette, elle préféra inventer des histoires plutôt que d’avouer la vérité. Heureusement pour elle, comme elle ne savait pas encore mentir, qu’on ne l’écoutait plus. En effet, après plusieurs verres de sangria, les filles se montraient de plus en plus énervées. Elles gloussaient, se bousculaient, se pinçaient.

– C’est vrai Magali que tu as publié ta photo à poil et que tu réponds aux petites annonces d’un journal porno ?

– Pas à poil, parce que Magali elle est toute rasée !

– D’abord Magali elle porte jamais de culotte !

On lui souleva la jupe pour vérifier. Comme elles étaient entassées les unes contre les autres sur le divan et par terre sur des coussins, tout était prétexte pour se livrer à des attouchements qui n’avaient rien d’innocents. Au bout d’un moment, sans se donner le mot, elles sautèrent toutes sur Marlène, une serveuse de la brasserie d’en face, qu’elles avaient invitée et qui venait de raconter comment certains habitués du bar lui demandaient de les rejoindre dans les toilettes pour la trousser et la baiser.

– Et le patron, tu ne te le tapes pas le patron ? Derrière le comptoir, je suis certaine qui a la queue qui sort de son pantalon et qu’il se fait branler ?

– Le patron, c’est vraiment un gros porc.

– Moi, je pourrais pas me le faire, déclara Christine.

– Si tu crois qu’il me demande mon avis !

Elles entreprirent de la déshabiller.

– Il te pelote les nichons comme ça, ton patron ?

– Il te touche la chatte ?

Marlène se débattait en poussant des cris aigus. Mais déjà les filles, et Yvette n’était pas la moins excitée, lui avaient dénudé les seins et en suçaient les pointes très noires. Magali tirait sur le slip. Elle le déchira.

– Ma culotte, ma culotte, hurlait Marlène en se tordant de rire sous les chatouilles.

– Qu’est-ce qu’elle est poilue, regardez ça ! De la vraie fourrure de mouton !

Yvette, à quatre pattes sur le tapis, fourrageait dans les poils pour dénicher la vulve aux lèvres brunes dont elle écarta les lèvres. Une liqueur blanche faisait briller les chairs. Le clitoris se dressait tout sombre. Yvette se pencha pour le sucer. Les autres filles se joignirent à elle pour branler Marlène qui ne se débattait plus et qui roucoulait de plaisir. Finalement elles lui enfoncèrent un gros saucisson dans la chatte.

– Elle est aussi grosse, celle du cafetier ?

Ces fêtes joyeuses se répétaient souvent et se terminaient toujours par des baisers et des caresses. Elles se livraient entre elles à toutes sortes de jeux érotiques. Un jour elles organisèrent un concours de la plus belle chatte. Toutes relevèrent leurs jupes, ôtèrent leurs culottes et écartèrent les cuisses. Chacune allongée sur le dos, les jambes relevées, exhibait son sexe. Les autres devaient mettre des notes. Le plus beau gagnerait un godemiché tout neuf qu’un client venait d’offrir à Magali qui en avait déjà plusieurs de toutes les couleurs.

La chatte de Chantal était discrète : une mince ligne rose ornée de quelques poils blonds. En contraste le ventre de la grosse Sylvie était planté d’une épaisse fourrure noire qui descendait jusqu’à la raie des fesses au point que son sexe était à peine visible. Martine avait une chatte d’une rare indécence ; les nymphes dépassaient à l’extérieur des grandes lèvres et pendaient brunes, presque violettes et le clitoris saillait hors du capuchon lorsqu’elle était excitée.

– Pouah, qu’est-ce qu’elle est vilaine !

– Je peux vous dire que les messieurs, ça les allume rudement !

Quant à Geneviève elle s’obstinait à laisser sa main plaquée sur son ventre. Les filles protestèrent et l’obligèrent à découvrir son sexe. Les poils étaient rasés de chaque côté et seule une petite touffe au dessus du sexe dessinait comme une moustache. Elles se mirent toutes à pouffer.

– C’est rigolo. Quelle drôle d’idée !

Gênée, Geneviève dut expliquer que ça plaisait à M. Valentin qui l’avait lui-même rasée.

– Avec un blaireau et un rasoir ?

– Oui, et chaque fois que je vais le voir, il recommence et c’est tout ce qu’il me fait.

Ce fut la chatte d’Yvette, avec son renflement charnu et ses petites lèvres d’un rose délicat, luisantes et fines, sa toison bien dessinée et d’un brun tirant vers le roux, qui fut déclarée la lauréate.

Parfois, elles invitaient un copain qu’elles cajolaient et elles se faisaient prendre l’une après l’autre.

Yvette aimait bien lorsque c’était son tour de serrer le garçon dans ses bras tandis qu’il allait et venait en elle. Elle n’était pas comme les autres qui riaient ou lançaient des mots orduriers pour dissimuler leur gêne. Elle fermait les yeux et pensait qu’elle était seule avec lui. Elle murmurait tout bas son nom. C’était son amoureux à elle. C’était le garçon qui la rejoignait tous les soirs dans son lit et qui la suivait dans ses rêves. Elle se donnait à lui et à lui seul. Il n’y avait plus de charcutier, de charcutière ni de vieux messieurs. L’orgasme qui finissait par la secouer était différent. Elle n’aurait pas su dire en quoi. C’était moins violent que lorsqu’elle se caressait seule ou avec les filles. Mais il lui semblait que tout son corps vibrait, que ça venait de loin et durait longtemps.

Lorsqu’elle se retrouvait seule dans sa chambre, en frottant Jeannot sur sa chatte, elle se masturbait en songeant encore à lui pour prolonger son émotion.

Chapitre XIII

Un vieux client très convenable qui avait pris l’habitude de se faire livrer par Yvette, M. Archambault, lui proposa un jour de quitter son emploi à la charcuterie et de venir s’installer chez lui pour lui servir de dame de compagnie.

– Je te gâterai, tu auras tout ce que tu voudras, je suis si seul depuis la mort de ma femme et je n’ai pas de fille.

Elle aurait sa chambre à elle, dans l’appartement de la rue Jeanne d’Arc, ainsi que sa propre salle de bains. Il lui achèterait des produits de beauté, des parfums, des vêtements, de la lingerie, tout ce qu’elle voudrait. Elle n’aurait pas à travailler puisqu’il avait une femme de ménage et une cuisinière. Elle aurait juste à lui tenir compagnie.

L’appartement se trouvait au dernier étage d’un immeuble cossu. Du balcon on pouvait voir la Seine et le Palais de Justice. Il était immense, avec des salons et des chambres remplis de vieux meubles, de tapis épais, de tableaux de maîtres et de bibelots de grande valeur. Il y avait quatre salles de bains et deux vécés !

– Il te suffira de te montrer gentille avec moi de temps en temps. Mais tu sais bien qu’à mon âge, on n’est guère exigeant.

Yvette n’hésita pas. Elle fit sa valise. La vie à la charcuterie n’était pas déplaisante. Se laisser prendre par le patron et se faire tripoter par les vieux clients n’étaient pas pour elle des contraintes pénibles. Rigoler avec les filles était bien de son âge. Mais l’existence que lui proposait M. Archambault présentait bien d’autres avantages et répondait à la nostalgie qu’elle avait des deux années passées avec M. Albert.

Elle avait sa chambre joliment décorée, avec des gravures sur les murs représentant de jolies dames qui se faisaient trousser par des princes. Sa salle de bains comportait une baignoire et un bidet. M. Archambault lui constitua une garde robe encore plus fournie que celle qu’elle avait à Dieppe, et qui n’était pas celle d’une domestique mais d’une dame. Des robes, des tailleurs, des ensemble de lainage. Il lui achetait des chaussures par trois paires à la fois. Elle portait de nouveau des dessous de soie. Elle allait chaque semaine chez le coiffeur et se faisait faire les ongles.

Il l’emmenait au restaurant et parfois même au théâtre, fier de la montrer avec une robe tellement décolletée que tous les hommes lorgnaient sa poitrine. Il lui remettait chaque semaine un peu d’argent pour qu’elle puisse faire quelques emplettes lors de ses promenades. Yvette découvrait les produits de beauté. Comme elle raffolait de chocolat, elle se rendait chaque jour chez le confiseur de la rue du Gros Horloge qui lui aussi plongeait dans son décolleté et la raccompagnait comme une dame jusqu’à la porte. Yvette n’était pas dupe et savait bien que c’était pour mieux la voir bouger des fesses.

M. Archambault était un monsieur très distingué. Il avait été président de plusieurs sociétés et ses revenus semblaient, à observer son niveau de vie, importants. Yvette se fichait bien de l’argent mais elle prit vite goût au confort. Le temps lui paraissait parfois long à ne rien faire mais elle ne détestait pas la paresse qui permet de s’occuper de son corps. Elle passait de longues heures dans son cabinet de toilette à se baigner dans une eau parfumée, à s’enduire de crèmes qui rendait sa peau encore plus lisse, à peigner ses cheveux qu’elle avait longs et brillants maintenant, à contempler son image dans la glace. Tous ces soins se terminaient invariablement par une longue séance de masturbation.

Sa fonction consistait le matin, vêtue d’un déshabillé de soie, à apporter à son maître son petit déjeuner au lit sur un plateau, à demeurer à côté de lui tandis qu’il mangeait et lui donnait à la becquée des morceaux de brioche fraîche. Elle prenait tous ses repas avec lui à la même table, servie par la bonne, et l’écoutait ressasser ses souvenirs. Elle lui tenait compagnie le soir après dîner. Elle était libre le reste du temps.

Sexuellement, c’est vrai qu’il ne se montrait pas très exigeant. Il affectionnait les câlins érotiques, aimait la toucher, la trousser, contempler sa lingerie et la regarder se donner du plaisir. Parfois il lui demandait de lui sucer la queue mais cela n’allait généralement pas plus loin. Au bout de quelques temps il s’enhardit, lorsqu’il se fut assuré de la totale soumission de sa fille de compagnie, comme il l’appelait, et Yvette s’aperçut alors qu’il avait des goûts particuliers. Il aimait notamment qu’on lui urine dans la bouche.

Pour l’exciter, il lui fallait des jeux. Yvette devait se prêter à de petites mises en scène où elle était tour à tour une lycéenne, une pauvre mendiante, une réfugiée affamée, une voleuse, une prostituée sauvée du ruisseau, une infirmière, une scoute. Elle devait jouer ces rôles où elle était toujours une toute jeune fille, presque une enfant, ingénue ou perverse, et lui un homme autoritaire et même tyrannique. Elle avait à sa disposition vêtements et accessoires. Elle changeait aussi de prénom. Au début elle éprouva quelques difficultés pour se mettre dans la peau de ces personnages et surtout pour inventer des réponses justes aux questions saugrenues que lui posait son partenaire. Elle répondait ce qu’Yvette aurait répondu placée dans la même situation. M. Archambault s’impatientait.

– Tu n’es pas Yvette, mais Pierrette, une petite paysanne crottée qui garde son troupeau.

Avec l’habitude, elle finit par trouver ces comédies divertissantes. Les mots venaient tout seuls. Les gestes et les attitudes lui devinrent naturelles.

Déguisée en écolière, elle était sensée rendre visite à son grand-père. Elle était simplement vêtue d’une jupe plissée, d’un pull trop étroit et feutré sous les bras. Elle portait des sandales et des socquettes blanches. De l’encre noire tachait ses doigts.

Elle sonna à la porte. M. Archambault lui ouvrit. Il la bisa sur les deux joues.

– Mais comment tu es vêtue, on dirait une pauvresse ! Ta mère te laisse sortir comme ça ? Quelle honte !

Yvette s’assit en face de son grand-père, les jambes suffisamment écartées pour qu’il puisse voir sa culotte.

– C’est toi qui sens comme ça ?

Elle referma ses cuisses, honteuse. Elle se leva, confuse, en tordant l’ourlet de sa jupe.

— Ce n’est pas de ma faute, la prof n’a pas voulu que je sorte et j’avais terriblement envie de faire pipi.

M. Archambault soulevait la jupe.

– Montre moi voir. Mais tu es sale. Ta culotte est toute sale. Tu sens la pisse et… et… la fille qui se néglige.

Il passait la main entre les cuisses d’Yvette sur le fond de sa culotte et la portait à ses narines.

– C’est bien ça, la pisse et la mouille. Tu ne laves donc jamais la chatte ?

– La douche est en panne…

– Tu es une vilaine, je vais t’apprendre moi les règles de l’hygiène.

Il se dressait et s’approchait menaçant d’Yvette qui cette fois s’appelait Catherine. Elle recula jusqu’à ce qu’elle se heurte à la table basse.

– Ne me bats pas. Ce n’est pas de ma faute si j’ai la chatte qui mouille tout le temps. C’est plus fort que moi. J’ai le haricot qui me démange et j’ai envie de me tripoter la moule.

Il la retournait, la faisait basculer en arrière et elle se retenait à la petite table. Il lui retroussait la jupe, descendait la culotte. Comme elle lui présentait son derrière, il frappait du plat de la main les fesses rebondies et blanches. Elle le suppliait d’arrêter.

– S’il te plaît, arrête, bon papy, tu me fais mal à la fin !

Les coups laissaient des marques rouges sur la peau tendre. Pour ne pas tomber, elle écartait les cuisses et dans cette position elle découvrait sa chatte aux lèvres charnues et une touffe sombre. En raison du plaisir qu’elle prenait à la légère correction qui lui chauffait le ventre et à l’exhibition à laquelle elle se livrait devant son protecteur, les lèvres de son sexe s’étaient écloses ; elles étaient enduites d’une mouille grasse.

– Mais c’est vrai que tu mouilles, espèce de vilaine !

Il introduisait sa main entre les cuisses. Il lissait les lèvres, titillait le clitoris ce qui faisait frémir Yvette, puis il enfonçait plusieurs doigts dans le vagin. Il les faisait entrer et sortir comme une bite, de plus en plus rapidement. Yvette tremblait de tout son corps.

– Tu aimes ça, vilaine.

– Oh oui, bon papy, branle-moi. Tu fais ça mieux que mes camarades garçons.

– Tu te fais toucher par les garçons ?

– Je veux leur refuser mais ils me forcent. Ils veulent que je les branle aussi. Ils me coincent à la récré dans les toilettes de l’école et il faut que je leur secoue la bite et ils finissent par lâcher leur jus dans ma culotte. Pendant les cours j’ai le sperme qui colle sur mes cuisses en séchant.

Yvette savait aussi inventer des histoires. Le professeur de mathématiques l’avait retenue après le cours ; il lui avait fourré la main sous la jupe.

– Continue.

Mais quand M. Archambault la branlait comme ça, elle perdait le fil et se contentait de céder à la jouissance. Elle gémissait de plaisir. Elle n’avait pas besoin de feindre. Les attouchements de M. Archambault lui procuraient une extase bien réelle. Il lui enfonçait un doigt dans l’anus et le léchait. Elle avait le corps tout électrisé, elle s’agitait mais il s’interrompait la plupart du temps juste au moment où l’orgasme allait la terrasser de manière à poursuivre la comédie.

– Je vais t’apprendre à être propre, moi.

Il lui demandait de se déshabiller complètement. Il l’entraînait jusque dans la salle de bains. Dans la baignoire, il lui écartait les cuisses de manière à pouvoir lui sucer la chatte. Il lui demandait alors d’uriner. Il savait qu’au point d’excitation qui était le sien, elle ne pourrait plus se retenir.

– Pisse-moi dessus, vilaine !

Yvette laissait couler l’urine sur le visage de son patron. Comment pouvait-il éprouver du plaisir à ce jeu ? Elle avait goûté par curiosité son pipi mais ce n’était vraiment pas bon. Lui, ça le faisait bander. Ensuite il faisait courir le jet de la douche sur elle. Il la savonnait de la tête aux pieds. La mousse couvrait ses seins, ses fesses, son ventre. Il la massait, s’attardant longtemps sur les points les plus sensibles.

A son tour il se déshabillait et la rejoignait dans la baignoire.

– Savonne-moi !

Elle passait le savon sur son corps. Sa peau était pâle et fripée. Sur son pubis s’étalait une touffe de poils blancs. Yvette enduisait de savon le sexe redevenu mou et elle le frictionnait délicatement jusqu’à ce qu’il finisse par raidir de nouveau. Lorsque leurs deux corps étaient totalement enduits de mousse et qu’il bandait, l’homme se frottait contre elle. Il plaçait sa queue contre les fesses d’Yvette et l’introduisait entre les globes charnus. Il se collait contre son dos, lui saisissait les seins et faisait coulisser sa bite dans la raie du cul. Il tirait sur les pointes des seins, lui mordait le cou et accélérait le mouvement contre ses reins. En même temps il râlait, grognait.

– Je vais lâcher mon jus, ma petite Catherine, ça vient, tu fais gicler ton vieux papy !

Un jet chaud coulait sur le cul d’Yvette. Le vieil homme se retenait en lui entourant les reins de ses bras. Tremblant de tout son corps, il demeurait de longues minutes collé à elle. Yvette, qui redoutait qu’il ne se trouve mal ou qu’il soit pris d’une attaque comme ce pauvre M. Albert, l’asseyait sur le rebord de la baignoire et de ses mains encore savonneuses lui nettoyait le sexe ratatiné comme celui d’un petit enfant. Puis elle le frictionnait avec de l’eau de Cologne et le frottait avec une serviette chaude.

– Tu es une parfaite petite fille bien attentionnée !

Une autre fois, il était sensé être malade et elle devait jouer le rôle d’une infirmière qui venait lui donner des soins à domicile. Elle en avait la tenue, blouse blanche très ouverte qui permettait de voir sa poitrine et petit calot sur la tête. Elle s’approcha du lit. Il faisait semblant de dormir. Elle lui tâta le pouls. Elle le retourna pour lui enfoncer le thermomètre dans l’anus. Il se laissait faire comme s’il avait été réellement souffrant.

Alors elle releva le drap. Elle s’assit sur sa poitrine de manière à ce qu’il puisse lui voir le cul et le renflement de sa chatte sous le tissu de sa culotte blanche. Elle se pencha en avant et prit le sexe délicatement dans sa bouche.

Ou encore il était professeur et elle était son élève qui venait prendre des leçons particulières. Elle s’installait à côté de lui à son bureau. Il approchait sa chaise tout près d’elle. Sa cuisse frôlait celle d’Yvette. Son souffle lui courait dans le cou.

– Tu a bien appris ta leçon ?

– Oui, monsieur.

Elle ouvrit un livre qu’il avait placé devant elle. C’était un livre pornographique avec des photos particulièrement évocatrices.

– Rappelle-moi quelle est la septième position.

– La femme se tient debout contre un mur. Elle soulève une cuisse que l’homme aide à relever le plus haut possible. L’homme introduit sa queue dans le vagin de la femme qui le tient par le cou.

– Très bien, lis maintenant.

Yvette se mettait à lire le texte cru en insistant chaque fois qu’elle devait prononcer les mots bite, pine, cul, moule, foutre. Pendant ce temps le professeur posait sa main sur la cuisse de son élève. La remontait en direction de la fourche, atteignait la culotte et introduisait ses doigts sous le tissu.

– Oh, monsieur, il ne faut pas.

– Continue à lire.

Les doigts écartaient la fente et pénétraient le vagin. La voix d’Yvette se faisait de plus en plus hachée. Elle parvenait difficilement à aller jusqu’au bout des phrases. Elle bredouillait. Mais le professeur se montrait inflexible.

— Continue, ou bien je vais te fouetter.

Yvette recommençait la phrase tandis que les doigts tiraient sur les lèvres de son sexe ou frictionnaient son clitoris.

– Tu lis de plus en plus en plus mal. Tu n’es pas à ce que tu fais. Mets-toi à genoux sur la chaise.

Yvette se levait. Toute penaude elle s’agenouillait sur la paille de la chaise qui lui blessait les genoux. Elle retroussait sa jupe et présentait docilement ses fesses.

Armé d’une règle d’ébène, le professeur lui cinglait le cul tandis que l’autre main, il ouvrait sa braguette et se masturbait.

Yvette trouvait parfois ces divertissements trop compliqués pour elle. Bonne nature elle les supportait sans rechigner et souvent même elle s’amusait à jouer la comédie. Mais les efforts qu’elle devait faire pour trouver les répliques attendues la bridaient dans son propre plaisir et l’empêchaient de jouir en toute liberté. Une autre inquiétude la tracassait et l’empêchait de dormir. Avec le temps M. Archambault devenait de plus en plus exigeant et même suspicieux. Il la questionnait sur ses faits et gestes et lui demandait des comptes sur ses sorties.

– Où es-tu allée cette après-midi ? Qu’est-ce que tu as fait ? Qui as-tu rencontré ?

Yvette sortait peu et se contentait de flâner dans les rues et de se planter devant les vitrines où tout lui était sujet d’admiration, robes, lingerie, chaussures, parfums, bijoux. Bien sûr il suffisait qu’elle fasse part à M. Maurice de ses désirs et il lui offrait aussitôt l’objet convoité. Pourtant elle ne se lassait jamais de regarder toutes ces belles choses. Elle avait toujours, bien qu’elle eut vingt trois ans maintenant, devant un étalage illuminé de tous ses feux, des regards d’enfant au pied d’un sapin de Noël.

Parfois, la présence constante d’un homme âgé à côté d’elle lui pesait et elle retournait voir ses copines du « Cochon couronné » dans leur chambre pour papoter et retrouver une compagnie de son âge.

– Tu sais que le patron ne décolère pas contre toi, depuis que tu es partie, il s’est disputé avec la truie. Il ne veut plus qu’on aille chez les vieux. Il l’a traitée de maquerelle. Il nous veut pour lui tout seul.

– Est-ce que la patronne se fait toujours lécher ?

– Plus que jamais !

Elle avait raconté à M. Archambault qu’il leur arrivait encore de se gougnoter. Elle pensait que ça l’émoustillerait. En fait, il s’était fâché. Elle ne l’avait jamais encore vu comme ça. Il était devenu furieux, l’avait injuriée et même giflée.

Il lui avait interdit de renouer tout contact avec les autres.

– Tu oublies que tu m’appartiens, je te paie pour ça. Je sais bien comment faire pour que tu n’ailles pas courir avec ces salopes après n’importe quelle queue dans la rue.

Il lui donna l’ordre de ne plus quitter l’appartement. Il l’enfermait à clé dans sa chambre lorsqu’il lui arrivait de s’absenter. Puis, pour plus de précaution, il l’attacha avec une paire de menottes aux barreaux du lit.

– Comme ça tu te tiendras tranquille. Si on n’y veille pas, les filles qu’on ramasse dans le ruisseau retourne toujours au ruisseau !

Cette punition fut terrible pour Yvette. C’était un retour violent en direction du passé. Cela rappelait la pension où elle avait passé plusieurs années, enfermée derrière des barreaux. Elle aurait bien voulu n’avoir jamais à se souvenir de ces temps malheureux.

Comme l’immeuble était en ravalement, des ouvriers travaillaient sur des échafaudages placés sur la façade. Un jour ils l’aperçurent couchée par terre, attachée par un poignet au pied du lit, jupe retroussée à la taille. Ils collèrent leurs nez contre la vitre et portèrent aussitôt la main à leur pantalon. L’un deux était jeune, brun de peau, aux cheveux et aux yeux d’un noir intense. Il était beau. Il lui souriait en montrant des dents blanches. Il plut à Yvette. Pour lui faire plaisir, juste pour lui et ignorant les autres, elle glissa sa main dans sa culotte de soie, en écarta le fond et se masturba. Il sortit sa queue de son pantalon et se branla à son tour. Yvette fut secouée d’un violent orgasme. C’était comme si l’inconnu l’avait prise dans ses bras et lui avait fait l’amour. Il devint son amant nocturne.

Quelque temps plus tard, M. Archambault qui avait dû s’absenter, laissa Yvette seule dans sa chambre. Comme il faisait chaud, la fenêtre était demeurée ouverte. A peine fut-il parti que les mêmes ouvriers se retrouvèrent sur le balcon. Peut-être avaient-ils guetté son départ. Ils enjambèrent la rambarde et pénétrèrent dans la pièce. Yvette gisait à demi nue, seulement vêtue d’une courte combinaison de soie noire qui laissait voir sa gorge lourde et ses cuisses dodues. Elle ne portait pas de culotte et la touffe de poils qui ornait son pubis était visible. Elle était enchaînée par un poignet à un barreau du lit.

Ils s’approchèrent d’elle.

– Eh bien dis donc, tu parles d’une aubaine !

Le jeune homme brun qui avait un fort accent étranger se pencha pour cueillir un sein dans l’échancrure de la chemisette. Il la pelota et écrasa sa bouche contre celle d’Yvette qui lui passa le bras autour du cou et répondit fiévreusement à ce baiser. Elle lui donna sa langue et sa salive. En même temps elle sentit son con qui mouillait.

– C’était bien l’autre jour de te zieuter en train de te flatter la moule, mais te toucher, c’est mieux !

Son compagnon, un homme d’une quarantaine d’années, trapu, la chemise ouverte sur un torse velu, lui plaqua la main entre les cuisses et fourragea dans sa vulve avec ses doigts épais. La caresse brutale la laissa sans le souffle.

– Elle est toute chaude.

Un troisième, barbu et sombre, assistait à la scène en se tenant à l’écart. Il se contentait de regarder en se touchant la queue qu’il avait sortie de son pantalon.

– C’est gentil tout ça ! Tu nous en donnes un peu.

L’homme jeune s’écarta pour ouvrir sa braguette et donner à sucer à Yvette une bite raide et d’une dimension impressionnante. Elle la prit comme si elle avait faim et la porta à ses lèvres.

– Me la bouffe pas !

Pendant ce temps, comme la mobilité d’Yvette était plutôt réduite en raison de son poignet entravé, le maçon plus âgé s’allongea derrière elle et d’un coup de rein lui fourra sa queue dans le con. La bite était forte et Yvette n’avait plus connu de pareille pénétration depuis longtemps, si bien qu’elle faillit jouir sur le choc. L’émotion fut si violente qu’elle n’était plus en mesure de sucer l’homme jeune. Il protesta et lui battit le visage avec sa queue raide.

– Suce-moi, salope !

C’était le jeune qu’elle aimait et c’était le vieux qui la baisait. Elle ne savait plus bien où elle en était. Quand l’homme qui se trouvait en elle éjacula, le plus jeune qui s’impatientait la fit mettre en levrette et la prit par derrière.

Quand bien même elle l’aurait souhaité, Yvette n’aurait pas pu résister. Au contraire elle redécouvrait combien un homme jeune et vigoureux pouvait déclencher en elle des vagues d’orgasmes qui la faisaient chavirer. Cela ne ressemblait en rien aux amusements pervers de ses vieux amis. Elle éprouvait un plaisir inouï en se livrant aux étreintes de ces mâles pleins de force et de vitalité. Ils paraissaient infatigables. Et elle aussi. Il lui semblait avoir été sevrée depuis des mois. Elle avait tant de retard à rattraper. Après chaque orgasme, elle en voulait encore. L’homme mûr la repris et chacun se succéda en elle tandis que le barbu qui s’était approché continuait à se branler. Il éjacula sur son visage. Elle passa sa langue sur ses lèvres. Elle aimait le goût du sperme. Elle aimait ces queues qui allaient en elle. Elle aurait voulu que cela ne s’arrête jamais.

M. Archambault les surprit en pleine action. Alors qu’Yvette voguait sur les crêtes de l’extase, elle le vit entrer dans la pièce, s’arrêter sur le seuil et regarder les deux hommes qui ne se doutaient de rien et qui la baisaient. Yvette ferma les yeux et continua à jouir. Tant pis pour ce que dirait le patron. Il attendit que les trois hommes aient éjaculé pour manifester sa présence.

– Sortez, espèces de salopards !

Les maçons portugais ne se le firent pas dire deux fois et se rajustant précipitamment ils ressortirent, comme ils étaient venus, par le balcon.

M. Archambault battit Yvette sans ménagement et sans écouter ses plaintes.

Puis, la laissant toujours attachée, il la prit dans le sperme des autres. Jamais encore il ne l’avait baisée avec une telle rage. Elle jouit encore une fois.

Le lendemain, il la chassa.

Chapitre XIV

Yvette décida, cette fois, de se donner un peu de répit. Il lui restait de l’argent de ses gains à la charcuterie qu’elle avait sagement placés à la Caisse d’Epargne et des sommes que lui remettait M. Archambault pour ses menues dépenses et sur lesquelles elle avait su économiser. Elle loua une petite chambre dans le quartier Saint Maclou dont elle aimait les rues étroites et animées. Dans un café elle fit la connaissance d’un étudiant en médecine sympathique, Rémy, dont elle tomba aussitôt amoureuse. Il avait un air sérieux qui dénotait le bon élève. Il était tendre avec de grands yeux langoureux. Il savait plein de choses. Il se lançait dans de grands discours qu’Yvette ne comprenait pas toujours, mais elle aimait le son de sa voix et elle l’écoutait en souriant aux anges.

Ils allèrent dîner dans une crêperie éclairée aux chandelles. Il la regardait droit dans les yeux sans lorgner toujours sur sa poitrine comme faisaient constamment les autres hommes. Il lui tenait la main et y déposait de temps en temps un baiser. Il lui disait qu’elle était belle. Elle l’emmena dans sa chambre. Il l’embrassa longtemps sur la bouche. Il caressait ses seins sur son chandail. Il promenait ses mains sur son corps sans oser les glisser sous ses vêtements. Yvette comprit qu’il ne savait trop comment s’y prendre pour arriver au but. Finalement c’est elle qui prit l’initiative de le déshabiller. Il éteignit la lumière.

– Je finis à cinq heures, tu viens me chercher à la fac ?

Ils se voyaient tous les jours. Après les cours, Olivier venait chez elle. Ils dînaient de yaourts et de fruits. Il travaillait sur le bout de la table. Quand Yvette en avait assez de l’attendre, elle venait le chatouiller.

– J’ai envie de toi, mon chéri.

Ils se couchaient. Ils faisaient l’amour normalement dans le lit, sans qu’il lui demande de pratiques particulières. Au commencement Yvette trouva cela extraordinaire. Elle avait toujours rêvé d’un garçon qui ne serait que pour elle et à qui elle se livrerait tout entière. Elle se donnait à son jeune amant avec fougue et bonne humeur. Elle l’embrassait sans arrêt, l’appelait mon trésor, lui mettait la main entre les jambes et lui demandait de lui faire l’amour.

– Viens vite, j’ai faim de toi. Tu te rends compte toute la journée à t’attendre, c’est long !

Amoureux, Rémy ne se plaignait pas et répondait à son attente. Lui aussi y trouvait son compte.

Pourtant au bout de quelque temps Yvette commença à s’ennuyer. Elle se surprenait à contempler le plafond ou à laisser vagabonder son esprit tandis que Rémy allait et venait en elle. Elle repensait à M. Albert qui aimait tant la regarder marcher à quatre pattes en tortillant du croupion. Il tapait dans ses mains et il y prenait tellement de plaisir que cela rendait Yvette heureuse. Rémy qui découvrait le bonheur de tenir une femme dans ses bras faisait la chose comme un athlète une performance, tout à son affaire sans trop se préoccuper de sa partenaire. Elle éclata de rire lorsqu’elle pensa à l’étonnement de son amoureux si elle s’était livrée à ses anciennes gymnastiques avec lui.

– Pourquoi tu ris ?

Elle y avait pris goût à ces hommes autoritaires qui savaient la dominer alors qu’ils parvenaient si difficilement à bander et qui se retrouvaient totalement démunis et fragiles lorsque après de longs efforts ils finissaient par prendre leur plaisir. Elle savait, que même s’ils la tyrannisaient, la persécutaient, cherchaient parfois à la faire souffrir, ils lui étaient infiniment reconnaissants de son dévouement et de sa patience. Elle s’expliquait mal la contradiction qu’il y avait entre ce besoin qu’elle avait d’être commandée et cette sorte de pouvoir qu’elle avait sur eux, même si elle ne s’en servait pas.

Pour pimenter leurs rapports, elle laissa la lumière allumée pendant leurs ébats, elle incita Rémy à changer de position, elle se mit à quatre pattes et lui offrit ses fesses. Elle voulut s’accroupir sur lui, elle voulut lui sucer la queue au cinéma. Lui, le petit chéri à sa maman, lui qui n’osait pas présenter Yvette à ses parents et qui dissimulait sa liaison comme s’il s’était agi d’une faute, ouvrait chaque fois de grands yeux effarés, alarmé qu’elle puisse prendre de telles initiatives. Devant sa mine déconfite, elle arrêta aussitôt. Mais il était trop tard.

– Tu es vraiment sale ! C’est tes petits vieux qui t’ont pervertie à ce point ?

Yvette avait eu le tort de lui parler des clients de la charcuterie, de M. Albert, de M. Archambault mais bien entendu elle n’avait rien dit de son enfance, de son père ni des bourgeois de Bazouges-sur-Scie qui l’avaient initiée au plaisir. Elle avait, après tant d’années de solitude, éprouvé le besoin d’ouvrir son cœur. Il lui fallait se confier à quelqu’un qui saurait la comprendre. Elle ne pouvait pas toujours tout garder pour elle. Rémy était si gentil, il savait tellement de choses qu’il avait appris dans les livres, qu’il l’absoudrait. Elle lui avait bien entendu juré de ne plus jamais faire des choses pareilles. Tout était fini. Elle se sentait vierge pour lui. C’était le passé et elle comptait repartir à zéro. Son premier objectif était de passer son baccalauréat.

Rémy devait repenser à tout ce qu’elle avait avoué de ses turpitudes. Jugeant de son ardeur au lit et de ce qu’elle lui avait demandé, il ne devait pas se sentir de taille à satisfaire une telle femme. Il semblait se fatiguer déjà. Certains soir il préférait lire ses cours à côté d’Yvette qui boudait.

– Tu ne m’aimes plus ?

Il préféra mettre fin à sa relation. Un soir, elle l’attendit vainement. Le lendemain, elle se rendit à la fac de droit. Elle était fermée, c’était les vacances. Rémy avait disparu lâchement, sans même lui mettre un mot.

Yvette se retrouva de nouveau seule. Elle pleura un bon coup. Toutes les larmes de son corps y passèrent. Elle se consola en haussant les épaules et en traitant Rémy d’abord de salaud, puis de nigaud. Yvette n’était pas sentimentale.

Elle s’interrogea pour savoir sil elle ne devait pas retourner pas chez M. Archambault. Il lui avait écrit une lettre bouleversante. Il ne pouvait pas vivre sans elle. Il lui demandait de lui pardonner. Il avouait s’être conduit comme un idiot. Devait-elle aller le voir ? Elle se souvenait de lui nu dans la baignoire tandis qu’elle le savonnait. Il n’était pas vraiment appétissant. Ou bien lorsqu’il lui demandait de lui pisser sur le visage. Ce n’était pas très ragoûtant.

Il devait bien y avoir des hommes un peu plus malins que son puceau de Rémy et moins décrépis que ses divers patrons successifs. Heureusement, comme lui avait dit le docteur du foyer, il restait la masturbation. Le soir dans son lit, elle ne pouvait s’empêcher de penser aux trois ouvriers maçons portugais qui l’avaient si bien fait jouir. Et surtout au jeune avec ses yeux de braise. Mais vivre avec trois hommes ce n’était pas très facile. Elle soupira, imagina leurs grosses queues et s’offrit un bel orgasme.

Yvette essaya de reprendre ses études. Rémy l’avait encouragée dans cette voie. Il lui avait conseillé de s’inscrire dans un cours privé et l’avait accompagnée dans les librairies pour acheter des manuels scolaires. Mais les livres et les cours coûtaient chers. L’argent commença à manquer pour payer le loyer de sa chambre et elle n’était guère encline à demeurer des heures le nez plongé dans des livres.

Son propriétaire, un vieil homme sec et mal rasé et qui n’était pas sans lui rappeler le quincaillier, abusait de la situation. Plusieurs fois par mois sous prétexte de venir percevoir le loyer en retard, il la relançait. Il se collait contre Yvette. Il fourrait ses mains partout, la troussait et cherchait à la prendre debout contre la table. Il se frottait contre elle et elle pouvait sentir sa verge gonflée contre son pubis.

– Règle-moi ou je te baise !

Une fois de plus elle avait cédé à cette insistance pressante du désir masculin. Ouvrir les jambes pour recevoir un homme ne lui coûtait pas beaucoup. Mais le propriétaire avait mauvaise haleine et il tenait absolument à la prendre par l’anus et Yvette n’aimait pas cela.

Chapitre XV

Le plus grand plaisir d’Yvette était de flâner dans les rues commerçantes et de lécher les vitrines. Ce jour là il faisait beau. Un doux soleil montait à la tête. Les gens se pressaient dans les rues. Les autres filles à l’appel du printemps s’étaient habillées de couleurs vives et Yvette n’avait que ses vieux vêtements d’hiver à se mettre. Elle était pleine d’envies de tout ce qu’elle apercevait. Elle était à deux doigts d’aller demander de l’argent à M. Archambault et pourquoi pas de rester avec lui juste le temps de remonter sa garde-robe, et de ne pas faire la bêtise, cette fois, de partir de chez lui sans rien emporter. Ses pas l’avaient conduite devant la devanture d’une boutique de mode de la rue Ganterie. Une jolie robe à fleurs avait attiré son attention. Elle se vit aussitôt en train de parader dans cette tenue légère, avec des talons hauts et une nouvelle coiffure. Sans réfléchir davantage, elle poussa la porte du magasin.

– Bonjour madame. Je voudrais voir la robe qui est en vitrine.

La patronne avait la cinquantaine. C’était une belle femme rousse vêtue d’un tailleur noir très strict et largement échancré au point qu’on voyait la naissance des seins. Un collier de perles faisait ressortir la pâleur de sa peau. Elle dévisagea Yvette avec une insistance qui la troubla.

– Vous pouvez l’essayer si vous voulez.

Yvette ne résista pas à la tentation. La patronne la mena dans le salon d’essayage et demeura avec elle. Yvette, peu farouche, n’était pas franchement embarrassée par cette présence. Elle était seulement gênée de se montrer à une femme aussi élégante dans les vêtements défraîchis et la lingerie bon marché que lui permettaient désormais ses maigres ressources. Ses collants filés, sa culotte élimée et douteuse ainsi que son soutien-gorge soutenant mal ses seins qui avaient encore pris du volume, dénotaient à l’évidence une pauvreté qui la complexait. Yvette, depuis qu’elle fréquentait des messieurs fortunés, avait pris le goût de paraître en public bien habillée.

– Vous devriez porter un soutien-gorge pigeonnant avec cette robe, cela mettrait en valeur votre belle poitrine.

Bien que la commerçante ait détourné les yeux pour sembler ne pas voir sa lingerie défraîchie et lui ait fait cette remarque avec gentillesse, Yvette s’empourpra. La femme lui apporta un fin soutien-gorge de dentelle noire et l’aida à placer ses seins dans les bonnets tout en frôlant les pointes qui se redressèrent immédiatement. Yvette frissonna. La marchande lui sourit de manière ambiguë.

– Vous devriez aussi porter des bas, c’est tellement plus élégant. Et puis les hommes adorent ça. Tenez, regardez, moi je n’ai jamais porté autre chose.

Elle souleva sa robe avec beaucoup de naturel. Des bas noirs gainaient ses jambes longues et fuselées, tendus par des jarretelles de satin rose. Un petit slip transparent laissait voir le renflement du sexe et des poils sombres. Yvette en fut jalouse. La femme rabattit sa jupe et dévisagea Yvette qui de nouveau était toute rouge.

– Vous avez un corps à porter de la lingerie fine, avec le grain de peau que vous avez. Quand on a un corps comme le vôtre, il faut savoir l’honorer.

Tout en parlant, elle arrondit sa main sur les épaules d’Yvette et la laissa descendre dans le dos jusqu’aux fesses. Yvette frémit et ondula légèrement, s’attendant des caresses plus prononcées. Mais la commerçante n’en fit rien et elle l’aida simplement à agrafer le porte-jarretelles et à tirer sur les bas pour bien les tendre sur la jambe. Pourtant la main avait cheminé jusqu’à l’aine mais elle n’était pas remontée plus haut.

– C’est important de bien tendre les bas. Ils doivent à peine être visibles. C’est comme une seconde peau. Pourtant il faut qu’ils plissent légèrement à la cheville pour que les connaisseurs se rendent compte que vous portez des bas.

Yvette se laissa faire. Chaque fois que la commerçante touchait son corps, elle fermait les yeux. Cette femme avait immédiatement exercé une emprise sur elle et elle serait capable de lui faire faire n’importe quoi.

Une fois qu’Yvette fut habillée, la marchande lui donna un coup de peigne, lui maquilla le tour des yeux et termina par une touche de rouge sur les lèvres qu’Yvette tendit comme pour recevoir un baiser. Dans la glace Yvette se voyait progressivement transformée en femme. Les messieurs avec qui elle avait vécu préféraient la plupart de temps la voir en nymphette alors qu’elle était maintenant, dans le miroir du salon d’essayage, devenue une vraie femme. Elle s’admirait. Elle était belle et certaine que les hommes la trouveraient désirable. Elle se voyait marchant dans les rues de Rouen tandis qu’ils se retourneraient sur elle. Ils ne lui lanceraient plus des propositions grivoises. Ils ne se colleraient plus à elle en bavant leurs obscénités. Non, ils l’admireraient comme une dame et ils la respecteraient. Et s’il leur arrivait de l’aborder, ce serait avec tous les égards qu’on doit à une dame. Puis elle retomba sur terre. Elle s’empourpra et avoua dans un soupir qui venait de loin :

– Mais je n’ai pas les moyens de m’offrir tout cela !

– La robe n’est pas très chère et tu peux payer en plusieurs fois.

Yvette ne s’offusqua pas d’être tutoyée. Elle admettait ce signe d’autorité de la femme qui était son aînée et qui lui en imposait.

– Mais c’est que je n’ai pas d’argent du tout, vous savez !

– Qu’est-ce que tu fais dans la vie ?

Tout en passant par la tête sa jolie robe qui lui allait si bien, Yvette expliqua à la commerçante qu’elle était vendeuse, qu’elle avait essayé de reprendre ses études et qu’aujourd’hui elle n’avait pas d’emploi et pratiquement plus un sou. Tout en parlant, elle traînait et se complaisait dans la contemplation de son image. Elle se tournait et retournait et trouvait que la lingerie noire la rendait plus séduisante. La ceinture qui tendait les bas faisait rebondir sa croupe. Elle comprit qu’elle devait renoncer à tout cela et les larmes lui montèrent subitement aux yeux.

– Le pire c’est que je n’ai même pas de quoi payer mon loyer à la fin du mois et que le vieux salaud qui me loge va encore en profiter pour…

– Pour quoi ?

– Pour m’enculer !

Elle fondit en larmes comme une petite fille. Jamais elle ne s’en sortirait et l’intérêt soudain que lui avait porté la commerçante, ses caresses, ses soins à la rendre belle, l’avaient fait rêver un instant d’une réalité différente mais impossible à atteindre.

Yvette se laissa prendre dans les bras de la femme qui lui essuya les traînées noires que le rimmel faisaient sur son visage. Elle suffoquait. Elle était toujours à demi nue, simplement vêtue de sa belle lingerie noire. Alors consciente de sa bêtise, elle se calma. Elle devait affronter la réalité comme toujours. Ça servait à quoi de se mettre dans un tel état ? Et puis elle devait ennuyer la marchande.

– Excusez-moi.

– Remets ta robe et viens, on va aller prendre un café.

– Mais il faut que je me déshabille.

– Non, viens comme tu es. Essuie ton visage. On verra ensuite.

Elle ne discuta pas. La femme qui avait des gestes tendres avait également une voix autoritaire à laquelle Yvette fut incapable de résister. Au bistrot, de nouveau en confiance et pour répondre aux interrogations de la commerçante qui avait demandé de l’appeler Armelle, elle raconta sa vie, sans trop entrer dans les détails.

– Les hommes ont trop longtemps usé et abusé de toi, ma petite Yvette. Il est temps que ce soit ton tour de te servir des hommes.

Yvette sourit et se demanda comment une femme pouvait se servir des hommes ?

– Tu trouves normal qu’un homme te donne le fouet ? Et en plus te vole ? Tout à un prix ma petite fille. Dis-toi que tes vieux vicelards auraient été prêts à payer une fortune pour peloter les seins, se branler ou se faire sucer la bite par une professionnelle, alors par une fille comme toi, jeune et ingénue, docile et naïve, je ne te dis pas !

Armelle lui tenait la main et elle lui promit qu’elle allait s’occuper d’elle.

– A partir de maintenant, tu ne fais plus n’importe quoi. Je vais te guider. Tu dois me faire confiance. Tu feras ce que je te dirai de faire.

Dans un premier temps, elle l’embaucha comme vendeuse.

– J’ai justement besoin d’une fille comme toi, belle à croquer, à la fois candide et affranchie.

Armelle lui expliqua que le salon d’essayage disposait d’un miroir sans tain et que depuis l’arrière boutique on pouvait voir tout ce qui s’y passait. Des messieurs très bien payaient pour venir regarder à leur insue les clientes se déshabiller et essayer de la lingerie. Certaines clientes ne détestaient pas se laisser caresser par Armelle et les messieurs en profitaient. Ils payaient deux ou trois fois le tarif pour ces séances spéciales et très recherchées par les amateurs. Il y avait également quelques dames convenables qui payaient pour se faire regarder, pour s’exhiber, à condition de ne jamais voir les hommes de l’autre côté de la cloison. Mais elles savaient qu’ils étaient là et qu’ils se branlaient. Certaines étaient timides et rougissantes et d’autres se montraient d’une rare obscénité. C’était leur jouissance à elles.

– Tu pourras aider les clientes dans leurs séances d’essayage. Et puis je ne veux plus que ton salopard de proprio t’encule pour un retard de loyer. Ça me révolte ! Tu vaux mieux que cela. Tu déménages demain et je te louerai un petit studio à deux pas de chez moi.

Armelle possédait un petit logement situé non loin de la boutique et si Yvette le désirait, comme elle ne manquait pas d’expérience des relations avec les messieurs d’un certain âge, elle pourrait les y recevoir et leur procurer du plaisir. Mais il n’était plus question de faire cela pour rien. Les désirs des hommes cela avait un prix et jeune comme l’était Yvette, avec ce corps pulpeux et terriblement excitant, ils devaient payer cher ses faveurs. Armelle s’occuperait de tout, de sélectionner les clients, de percevoir la contrepartie financière dont elle reverserait une partie à Yvette.

– Pour le moment tu gardes ta jolie robe et ta lingerie de charme qui te vont si bien. C’est une avance sur ta rémunération. Tu pourras aussi, si tu le désires reprendre tes cours.

Yvette n’en crut pas ses oreilles. Impulsive et directe, elle passait facilement du rire aux larmes, du découragement au bonheur. Folle de joie, elle se jeta au cou d’Armelle et l’embrassa. Armelle la repoussa calmement.

– Ecoute-moi. N’oublie jamais que je ne suis ni une maman ni une copine, je suis ta patronne. En tout tu devras m’obéir aveuglément. Sinon je te renvoie à tes petits pères fouettards et à leurs martinets. Et maintenant, moi je t’embrasse.

Armelle prit Yvette dans ses bras et lui baisa longuement la bouche.

– Ça va les gouines, leur lança le patron du café ?

– Léon, calme-toi et sers-nous deux coupes de champagne. On a quelque chose à arroser.

Le travail dans la boutique était distrayant. Yvette était toujours étonnée de voir des dames de la bonne société rouennaise se livrer avec autant de complaisance à des exhibitions indécentes. Grandes bourgeoises, elles prenaient même avec Armelle un ton hautain, presque méprisant. Elles considéraient les modèles de soutien-gorge ou de culotte avec une feinte indifférence. Dans le salon d’essayage, elles se comportaient comme si Yvette n’avait pas été là. Elles semblaient ne pas la voir. Elles se déshabillaient, circulaient en simple combinaison de soie ou en bas et porte-jarretelles, prenaient des poses devant le miroir, saisissaient leur poitrine à pleines mains, cambraient les reins, bombaient le ventre, écartaient les cuisses comme si elles s’étaient trouvées seules dans leurs salles de bain. Certaines allaient jusqu’à toucher leurs sexes, le contempler dans le miroir puis elles se ravisaient et haussaient les épaules. Il était bien difficile de distinguer celles qui savaient pertinemment qu’en face, de l’autre côté du miroir, un homme, un inconnu n’en perdait pas une miette et, la bite à la main, se branlait, de celles qui ignoraient tout de la présence d’un voyeur.

Après leur départ, Yvette racontait la scène à Armelle qui se contentait de sourire.

– Ma petite Yvette, malgré ton expérience, tu es encore bien ingénue. Au fait, celle-ci c’est la femme d’un juge à la cours d’appel, célèbre pour sa sévérité. On dit que certains soirs, nue sous son manteau de fourrure, elle se rend en voiture, conduite par le chauffeur de son mari, sur le port et se donne à des dockers.

Dans le studio de la rue des Carmes, Yvette recevait des messieurs beaucoup plus jeunes que ceux auxquels elle avait été habituée. C’était des pères de famille, des époux frustrés, des divorcés solitaires, des messieurs en complet cravate, souvent balourds et timides et qui ne savaient pas trop comment s’y prendre. Patiente, elle prêtait une oreille complaisante à leurs confidences et à leurs plaintes à l’égard de leurs épouses qui ne leur refusaient l’accès au plaisir. Elle les déshabillait en mettant les vestons et les pantalons sur le dossier d’une chaise pour qu’ils ne prennent pas de faux plis. Elle apprit à ne pas mettre de rouge à lèvres sur les cols de chemise, à défaire les nœuds de cravate et à les renouer. C’est Armelle qui lui donna cette éducation.

– Les hommes sont très sensibles à ces petits gestes. Ils ne cherchent pas des putains professionnelles qui connaissent des trucs dégueulasses, ce qu’ils veulent c’est une petite femme consciencieuse, attentive qui baise bien et qui ne leur fassent pas peur.

Armelle qui avait passé une annonce discrète dans un journal sélectionnait chaque jour pour Yvette les candidats, avec le plus grand soin, à partir de leurs réponses écrites. Elles en discutaient ensemble. Même si elle la guidait dans ses choix, Armelle tenait toujours compte de l’avis de sa protégée.

– Tiens, celui-là c’est un tendre, je te dis.

Yvette prit goût à ces relations qui lui procurait plus d’argent que lorsqu’elle était vendeuse dans la charcuterie. De plus comme elle trouvait gentils ces hommes réservés et convenables qui l’attendrissaient, elle parvenait sans feindre et sans efforts à prendre son propre plaisir, ce dont ils lui étaient reconnaissants.

– Les hommes aiment les femmes qu’ils rendent heureuses, répétait souvent Armelle. Quand tu as joui dans leurs bras, ils se sentent plus forts.

Un soir, Armelle invita son élève chez elle à dîner. Jamais encore Yvette n’avait vu pareil décor. On était loin des intérieurs cossus et stricts de ses vieux amants. Ici un fouillis indescriptible offrait une image de grande volupté. Les murs de l’appartement étaient tendus de tissu rouge, des tapis épais étouffaient les pas, des coussins de velours jetés sur le sol donnaient envie de se coucher et de s’alanguir. Dans des chandeliers dorés brûlaient des bougies qui se reflétaient dans les miroirs. Un grand bouquet de roses rouges posé sur un piano embaumait l’atmosphère. Une musique orientale accentuait l’idée de harem. Cette impression était renforcée par le costume d’Armelle constitué d’une blouse transparente qui laissait voir sa poitrine nue et d’un pantalon bouffant de satin sous lequel on distinguait les longues jambes et qui, plaqué sur son pubis, dessinait le renflement de son sexe.

– Cela fait deux mois que tu travailles avec moi, tu mérites bien une petite récompense. On va faire la fête toutes les deux.

Le repas fin fut arrosé de champagne rosé. Yvette se sentit d’abord terriblement intimidée. Vis à vis d’Armelle elle éprouvait toujours un sentiment d’infériorité. Elle restait la petite fille inculte de la banlieue parisienne. Armelle était belle, intelligente et cultivée, partout à l’aise, avec les hommes comme avec les femmes. Elle était dominatrice et exigeante. Elle remarquait tout et ne cessait de faire des observations à Yvette sur sa conduite. Si elle se faisait raconter dans le détail ce qu’elle appelait les prestations de son élève, ce n’était pas par une malsaine curiosité, c’était pour noter les fautes, les maladresses, ce qui pouvait être amélioré et la contraindre à exiger davantage d’elle même.

– Tu fais des progrès mais tu es encore trop méthodique. Tu cherches toujours à bien faire et ça se voit. Tes clients le sentent et ça les coince. Sois plus naturelle, plus spontanée. Si tu jouis, n’hésites pas à te laisser aller. Les hommes sont tellement fiers d’avoir donné du plaisir à une femme, surtout quand ils la paient !

Grâce au vin et à l’abandon de son amie, ce soir là Yvette se sentit bien. Armelle, les cheveux dénoués sur ses épaules, allongée mollement sur les coussins, les jambes ouvertes, se lança dans le récit d’aventures qu’elle avait eues avec des hommes. Elle évoqua des situations cocasses dans lesquelles elle s’était trouvée. Elle prenait de temps en temps sur plateau préparé à l’avance quelque friandise qu’elle partageait avec sa protégée. Yvette allongée par terre laissait reposer sa tête sur ses genoux. Elle s’amusait et riait de bon cœur. Elle découvrit une autre Armelle, plus jeune, plus enjouée, plus folle. Armelle devint soudain une grande sœur.

– C’est quoi ce truc tout sucré qui a le goût de rose et qui est tendre comme un sein ?

– Du loukoum. Viens, j’ai envie de toi.

Armelle la prit par la main et l’emmena dans sa chambre, la déshabilla et l’allongea sur le lit qui était couvert d’une fourrure douce. Yvette se lova contre les poils soyeux et l’ivresse aidant elle écarta les cuisses avec l’espoir qu’Armelle allait l’aimer. Comme l’autre tardait, Yvette se mit sur le ventre et frotta son pubis contre la fourrure. Elle sentit soudain un orgasme monter en elle et les mains crispée à la couverture elle se mit à trembler des pieds à la tête. Elle se souvint alors qu’elle était chez Armelle, sa patronne. Comme si elle avait été prise en faute, elle se retourna et s’assit sur le lit.

– Je ne sais pas, je ne sais pas ce qui m’a prise.

– N’aie pas honte. N’ai jamais honte quoi que tu fasses. Je te regardais, tu es belle, tu sais, quand tu jouis.

Armelle debout contemplait Yvette. Elle avait ôté son pantalon de satin et sa blouse de voile et n’avait conservé que ses bas dont le revers s’ornait d’une broderie noire et tendus par une petite gaine noire qui soulignait sa taille fine. Ses seins pointus se dressaient fièrement sur son buste. Sa main reposait entre ses cuisses, sur son sexe. Elle éclata de rire.

– Eh bien, tu en avais salement envie ! Ne t’excuse pas, viens plutôt me rendre heureuse avec ta langue puisque tu sais si bien sucer. Allonge-toi sur le dos.

Armelle chevaucha le visage de sa petite vendeuse et offrit son sexe humide de sécrétions à la bouche ouverte qui s’apprêtait à lécher.

– Suce-moi lentement d’abord. Je ne suis pas pressée comme toi. Nous avons toute la nuit pour nous livrer à la volupté. Mets tes doigts dans ta chatte et donne les moi. J’aime ton goût.

Yvette n’avait plus besoin de s’appliquer, elle voulait de tout son cœur donner du bonheur à sa chère Armelle. Elle lui baisa le sexe comme on baise la bouche d’un amoureux. Elle aimait Armelle.

Sur le point de jouir, Armelle bascula et roula sur la fourrure.

– Je ne veux pas jouir tout de suite. Quand j’ai un orgasme c’est tellement fort qu’ensuite j’ai du mal à recommencer. La nuit ne vient que de commencer. Demain on ne travaille pas, alors on va s’aimer jusqu’à ce que la fatigue nous terrasse. On dormira ensemble dans les bras l’une de l’autre. Allez, viens que je te lèche à mon tour. Ton petit chat doit être tout mielleux et j’adore ça !

Après avoir fait jouir Yvette, Armelle sortit et rapporta une nouvelle bouteille de champagne et deux coupes.

– J’ai terriblement soif, pas toi ?

Chapitre XVI

Discrètement, la boutique faisait de bonnes affaires. Elle n’avait pas une clientèle nombreuse mais celle-ci était fidèle et ne regardait pas à la dépense chaque fois qu’il s’agissait de son plaisir. Yvette gagnait de l’argent et enrichissait sa garde-robe. Prudente, elle savait également mettre de l’argent de côté. Si Armelle restait la patronne autoritaire, exigeante et attentive au moindre détail, Yvette depuis la nuit qu’elles avaient passée dans les bras l’une de l’autre, n’en avait plus peur. Entière, elle aimait Armelle avec toute la passion dont elle était capable et espérait qu’elle n’était pas indifférente à sa patronne, même si celle-ci demeurait la plupart du temps distante et sévère. Il arrivait parfois qu’Armelle s’impatiente et la rabroue vertement et alors Yvette était sur le point de fondre en larmes. Peu de temps après, Armelle lui donnait une tape sur les fesses ou un baiser dans le cou et lui murmurait :

– Ne sois pas si puérile, espèce de sotte, tu sais que je t’aime bien.

Yvette rassurée souriait aux anges et s’appliquait à mieux faire. Elle écoutait avec beaucoup d’attention les conseils que lui prodiguait Armelle et en tenait le plus grand compte. Si elle redoutait de mal faire, c’était uniquement parce qu’elle risquait de déplaire à son amie et de la décevoir et non par souci de perfection. Elle admirait aveuglément sa patronne. Armelle était son modèle.

– Viens, il fait tellement beau aujourd’hui, je me sens d’humeur folâtre. On ferme la boutique et on file au bord de la mer.

La voiture fonça dans le soleil sur la nationale, direction Neuville-les-Roses, une petite plage non loin de Dieppe. Armelle avait retroussé la robe d’Yvette pour découvrir ses cuisses et sa petite culotte de soie.

– C’est pour que les camionneurs puissent se rincer l’œil !

Elles ne s’arrêtèrent que face à la plage. La mer était verte. Les galets et le sable s’étendaient devant elles. Armelle tendit les bras au ciel.

– C’est le bonheur ma petite Yvette. Viens, on va prendre un bain.

Comme il n’y avait que fort peu de baigneurs, elles se dévêtirent debout, sans prendre la moindre précaution pour dissimuler aux quelques promeneurs éberlués leur appétissante nudité. Armelle qui ne conserva que sa culotte rose transparente et exhiba sa fière poitrine. Yvette, plus timorée, tint à enfiler un petit slip de bain qui ne cachait pas grand chose de sa toison et qui était trop étroit pour couvrir ses fesses rondes.

– Tu n’as pas besoin de soutien-gorge. Vite, vite, dans la flotte !

L’eau fraîche stoppa net leur élan. Elles avancèrent pied à pied en se tenant par la main et en piaillant comme deux gamines. Armelle plongea, aspergeant Yvette. Armelle qui était une excellente nageuse s’éloigna rapidement vers le large. Yvette ne savait pas nager. Elle la regarda partir avec quelque inquiétude. En attendant son retour, elle s’aspergea les seins. Au contact de l’eau froide, les pointes devinrent toutes dures. Elle fit couler de l’eau sur son ventre. Son slip était vraiment petit et les poils s’échappaient de chaque côté. Mouillé il dessinait le renflement de son sexe avec précision : les deux lèvres charnues séparée par une fente.

Toute à son jeu, elle n’avait pas vu un homme qui s’était approché d’elle

– Ils sont beaux.

Yvette couvrit aussitôt sa poitrine de ses mains. Les regards de l’homme dont la queue gonflait le slip de bain allaient de la poitrine nue au pubis indécent.

– Ne les cache pas. De toute façon, on voit aussi ton petit con.

Il avança la main et écarta le bras d’Yvette pour découvrir ses seins. Son geste en direction des seins fut arrêté par la voix d’Armelle.

– Pas touche, bas les pattes, mon gros, c’est trop beau pour toi et puis c’est à moi, aujourd’hui.

Armelle sortit de l’eau, ruisselante, terrible. Le bellâtre recula tant le ton de le femme était sans réplique. Il s’en alla en haussant les épaules, en râlant contre les gouines, tandis qu’Armelle qui riait de bon cœur, se colla toute mouillée contre Yvette qu’elle embrassa sur la bouche. Puis elle la prit par la taille pour la ramener sur la plage.

– Non, qu’est-ce qu’il croit, celui-là. C’est plus fort qu’eux, ils ne pensent qu’à se servir sans payer !

Elles s’allongèrent sur leurs serviettes pour profiter du soleil qui était déjà chaud en ces premiers jours de juin. Comblée, épanouie, Yvette ferma les yeux. Armelle avait dit que c’était le bonheur et elle partageait son avis. Oui, depuis qu’elle avait fait sa connaissance, elle avait appris ce que c’était qu’être heureuse. Cela durerait-il ? Sa courte expérience de la vie la prédisposait à toujours craindre le pire. Il fallait donc profiter intensément de chacun de ses ces instants privilégiés.

A deux heures, elles se rendirent à l’Hôtel de la Plage où les attendait Florence, la patronne. Florence, avait prévenu Armelle, était lesbienne. Elle leur fit un accueil très chaleureux.

– Quelle bonne idée vous avez eu de venir mes chéries. Il n’y a presque personne, ce n’est pas encore la saison. Je vous ai réservé ma plus belle chambre avec vue sur la mer. Vous y serez bien pour faire l’amour, bercées par les vagues. Dis donc, c’est qu’elle est sacrément mignonne ton amie. Tu me feras goûter, dis ? J’en ai déjà l’eau à la bouche !

– Pour le moment on meurt de faim.

– Installez-vous en terrasse. Vous voulez des huîtres ?

Elles déjeunèrent au soleil, face à la mer, d’un plateau de fruit de mer et d’une bouteille de Chablis. Yvette ouvrit des yeux ronds lorsqu’elle vit arriver huîtres, bigorneaux, praires, crevettes et crabe. Elle n’avait encore rien mangé de tout ça. Elle goûta d’abord avec méfiance puis se régala, bien qu’elle eut un peu de mal à avaler les huîtres qu’elle faisait passer avec une gorgée de vin.

– C’est un peu comme du sperme, avoua-t-elle en rougissant.

– Eh bien, en général, tu aimes plutôt ça !

Armelle commanda une seconde bouteille et lorsqu’elles quittèrent la table elles étaient toutes les deux bien gaies.

Elle retournèrent passer l’après-midi sur la plage pour se faire bronzer. Cette fois Armelle choisit une petite anfractuosité au pied de la haute falaise de craie, toute cernée de rochers, et elles se mirent intégralement nues. Yvette s’endormit. Il y eut bien quelques hommes pour les dénicher mais elles n’y prêtèrent aucune attention.

Le soir Florence avait préparé aux deux femmes qui s’étaient faites belles et avaient revêtu des robes du soir profondément décolletées un festin de gala arrosé au champagne. Elle les rejoignit à leur table.

– Vous êtes superbes toutes les deux. Quelle belle peau elle a ton amie. Comme on a envie de poser ses lèvres là, entre les seins.

– Tout à l’heure, faisons d’abord honneur à ta chère.

Elles étaient de bonne humeur. Vers le milieu du repas, alors qu’elles dégustaient un homard à l’armoricaine, il y eut un petit incident. La serveuse, une jeune vietnamienne au regard vif, renversa de la sauce sur la robe d’Yvette. La patronne courroucée força la serveuse à essuyer la tache. Yvette se rappela une scène similaire chez M. Albert et cette fois là c’était elle qui se trouvait à genoux devant l’invité. En voyant la jeune fille accroupie à ses pieds, elle réalisa que cette position avait un caractère humiliant. Elle aurait voulu dire à la serveuse de se relever. C’est alors que celle-ci lui pinça cruellement l’intérieur de la cuisse. Yvette ne put s’empêcher de crier. Florence se mit en colère contre son employée.

– Tu es folle ! Va-t-en sorcière. On règlera ça demain.

Devant son regard terrible la fille s’esquiva. Florence se retourna vers ses invitées :

– Maïté est jalouse. Elle ne supporte pas que je puisse désirer une autre femme. Elle a compris qu’Yvette me plaisait et comme je lui ai dit que nous passerions la nuit toutes les trois, elle est furieuse.

Elle leur servit du champagne et Yvette vit que sa main tremblait encore de fureur contenue.

– Il n’empêche, parfois elle me fait peur. J’ai déjà dû virer une autre fille à cause d’elle. Je crains qu’elle ne finisse un jour de rage par m’empoisonner. Mais elle lèche tellement bien. Elle me rend folle.

La patronne entretenait des relations intimes avec ses serveuses ainsi qu’avec certaines de ses clientes. Elle raconta avec beaucoup d’humour quelques une de ses aventures.

Il y avait notamment une femme belge qui venait se reposer à Neuville-les-Roses plusieurs fois par an. Une femme bien en chair et truculente qui buvait sec et jurait comme un charretier. Quelles parties de rigolade elles avaient eues ensemble. L’hôtelière avait été la voir à Bruxelles. La cliente l’avait emmenée dans des boîtes de nuit réservées exclusivement aux femmes.

– Tu n’imagines pas ! Une trentaine de femmes à moitié nues en train de danser en se frottant les unes contre les autres.

En arrivant dans la boîte de nuit, les femmes devaient obligatoirement se mettre en petite tenue. La grosse Belge portait une guêpière de satin rose agrémentée de dentelle noire. Elle avait entraînée Florence sur la piste et elle dansait en la serrant fort dans ses bras. Elle l’embrassait à pleine bouche et collait son ventre contre celui de sa cavalière. Elle avait fait avec elle quelques tours de piste afin de l’étourdir puis elle l’avait poussée dans les bras d’une autre femme qui lui avait aussitôt mis la main dans la culotte et l’avait branlée en lui murmurant des obscénités à l’oreille.

– Je tenais à peine debout, mais quel pied !

A peine venait-elle de jouir que d’autres femmes étaient venues à leur tour se presser contre elle. Des bouches lui suçaient l’oreille ou la pointe des seins et des mains courraient sur tous son corps. Sur les banquettes des femelles roulaient les unes sur les autres en râlant de plaisir. Agenouillée, une toute jeune fille se faisait lécher la raie des fesses. Sur une estrade une femme attachée par les poignets et qui poussait des cris aigus de jouissance, se faisait tripoter de tous les côtés et baiser par une autre qui s’était flanqué un godemiché à la taille.

– Nous étions toutes terriblement excitées. Si tu avais vu toutes ces matrones belges avec leurs gros nichons, leurs gros culs se tortiller dans tous les sens, se chevaucher, se frotter l’entrecuisse avec ardeur, se sucer la moule et s’interrompre pour aller vider une pinte de bière et reprendre en chœur un refrain entraînant. Ce n’était pas triste, je te jure ! Tiens j’arrête, rien que d’y repenser ça me fait tremper la culotte. Si je ne me retenais pas et s’il n’y avait pas les clients, je demanderais à Maïté de venir me sucer la chatte sous la table.

Après dîner, les trois femmes ivres de vin et de désirs montèrent dans la chambre et nues sur le lit, elles se livrèrent aux caresses et aux baisers passionnés de chacune d’entre elles.

Yvette découvrait que la vie pouvait être facile. Armelle était bonne avec elle. Elle ne la grondait que lorsque son élève se montrait trop généreuse avec les clients en leur accordant ce qu’elle appelait des extras non tarifés. Les clients, pour la plupart des habitués maintenant, ne se montraient pas trop exigeants. Chacun avait ses petites manies qu’Yvette s’évertuait à entretenir avec soin. Elle savait donner à chacun l’illusion qu’il était le seul.

Le samedi Armelle l’invitait à dîner chez elle. Yvette ne savait pas grand chose de la vie de sa patronne : celle-ci parlait rarement d’elle même. Avait-elle un amant en titre, plusieurs hommes ? En revanche Armelle écoutait sa jeune amie qui n’en finissait pas de raconter son passé comme pour s’en débarrasser. Yvette osa enfin lui parler de sa mère et surtout de son père et des nuits passées dans le lit à côté de lui à l’entendre ronfler après qu’il avait satisfait son désir brutal. Elle ne pouvait oublier combien elle était longue à s’endormir tandis que le sperme collait en séchant sur son ventre ni ses efforts pour se tenir écartée du contact avec le corps lourd de cet homme qui était son père. Elle avait eu froid et s’était sentie terriblement seule des nuits entières. Elle avait besoin de se débarrasser de ces obsessions qui la hantaient encore la nuit et elle se trouva soulagée d’un grand poids à la suite de cet aveu.

Elle était apaisée, sereine et heureuse. Elle avait la certitude que tout cela appartenait au passé et que jamais de telles choses ne se reproduiraient. Elle n’avait aucune rancœur contre personne. Elle était prête à commencer une autre vie.

Chapitre XVII

– M. Lerebour veut m’épouser.

Un jour d’octobre, Yvette, excitée et resplendissante, se précipita dans le magasin et annonça la nouvelle à son amie Armelle.

Comme elle avait changé depuis sa sortie du centre de rééducation ! Il n’y a vraiment que les hommes et leurs désirs qui puissent ainsi transformer une femme. Vêtue d’un tailleur noir dont la veste profondément échancrée faisait voir la rivière profonde entre ses seins dans laquelle plongeait un collier d’or, chaussée d’escarpins à talons hauts, Yvette faisait se retourner les hommes sur son passage. Si sa poitrine était toujours aussi provocante, sa taille débarrassée de ses bourrelets de graisse s’était affinée et donnait plus d’ampleur à ses hanches larges, à ses reins cambrés et à ses fesses rondes qui tendaient le tissu. Ses jambes fuselées qui laissaient deviner sous la jupe des cuisses solides donnaient envie de s’y retrouver pour faire l’amour.

Elle n’était pas seulement devenue plus belle, elle avait pris de l’assurance ces derniers temps. Aucun homme dans la rue, à la voir avancer aussi fièrement, n’aurait eu l’idée de lui lancer des mots orduriers. Si elle inspirait toujours le désir, elle inspirait aussi le respect. Elle avait quitté le petit studio de la rue des Tournelles. Elle avait loué un appartement plus vaste et s’était fait sa propre clientèle parmi des messieurs plus aisés. Même si elle continuait à la voir régulièrement, elle avait pris quelques distances avec Armelle.

– Et tu as décidé quoi ?

– D’accepter.

– Tu l’aimes ?

– Non, pas vraiment.

– Il te baise bien ?

– On peut pas dire.

– Alors ?

Sans trop se soucier de l’air renfrogné que prit d’Armelle, Yvette expliqua que M. Lerebour était un industriel, veuf, courtois, qu’il avait de l’argent, une belle maison à Mont Saint-Aignan, qu’elle en avait assez d’être ballottée depuis son enfance d’un lieu à un autre, de se donner à tous les hommes qui avaient envie d’elle. Elle avait la chance de prendre encore du plaisir à ces relations mais ça ne durerait pas tout le temps ; elle se lasserait de cela aussi et il ne resterait plus que l’exercice d’une gymnastique lucrative mais laborieuse. Elle souhaitait mener une vie normale comme les autres femmes. Elle voulait une maison, une voiture, des amis, des domestiques, faire des voyages à l’étranger.

– Tu te rends compte que je ne suis jamais allée en Italie ! Et lui me propose d’aller en Chine pour notre voyage de noces. En Chine, tu te rends compte !

Elle n’aurait pas d’enfants puisqu’elle ne pouvait pas en avoir. Elle aurait peut-être des amants. Armelle continua à faire grise mine.

– Fais ce que tu penses être pour le mieux. Tu sais que je serais toujours là si tu as besoin ou si tu as envie.

– Bien sûr, méchante, que je viendrai te revoir. Je te dois tant et puis tu me branles si bien !

Cette fois, Armelle ne put s’empêcher de sourire. Elle savait qu’Yvette avait raison et qu’elle ne la perdrait pas vraiment. Bonne joueuse, elle l’embrassa sur la bouche.

– Et c’est quand la noce ?

– Le mois prochain.

– Je serai invitée, j’espère.

– Bien sûr, ma chérie.

Armelle alla fermer à clé la porte du magasin et entraîna Yvette dans l’arrière boutique.

– Que ça ne nous empêche pas de nous faire un petit câlin.

Elle souleva sa jupe et Yvette s’accroupit à ses pieds.